New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 7462 - 7548

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Table des matières

7462 - La peur est un manque de foi....

7463 - Qui était incorporé dans Adam ? 1.

7464 - Utiliser le temps terrestre pour devenir libre de la forme - Jésus Christ

7465 - Qui était incorporé en Adam ? 2.

7466 - Le changement du patrimoine spirituel

7467 - Les modifications de la Parole divine

7468 - La Présence de Dieu - le Discours

7469 - Une chute infiniment longue dans l'abîme – la voie du retour

7470 - Egocentrisme et liaison avec le Règne spirituel

7471 - La chute de l'être de Dieu

7472 - L’appel à Jésus Christ – Sérieux Discours de Dieu

7473 - «Venez à Moi....»

7474 - Le concept de temps et d’espace

7475 - Indications sur les catastrophes

7476 - La foi vivante

7477 - (La catastrophe de Dortmund/Allemagne)

7478 - La Parole de Dieu – le Soleil spirituel

7479 - La Venue du Seigneur

7480 - «Mort, où est ta flèche....»

7481 - Le lien avec Dieu au milieu du monde

7482 - L'Amour et la Justice de Dieu

7483 - Foi et amour

7484 - La Descente du Christ sur la Terre

7485 - Noël

7486 - La responsabilité dans la vie terrestre

7487 - La Grâce du Discours direct de Dieu

7488 - La confiance dans l'exaucement des prières

7489 - Le lien avec Jésus Christ

7490 - Le sort des âmes après la mort du corps

7491 - Parole de la Saint-Sylvestre

7492 - Le Message pour le Nouvel An

7493 - Indication sur la Fin – Nouvelle relégation

7494 - L’Amour équivaut à la Vie

7495 - Porter la croix.... Imitez Jésus....

7496 - Jésus en tant que Guide

7497 - L'Aide de Jésus pour le chemin terrestre

7498 - Le désir du fils pour le Discours du Père

7499 - L'examen du patrimoine spirituel – invoquer l'Esprit

7500 - Le Plan de Salut est l'explication pour tout

7501 - « Je répandrai Mon Esprit sur toute chair…. »

7502 - Vérité ou erreur

7503 - Le retour anticipé de Lucifer

7504 - Le stade final de l'incorporation

7505 - Le Rayonnement d'Amour est possible en l’absence de résistance

7506 - Jésus - Dieu - Homme ?

7507 - Le savoir sur la Terre est-il nécessaire ? – Commandements d'Amour

7508 - La paix en Dieu

7509 - La misère spirituelle du prochain

7510 - Paroles Affectueuses du Père

7511 - Compréhension pour les problèmes spirituels – Dieu devenu Homme

7512 - Réceptions conscientes ou médiumniques

7513 - Le but de la vie terrestre : le lien avec Dieu

7514a - La Force de la Parole – le travail journalier sur l'âme

7514b - La Force de la Parole – le travail journalier sur l'âme

7515 - La vraie destination de l'essentiel

7516 - La re-transformation en amour

7517 - La tâche des disciples du temps de la fin

7518 - L'infini Amour Paternel cherche la contrepartie

7519 - Victoire sur l’adversaire avec Jésus Christ

7520 - La nouvelle Terre – Romains 8, 19-22

7521 - La pure Vérité – Parole d'en haut

7522 - Avertissement final

7523 - L'apport de Force

7524 - Le destin de la vie promeut le mûrissement

7525 - La foi ferme - la prière en Esprit et en Vérité

7526 - La libre volonté de l'homme

7527 - Le Nom sanctifié de Jésus

7528 - Transmettre l’évangile de Jésus Christ

7529 - Durée du temps du retour à Dieu

7530 - Travail conscient sur l'âme

7531 - Propagation de la Parole divine

7532 - L'Amour infini de Dieu

7533 - Chemin à vide de la vie

7534 - Action de l'esprit dans l'homme

7535 - L'amour est tout - la Parole de Dieu

7536 - La juste prise de conscience doit être désirée

7537 - Grand apport de Grâce avant la fin

7538 - Durée de vie brève ou longue

7539 - Source de Vie

7540 - La Préoccupation de Dieu pour l'homme

7541 - L'homme décide tout seul de son sort

7542 - La Parole de Dieu annonce Sa Volonté

7543 - Paroles de réconfort

7544 - Suivre Jésus Christ

7545 - L'Œuvre d'Amour et de Miséricorde de Jésus

7546 - La compréhension pour la Venue en tant qu’Homme de Dieu

7547 - Dieu Est un Juge bon et miséricordieux

7548 - L'Amour infini et incommensurable de Dieu

La peur est un manque de foi ....

B.D. 7462 from 24. novembre 1959, taken from Book No. 79

C’est Ma volonté que vous n’ayez pas peur, mais que vous croyiez en un Dieu et Père aimant et tout-puissant Qui ne vous laisse pas sombrer dans la détresse. La peur est un manque de foi. Avoir peur c’est ignorer l’amour et la toute-puissance de Dieu Qui veut être votre Père .... Car dès que vous croirez que Je vous aime comme un père aime ses enfants, vous serez sûrs que Je ne laisserai rien vous arriver, quoi que ce soit que l’ennemi de vos âmes entreprenne contre vous. Ma main protectrice paternelle est toujours prête à intervenir quand la situation demande que Je sauve Mon enfant de la détresse. Et vous êtes en détresse lorsque vous avez peur, que ce soit physiquement ou spirituellement .... vous êtes en détresse en étant angoissés et découragés parce que vous n’avez pas une foi suffisamment solide pour croire que rien ne puisse vous arriver tant que vous vous adressez à Moi en Me demandant Ma protection et Mon secours.

Bien que votre raison elle-même vous le dise et le redise, votre cœur reste peureux et triste, et voilà ce à quoi vous devez remédier vous-mêmes .... en établissant la liaison avec Moi aussi intimement que possible, avec votre Père d’éternité Qui ne fait qu’attendre que vous veniez à Lui par une prière intense en Lui confiant vos soucis. C’est ce dévouement intense que J’exige afin de pouvoir procurer à votre cœur le calme intérieur qui vous manque encore. Il vous faut venir à Moi avec toutes vos requêtes, et d’une manière tout à fait enfantine Me prier d’y remédier .... Et Je vous écouterai et vous exaucerai parce que Je vous aime comme un père aime ses enfants. Mais combien difficile il vous est souvent de M’aborder Moi-même et d’entrer dans un dialogue avec Moi .... combien souvent vous demeurez à distance en vous tourmentant vous-mêmes pour remédier à vos soucis, bien qu’il soit si facile de M’en charger en vous en libérant ....

Vous avez un Père aimant Qui voudrait vous préparer une belle vie terrestre si seulement vous-mêmes Lui en donniez le droit au moyen d’une liaison intime avec Moi .... Celui avec qui Je suis lié, n’a vraiment plus de détresses : mais les détresses arrivent dès que vous desserrez la liaison parce que Je ne vous mets pas de chaînes, mais J’ai la nostalgie de votre dévouement volontaire .... Et vous devez le prouver par votre amour ardent et par votre prière intime en Me confiant tous vos chagrins et en Me priant de vous en délivrer .... Ensuite vous n’avez qu’à attendre et tout s’arrangera tel que vous le souhaitez ...Vous serez quittes de tous vos soucis. Et si vous êtes assiégés par des puissances venant des ténèbres, vous n’avez pas besoin d’être angoissés non plus, car elles ne peuvent pas vous nuire tant que votre nostalgie va vers Moi et vers l`union définitive avec Moi .... Donc vous n’avez qu’à vous demander vers où sont tournés vos plus intimes désirs, et si c’est vers Moi, vous pouvez avoir pleine confiance que Ma nostalgie pour vous ne vous abandonnera pas, que Je vous garderai de tout embarras, d’où qu’il vienne .... Je veux vous posséder un jour, et Je n’admettrai pas votre perte, tant que vous aussi M’avez comme cible et que vous aspirez à Moi .... Donc tout souci et toute anxiété sont superflus .... Vous M’appartenez et vous resterez miens pour l’éternité ....

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Qui était incorporé dans Adam ? 1.

B.D. 7463 from 26. novembre 1959, taken from Book No. 79

Vous êtes toujours bien menés par Mon Esprit et guidés mentalement dans la Vérité. Je vous ai donné cette Promesse et elle s'acquitte dès que vous voulez être instruits par Moi-même par l'esprit. Parce que Mon esprit en vous est Ma Part, donc il sait tout ce que vous voulez savoir : à l’origine il existait seulement des esprits dans la plus haute perfection, parce que Mon Esprit d'Amour les a créés tous pour leur propre Béatitude. Cet Esprit d'Amour désirait ardemment recevoir le même Amour en retour, il désirait ardemment un être qui était semblable à Lui et pour posséder celui-ci il a entamé un Acte de Création dans lequel cet être a été procédé en premier par Moi, avec lequel dorénavant Je voulais partager toutes les Béatitudes de créer, parce qu’il est outre mesure béatifiant pour un Être parfait de pouvoir toujours de nouveau créer des êtres dans toute la Magnificence à travers sa Volonté et sa Force et une constante poussée d'Amour qui a eu justement pour effet de les créer. Et Ma première entité créée, Lucifer ou le porteur de Lumière, expérimentait la joie de créer de la même manière et était incommensurablement bienheureux. Je lui ai laissé une totale liberté parce qu'il M’était adonné dans le plus profond et plus pur amour, et Je ne limitais pas son pouvoir créateur, vu que Ma Force d'Amour coulait constamment à travers l'entité créée en premier et sa volonté était totalement libre, cependant elle coïncidait entièrement avec la Mienne, parce que son amour pour Moi brillait au plus haut degré. Par conséquent de ce lien d'amour pouvaient procéder seulement des entités semblables, extrêmement parfaites, des entités qui étaient de vraies images de Moi-Même, comme l'était aussi le premier esprit créé au début. Lorsqu’ensuite il commença la scission de sa volonté, lorsque Lucifer, dans la pleine possession de la Force et de la Lumière commença à faire des comparaisons entre lui et Moi, lorsque son amour parfois cédait et fit une brèche à un certain amour propre, l’éclat lumineux de son être diminua aussi et cela eut un effet sur les êtres qui étaient créés à travers sa volonté et donc sur le Rayonnement de Ma Force qui procédait encore dans la plus haute perfection, mais ils orientaient parfois erronément leur volonté, vu qu’elle était et restait totalement libre dans tous ces êtres que la volonté et la Force ensemble avaient fait se lever. Les êtres ont pris une nature correspondant à leur géniteur, mais vu que Ma Force d'Amour était la Substance primordiale, ils étaient toujours de genre divin ; ils étaient parfaits parce que de Moi et de Ma Force il ne pouvait procéder rien d'imparfait, la libre volonté fait partie d'un être parfait et celle-ci peut se développer dans toutes les directions. Donc, il ne peut pas être dit que les êtres devaient être conformes à leur géniteur, parce que Ma Force qui participait toujours à la création donnait toujours la garantie que rien d’inférieur ne procédait à travers la volonté du géniteur après que lui-même ait été créé en premier, parce qu'à chaque être il est offert la libre volonté et celle-ci demandait la propre affirmation de l'être. Et cette libre volonté a eu pour conséquence que dans la chute dans l'abîme figuraient aussi des êtres qui étaient procédé en premier de Nous, et dont la Force de la Lumière d'Amour n'aurait jamais dû permettre qu’ils abusent de leur propre libre volonté comme Satan, le porteur de Lumière, dont l'être ultra-magnifique n'aurait jamais dû arriver à la chute, parce qu'il était dans la plus claire connaissance. Mais vraiment pour cela sa chute est encore davantage à condamner que la chute de ces premiers êtres, comme inversement des êtres créés plus tard ont résisté et se sont détachés de lui lorsqu’ils pouvaient faire valoir leur droit à l'autodétermination et ils se sont décidés pour leur Seigneur. Et un tel esprit primordial tombé était Adam, dont l'âme avait le droit de se servir de l'incorporation humaine pour sa maturité, qui cependant de toute façon ne l'a pas protégé de tomber de nouveau, parce que la libre volonté a de nouveau failli, mais pas parce qu'il avait été trop faible pour la juste décision. Il voulait être plus grand que Dieu. C’était là son péché primordial et il a renouvelé ce péché dans le Paradis. Or Je voulais créer pour Moi des fils qui voient en Moi leur Père et désirent ardemment leur amour, parce que Mon incommensurable Amour désire constamment être aimé en retour. Cet Amour Était à la base de tout Mon Acte de Création, de la Création de tous les esprits primordiaux et aussi plus tard des Créations terrestres-matérielles, parce qu'un jour Je veux conquérir cet amour, même si c’est après un temps infiniment long. Je cherche toujours de nouveau à rendre compréhensible à vous les hommes la grandeur et la profondeur de Mon Amour, mais tant que vous-mêmes n'êtes pas de nouveau devenus amour, tant que vous-mêmes ne vous formez pas de nouveau de sorte que Ma Force d'Amour puisse couler au travers de vous comme au début, vous ne pourrez pas saisir Mon Amour dans sa profondeur. Mais vous devez savoir que vous êtes en mesure de toucher Mon Cœur, que Je satisfais toutes vos demandes, que Je vous guide dans la Vérité et vous donne la Lumière, parce que Je sais que seulement la Lumière cause le bonheur, parce que la Lumière procède de l'Amour et vous possédez tout Mon Amour, même si vous ne pouvez pas le sentir. Mais Je vous en donne toujours de nouveau des preuves.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Utiliser le temps terrestre pour devenir libre de la forme - Jésus Christ

B.D. 7464 from 27. novembre 1959, taken from Book No. 79

Le Plan de Libération se déroule selon l’Ordre juste, chaque phase doit être traversée par l'esprit primordial autrefois tombé, et chaque phase doit être considérée comme un temps d'affirmation pour le spirituel et donc elle ne peut pas être arbitrairement omise ou sautée. Et donc la Libération demande aussi un certain temps qui peut se terminer dans le stade comme homme ou qui peut aussi être allongé pour un temps infiniment long, mais elle a toujours demandé au début un temps infiniment long, tant que n'a pas eu lieu cette incorporation comme homme. Ce temps passé avant l'incorporation peut aussi être un peu abrégé, lorsque l'essentiel renonce à sa dure résistance et maintenant monte dans une forme plus légère, mais cet abrégement du temps est faible par rapport au temps dans lequel l'être est encore lié dans la forme dure et dont il doit se libérer. Pour cet empan de temps il manque à vous les hommes la capacité de concept du temps, et vous devez vous contenter de savoir que vous marchez sur cette Terre déjà depuis un temps infini, avant que vous ayez pu expérimenter la Grâce de l'incorporation en tant qu’homme. Et donc vous devriez estimer et valoriser cette Grâce particulièrement haut et vous donner du mal pour devenir définitivement libre de votre dernière forme, pour ne pas être à nouveau engendrés dans la matière dure et re-parcourir encore une fois cette voie atroce si vous échouez. Vous pouvez vraiment parler d'Éternité lorsque vous marchez séparés de Dieu sur vos voies et êtes malheureux, mais vous-mêmes pouvez mettre une fin à cet état et donc toujours de nouveau il vous est donné connaissance en quoi consiste votre tâche terrestre : de vous détacher d'une captivité qui dure déjà depuis une Éternité. Vous pouvez le faire, parce qu'il y a à votre disposition beaucoup de moyens d'Aide, vous ne devez pas parcourir inutilement la voie terrestre, vous avez une garantie entièrement sûre pour votre libération : le divin Rédempteur Jésus Christ Lui-Même qui vous a racheté de votre captivité avec Son Sang sur la Croix. Sans Son Aide vous seriez vraiment trop faibles pour accomplir l'Œuvre de la Libération ; mais avec Lui vous pouvez réussir, parce qu'Il vous aide, Il vous pourvoit avec la Force, là où vous tout seul êtes trop faibles, Il vous libère de votre seigneur antérieur, si seulement vous avez la volonté de vous laisser racheter par Lui. Alors votre parcours terrestre peut être définitivement terminé, vous pouvez devenir dépourvu de n'importe quelle forme extérieure et entrer de nouveau comme pur esprit dans votre vraie Patrie. Maintenant le temps infini de votre captivité a trouvé de toute façon sa fin, parce que votre volonté s’est affirmée, parce qu'elle s'est tournée vers l'Unique Qui Seul peut vous apporter la libération : vers Jésus Christ, dans Lequel s'est incorporée l'Éternelle Divinité pour vous libérer, pour éteindre votre faute du péché qui a été la conséquence de cette grande distance de Dieu. Mais votre vie terrestre est seulement brève et donc vous devez vous donner du mal, pour que vous n'entriez pas encore liés dans le Règne de l'au-delà, où votre libération se déroule d’une manière beaucoup plus difficile, parce que là aussi votre libre volonté prévaut, parce que vous-mêmes devez vouloir trouver la Libération par Jésus Christ. Ne laissez pas passer le temps sur la Terre sans vous être donné à l'Unique Qui Seul peut vous libérer du péché et de la mort. Pensez au temps infini que vous avez dû déjà parcourir et utilisez maintenant le Cadeau de Grâce de l'incorporation comme homme en cherchant le lien avec Jésus Christ Qui est mort pour vous sur la Croix pour mettre fin à l'état de tourment qui dure depuis l'Éternité et vous ouvrir le Règne de la Lumière, pour qu'après votre vie terrestre vous puissiez y entrer et être et rester de nouveau bienheureux, comme vous l’avez été au début.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Qui était incorporé en Adam ? 2.

B.D. 7465 from 28. novembre 1959, taken from Book No. 79

Vous pouvez venir à Moi dans toutes vos misères, qu’elles soient terrestres ou spirituelles, quel que soit ce qui vous opprime, parce que Je vous aime, et veux volontiers satisfaire vos demandes : Mon Esprit de l'Éternité M’a poussée à la Création. Mon Amour était très grand, Ma Sagesse infranchissable, et Mon Pouvoir infini. Mais l'Amour était la Force qui voulait se manifester, qui voulait faire se lever des choses dans lesquelles Moi-même Je trouvais de nouveau Mon Bonheur dans une grande mesure. Mon Amour, qui ne pouvait pas Se donner, S’est cherché des vases dans lesquels il pouvait s'écouler, c'est-à-dire qu’Il a formé pour Lui-Même le vase, parce que hors de Moi il n’existait rien qui aurait pu accueillir Mon puissant Courant d'Amour et qui lui aurait fait trouver la béatitude. Et J'ai externalisé ce vase de Moi-Même comme un être du même genre, comme Mon Image. Le fait que maintenant cet être fut aussi rempli du même Esprit de Création et de Volonté de Création comme Je le Suis Moi-Même ne pouvait pas être autrement, autrement il n'aurait pas été une «Image» de Moi. Et Je voulais aussi que l'être perçoive la même Béatitude que donnait le pouvoir de «créer», et donc de la Force d'Amour et de Volonté de Nous deux se levèrent d’innombrables êtres semblables, c’est un Acte de Création qui, aux hommes, peut être seulement signalé, mais non expliqué dans son entière profondeur. Mais maintenant vous devez faire une différence entre Mes créatures, qui sont procédées de Ma Force et de sa volonté, et l'être premier créé que Mon Amour a externalisé tout seul hors de Moi. Cet être, Lucifer, a exigé après longtemps d’être considéré comme un être égal à Dieu, jusqu'à ce qu’il tomba. Je l'avais mis à Mon Côté et demandais de lui seulement la reconnaissance de Moi-Même, c'est-à-dire d’admettre que Je l'avais créé de Ma Force, et il serait resté l'être le plus bienheureux qui aurait pu créer et agir auprès de Moi comme une vraie Image de Moi, car il était inondé totalement par Ma Force, il dépendait justement seulement de Mon Rayonnement de Force, c’était une dépendance que l'être n'aurait jamais dû percevoir si la volonté avait été orientée également et dans le même profond Amour. Il ne s'est pas acquitté de Ma demande, il ne voulait pas Me reconnaitre comme Source de la Force et ensuite il tomba dans l'abîme le plus profond. Il a entraîné avec lui-même une grande suite, des êtres que l'Amour et la Force et la Volonté de Nous Deux avaient fait se lever. Le chemin que Mon être premier créé pris a été totalement son propre choix. Les entités qu’il a entraînées avec lui dans l'abîme, sont subordonnées à Ma Volonté, c'est-à-dire que Je prépare à cet essentiel mort, un chemin par lequel il peut revenir et reviendra de nouveau vers Moi, en tant que son Créateur Originel de l'Éternité. Lucifer lui-même aurait pu prendre le même chemin que Ma Sagesse a reconnu comme conduisant au succès, mais autrefois Je l'ai créé comme être totalement libre, et comme être totalement libre il doit commencer le chemin du retour dans la libre volonté. Il était à Mon Image, et Je respecte sa libre volonté, pour combien même elle soit orientée de façon erronée. Je ne lui impose aucune contrainte, et J'attendrai jusqu'à ce qu’il commence librement son retour à Moi. Mais il en est encore très loin. Et lorsqu’on dit : Lucifer s'est incarné en Adam, avec cela il doit être entendu le luciférien qui s'est retrouvé dans tous les êtres qui sont tombés. Son esprit luciférien donc, et tout ce qui est contre Dieu, doit passer l'incorporation comme homme, et ainsi aussi Adam, c'est-à-dire, l'esprit primordial incorporé en lui, il devait prendre demeure dans la forme humaine avec tous ses instincts et caractéristiques lucifériennes, pour se libérer de cet esprit luciférien, pour se tourner de nouveau pleinement vers Moi, Qu’il pouvait reconnaître comme homme, comme son Dieu et Créateur de l'Éternité. Même Lucifer aurait dû parcourir d'abord le chemin à travers la matière, à travers la Création entière, mais cela impliquai que doive être prête pour lui une forme pour sa re-transformation vers Moi. Parce que son esprit encore totalement indompté aurait fait sauter chaque forme, comme cela a été le cas, lorsqu’il est entré dans la première forme pour l’épreuve. Elle était faite seulement de matière souple, malléable, qui n'aurait pas pu contenir l'esprit indompté de Mon être premier créé, tandis que l'esprit primordial d'Adam était déjà assez mûr pour qu'il se sente bien dans cette forme jusqu'à un certain degré, et il aurait même pu résister aux tentations de Lucifer que celui-ci a entrepris pour conquérir pour lui de nouveau le frère tombé qui était presque arrivé au but. Lucifer était Mon adversaire et il l’est encore et il le restera jusqu'à ce que le dernier spirituel mort avec lui dans l'abîme ait pris le chemin du retour à Moi. Seulement alors il changera sa façon de penser et se rendra librement à Moi, chose qui cependant durera encore l'Éternité, jusqu'à ce que ce but soit atteint.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le changement du patrimoine spirituel

B.D. 7466 from 29. novembre 1959, taken from Book No. 79

Ce que vous entendez à travers la voix de l'esprit en vous, vous pouvez vous le présenter comme étant la très pure Vérité dès qu’il s'agit de processus purement spirituels, car avec votre entendement seul vous n'êtes pas en mesure de le sonder. Mais vous devez être mis en garde de ne jamais faire arbitrairement des changements dans le patrimoine spirituel que Je vous guide directement. Néanmoins des changements ont été faits, autrement il n’y aurait pas de contradictions, et tout se trouverait dans une très pleine coïncidence en ce qui concerne tout ce qui vous a été transmis à travers Mon esprit. Vous les hommes avez un besoin particulièrement grand de changer ou d’améliorer, et avec cela vous pouvez mettre sérieusement en danger la Vérité, comme cela s'est déjà passé et donc cela est le motif de Mes Nouvelles Révélations toujours continues à travers lesquelles Je veux rétablir la pureté et la clarté, parce que seulement la Vérité est la Lumière qui peut rendre heureux les hommes. Mais des déviations pour combien minimes de la Vérité créent des confusions et donc elles peuvent même mettre en danger la Vérité, qui ensuite est refusée ou repoussée ensemble avec l'erreur reconnue et l'homme perd seulement au lieu de gagner. Laissez-Moi vous dire que Je regarde avec des Yeux pleins de colère chacun qui change Ma Parole et qui lui donne avec cela un autre sens que celui que Moi-même Je lui ai donné. Parce qu'il est difficile de purifier de nouveau de tels changements une fois qu’ils se sont attachés dans les pensées de l'homme et maintenant celui-ci commence à douter de là où se trouve la Vérité. Parce qu'alors il est ensuite toujours face à des opinions différentes et l’homme souvent ne sera pas en mesure de prendre une décision. Mais Je ne vous laisse pas manquer de justifications, Je ne Me contente pas avec de simples affirmations, mais Je donne clairement et limpidement le motif, pour que l'homme de bonne volonté puisse reconnaître et être en mesure de séparer la Vérité de l'erreur. Et cela est la première condition : le profond désir est dans la Vérité. Celui qui a ce désir en lui, reconnaîtra aussi très vite là où elle peut se trouver, et vite il embrassera avec le regard le caractère insoutenable des enseignements erronés et il s'en détachera. Mais vous devez vous tourner vers Moi en Me demandant l'éclairage intérieur, parce que l'entendement ne pourra pas tout seul résoudre de tels problèmes, pour lesquels l’action de l'esprit est nécessaire. Mais il doit être dit aux chercheurs de la Vérité, que Je ne vous laisse pas marcher dans l'obscurité, mais que J’allume toujours en vous une Lumière, parce que vous devez posséder la Vérité que vous cherchez, parce que vous ne devez pas devenir des victimes de ceux qui croient devoir M’améliorer et qui ajoutent arbitrairement ce que Je n'ai pas dit. La Vérité s'affirme, dès que seulement l'homme ne désire pas autre chose que ce qui est la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les modifications de la Parole divine

B.D. 7467 from 30. novembre 1959, taken from Book No. 79

Seulement la volonté d’être dans la Vérité, vous la garantit. Mais si vous voulez qu'une opinion préconçue soit la Vérité, vous n'êtes alors pas sûrs qu’elle soit exempte d’erreur, parce qu'alors vos pensées ne sont plus orientées purement vers le spirituel et elles peuvent être abusées par celui qui est un ennemi de la Vérité. Et celui-ci a vraiment beaucoup de possibilités de s'insinuer et de miner un édifice de Vérité, parce que les hommes se consacrent avec disponibilité à changer toujours et toujours de nouveau Ma Parole divine ou bien à l'élaborer, et alors l'œuvre humaine ajoutée est inévitable. Ma Parole se conserve pure presque toujours seulement dans le texte original et tout changement est un danger pour le changement du sens et de la Vérité. Et dans la non-connaissance du processus du retour de l'essentiel à Moi des opinions et des suppositions ont été émises dans la Parole et avec cela la voie vers l’erreur a été aplanie, et celle-ci est ensuite difficile à extirper et dans le cours du temps il en résulte une autre image qui ne correspond plus à la pure Vérité. Vous vous demandez comment cela est possible. Rien de parfait, de pur, ne restera parfait et pur parmi les hommes qui sont encore eux-mêmes imparfaits et qui sont encore sous l'influence de Mon adversaire. Parce que sa tendance constante est d'affaiblir Ma Parole d'en haut et de faire apparaître toujours de nouveau la Vérité comme incertaine, chose qui lui réussit souvent lorsque justement le désir pour la pure Vérité n'est pas encore assez fort pour faire reconnaître la Lumière lorsqu’elle brille vers eux. Mais il sera toujours difficile d’expulser du monde des erreurs générées ainsi, parce que celles-ci se consolident bien plus facilement dans les pensées des hommes que la pure Vérité. Mais vous serez en mesure de les reconnaître si c’est votre désir d'être instruit dans la pure Vérité. Vous verrez où et comment s’est insinuée l'erreur et vous serez aussi capables de vous en détacher. Parce que pour cela Je donne toujours de nouveau du Haut la Parole pure, parce que pour Moi Je vois là où la Vérité est en danger et parce que Je sais la façon de procéder des hommes qui dans la meilleure volonté et la foi, mais malgré tout dans une certaine arrogance spirituelle, exécutent une telle «élaboration» de Ma Parole qui n'est en rien nécessaire, parce que Je guide à vous les hommes la Vérité d’une manière compréhensible et simple, pour qu'elle n'ait besoin d'aucun changement. Parce que seulement un esprit réveillé peut distinguer la Vérité de l'erreur, et un esprit réveillé connaît aussi la valeur exclusive de Ma Parole d'en haut, et il ne s'arrogerait pas le droit d'exécuter sur celle-ci des changements. Et vous les hommes vous devriez toujours seulement être reconnaissants lorsque la claire Lumière brille à votre rencontre et chasse toujours de nouveau de vous les ombres qui signifient l'erreur. Vous devriez être reconnaissants que Je vous parle toujours de nouveau, pour vous donner l'éclaircissement selon la Vérité, pour que vous ne vous bougiez pas dans des pensées fausses et que vous ne soyez plus en mesure de reconnaître la pure Vérité. Vous qui voulez être Miens, vous devez marcher dans la Vérité, parce qu'elle seule est Lumière et seulement la Lumière est Béatitude.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Présence de Dieu - le Discours

B.D. 7468 from 1. décembre 1959, taken from Book No. 79

Je viens près de vous avec Ma Parole, Je suis donc présent lorsque Ma Parole résonne en vous. Et vous devez utiliser cela, parce que Ma Présence signifie pour vous la plus grande Grâce que vous puissiez recevoir de Moi, parce que vous n'avez pas encore atteint le haut degré de maturité dont la conséquence est toujours Ma Présence et qui fait de vous l'être le plus heureux. Je suis de toute façon avec vous, Je ne pourrais autrement pas parler avec vous. Mais Je connais votre volonté de M'écouter, et c’est pour cela que Je vous parle. Je suis présent en vous. Mais savez-vous en général ce que signifie de pouvoir Me percevoir, savez-vous que c’est une preuve de Ma Présence dans Ma Parole qui vous afflue d'en haut ? Vous ne vous rendez pas compte de l'immense preuve de Grâce que c’est que de pouvoir M’écouter, comme vous écoutez votre prochain lorsqu’il vous parle. Malgré cela Je Suis Moi-Même votre Dieu et Père de l'Éternité Qui vous parle en toute familiarité comme un père parle avec son fils. Je ne laisse pas seuls Mes fils, Je M'annonce à eux, Je leur parle, pour qu'ils se rendent compte de Ma Présence, acceptez donc Ma Parole en tant que Discours du Père, et vous devez seulement tendre l'oreille pour L’entendre. Et c’est Mon très grand Amour pour vous, Mes créatures, qui Me pousse à vous suivre, bien que vous vous teniez loin de Moi. Mais Je veux vous pousser au retour à Moi. Vous devez vous arrêter sur la voie qui mène à Moi, vous devez changer d'avis et commencer lentement votre retour, vous devez réfléchir sur ce que le Père vous dit et suivre ce qu'Il vous conseille et exige de vous. Donc Je parle à Mes fils et vous êtes à louer comme bienheureux lorsque vous M'écoutez et prenez à cœur Mes Paroles, vous êtes à louer comme bienheureux lorsque vous reconnaissez la Voix de votre Père dans les Paroles que vous entendez et lorsque vous réagissez comme des fils. Alors Ma Présence près de vous devient constante, vous voudrez M’entendre à tout instant et à travers votre volonté vous Me forcez à Être avec vous et à prendre demeure en vous, parce que votre désir pour Moi-même sera certainement satisfait, parce que Je vous aime et désire votre amour. Et c’est le plus grand bonheur de Mon Amour, lorsque vous-mêmes venez à Ma rencontre, lorsque votre cœur est attiré vers Moi, lorsque Mon Amour trouve une réponse et que vous désirez parler constamment avec Moi. Alors la séparation entre nous est vraiment suspendue, alors le fils a retrouvé le chemin du retour au Père, il a parcouru la voie du retour dans la Maison du Père, il est arrivé sur Mon Cœur et maintenant il restera éternellement avec Moi. Et Je peux obtenir cela par Ma Parole, dont vous percevez Mon Amour pour vous car il trouve écho dans vos cœurs et donc vous le suivez et sentez aussi l'effet de Force. Alors Je serai et resterai Présent et vous en serez conscient, alors vous-mêmes établirez un intime lien avec Moi qui fait partie du juste rapport d'un fils vers le père. Vous M’aimerez de tout cœur et vous vous approcherez toujours davantage du Cœur du Père tant que le fils n'est pas revenu au Père, dont il est autrefois procédé.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Une chute infiniment longue dans l'abîme – la voie du retour

B.D. 7469 from 2. décembre 1959, taken from Book No. 79

L'Œuvre de retour dans son pays prend son cours selon Mon Plan de Salut de l'Éternité. Elle doit être parcourue une phase après l'autre, aucune phase peut être sautée arbitrairement, tout procède selon Mon Ordre éternel, le retour se produit vraiment comme s’est déroulée autrefois la chute de Moi, seulement cette chute s’est produite dans le vide infini, alors que le retour se déroule à travers les Œuvres de la Création de toutes sortes et donc dans cela est la garantie de la remontée, parce que Ma Sagesse et Mon Amour le considèrent comme bon. Mais même s’il faut des temps éternels avant que cette Œuvre de retour dans son pays soit terminée, avant que l'être tombé puisse de nouveau vivre en tant qu’homme sur la Terre, pour faire le dernier pas vers la perfection. Ce sont des temps infinis que vous les hommes ne pouvez pas saisir. La chute dans l'abîme a demandé encore beaucoup plus de temps, si celle-ci devait être calculée en temps. Mais il n'existait alors encore aucun concept pour le temps et l’espace, parce que tout était infini pour le spirituel qui était tombé de Moi, parce qu'à cause de la distance de Moi qui augmentait toujours davantage, la désolation augmentait toujours davantage, c'est-à-dire que la Force d'Amour qui manquait se manifestait par une sensation de vide et de désert qui n'avait jamais été connue auparavant. Et dans cet état, chaque connaissance diminuait, les pensées se confondaient, l'essentiel n'était plus en degré de donner à lui-même une justification sur ce qui lui arrivait, il faisait toujours plus sombre autour de l'être, jusqu'à ce que lui-même ne soit plus conscient qu’il se durcissait dans sa substance, jusqu'à ce que toute force vitale eut disparue de lui. Seulement alors Je Me suis de nouveau occupé de lui. Seulement alors Je fis se lever de l'essentiel qui n'était plus conscient de lui-même la Création dont la substance spirituelle s'était durcie et donc Je la réformais en Créations de différents genres. Donc la Création était autrefois de l'essentiel en tant que Force rayonnée de Moi qui était seulement reformée pour un but : servir selon Ma Volonté parce qu'autrefois il voulait dominer et pour ce péché il est tombé dans l'abîme. À travers le service il devait de nouveau monter en haut, et cela avec la volonté liée, mais avec la certitude d'écourter l'infiniment longue chute dans l'abîme. Il devait arriver pas après pas en haut à travers le service dans l'état d'obligation, jusqu'à un état dans lequel il devait aussi servir, mais dans la libre volonté sans y être forcé par Moi, parce que seulement alors il peut faire les derniers pas vers le perfectionnement, parce que seulement alors il emploie de la manière juste sa libre volonté lorsqu’il sert dans l'amour par sa propre poussée. C’est une voie infiniment longue que le spirituel autrefois tombé doit parcourir, mais elle lui est prescrite par Moi. Le succès est cependant en danger dans le dernier stade en tant qu’homme, mais la dernière épreuve de volonté ne peut pas être évitée, elle doit être réussie dans la libre volonté et donc l'homme peut aussi échouer, cependant cela n’arrêtera pas Mon Plan de Salut, qui est pour le Rapatriement de tout le spirituel mort. Un jour J’atteindrai le But et Je fais tout ce qui est possible pour que l'homme comme tel ne parcoure pas la voie terrestre inutilement, mais Je ne peux pas le forcer, ce qu’il fait doit se produire librement et vu qu’il doit servir librement dans l'amour, pour que son chemin ait du succès et qu’à la fin de sa vie sur la Terre il devienne libre de toute forme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Egocentrisme et liaison avec le Règne spirituel

B.D. 7470 from 3. décembre 1959, taken from Book No. 79

Vous devez vous donner plus souvent à des pensées sur l'Éternité, vous devez laisser temporairement en arrière ce qui a à faire avec le monde et ce qui lui est connexe, et vous occuper mentalement avec le fait que tout cela est périssable et réfléchir à ce que vous devez faire pour vous procurer des biens impérissables qui ont de la subsistance pour l'Éternité. En outre vous devez penser à votre rapport avec Dieu s'il est celui d'un fils envers le Père ou bien si Dieu vous est encore loin et impossible à atteindre, vers Lequel vous vous tournez seulement rarement dans une juste prière. Vous devez vous soumettre vous-mêmes à une sévère critique de comment vous menez votre chemin de vie, s’il correspond à la Volonté de Dieu que vous connaissez bien : si vous menez un chemin de vie dans l'amour, fidèle à Ses Commandements. Une telle introspection sur vous-même sera toujours une bénédiction, même si vous ne pouvez employer pour cela que seulement peu de temps, mais chaque pensée qui est orientée spirituellement est saisie par des êtres de Lumière qui y répondent et vous en tirerez toujours une utilité spirituelle. Mais vous ne devez pas seulement penser au monde et à ses exigences, parce que ses biens sont périssables et ils vous serviront seulement pour peu de temps au bien-être, mais ils ne vous apporteront aucun succès spirituel. Néanmoins le temps va à sa fin et vous tous avez encore à faire beaucoup de travail sur l'âme, c'est-à-dire pour déposer ses erreurs et ses faiblesses, pour lesquelles doit être conduite une lutte constante qui demande de la Force que vous devez toujours demander à Dieu. Donc vous devez prier sans arrêt, c'est-à-dire tourner vos pensées toujours vers le Ciel et présenter au Père toutes vos préoccupations et affaires et demander Sa Bénédiction. Tout ce que vous faites, que ce soient des choses spirituelles ou terrestres, doit être fait sous la Bénédiction de Dieu et cela aura toujours un effet favorable sur votre âme, parce que Dieu exige seulement le lien avec Lui pour vous guider Sa Force dont vous avez besoin pour le travail sur vous-mêmes. Le constant lien avec Lui suppose aussi un arrêt mental plus fréquent dans le Règne spirituel et un conscient éloignement du monde. Chaque minute durant laquelle vous vous retirez en silence, chaque pensée que vous envoyez en haut, est un pas vers le Haut, vers le but qu'ensuite vous atteindrez certainement. Vous ne devez pas seulement vivre entièrement dé-spiritualisé, parce qu'alors votre vie terrestre est une course à vide et elle ne vous procure aucun succès spirituel. Le lien avec Lui vous détachera toujours davantage du monde et il vous liera au Règne spirituel dans lequel vous vous transférez maintenant plus souvent, plus le monde s'approche de vous en vous opprimant, parce qu'il ne vous séduira bientôt plus, parce que Dieu tient solidement l'âme qui s’est une fois confiée et unie avec Lui. Cela cependant coûte toujours une lutte avec soi-même, parce que le monde avec ses séductions et les charmes tient l'homme lié, et il faut une sérieuse volonté pour résister à ces tentations et se contenter avec des biens spirituels que l'homme ne peut pas évaluer dans toute leur valeur tant qu’il vit sur la Terre. Mais un jour il sera bienheureux des trésors qu’il se sera conquis sur la Terre, un jour il saura que seulement ceux-ci sont de valeur et que seulement l’âme qui dispose de trésors spirituels peut se considérer heureuse, ce sont des trésors avec lesquels elle peut travailler dans le Règne spirituel, lorsque tout le terrestre est tombé d’elle et qu’elle doit laisser tous les biens périssables du monde. Alors que par contre un homme du monde qui serait riche et heureux, se trouve pauvre et abandonné à la Porte de l'Éternité, parce que les biens qu’il s’est conquis sur la Terre ne le suivent pas dans l'Éternité, et il n'a rien à montrer en biens spirituels. Donc pensez plus souvent à la mort et à votre disposition spirituelle et cherchez à vous conquérir sur la Terre des biens spirituels qui un jour détermineront votre degré de Lumière et de Béatitude lorsque votre âme abandonnera le corps et entrera dans le Règne de l'au-delà.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La chute de l'être de Dieu

B.D. 7471 from 5. décembre 1959, taken from Book No. 79

A l’origine tout l'essentiel brillait dans la splendeur la plus claire de sa perfection. Il était semblable à Dieu, il était créé à Son Image, en eux Se réfléchissait l'Éternelle Divinité, dans lesquels Dieu retrouvait Son Être dans une minuscule mesure, parce qu'ils étaient des étincelles rayonnées de Son Feu d’Amour, ils étaient des étincelles de Force qui étaient projetées de la Source de Force de l'Éternité. Ces êtres étaient bienheureux sans limites, ils étaient dans la Proximité du Père, ils recevaient continuellement la Force d'Amour qui les rendait bienheureux, et ils pouvaient créer avec cette Force et opérer selon leur volonté qui était aussi la Volonté de Dieu. Mais cet état des êtres ne resta pas tel qu’ils aient la même volonté que Dieu. Parce que la volonté était libre et elle n’était pas forcée de se diriger vers Dieu. Elle pouvait s'orienter librement de Dieu vers un autre pôle. Et l'essentiel le fit, sa volonté s'orienta de façon erronée. Mais vu qu’il s'agissait de la réalisation de la plus haute perfection de ces êtres, une épreuve de volonté n'était pas évitable, et pour cela ils ont été mis devant une décision. Ils savaient être procédés de Dieu, d'une Force de Création qui les irradiait encore continuellement avec Sa Force d'Amour. Mais ils ne pouvaient pas La voir, alors qu'ils pouvaient voir cet être qui brillait dans sa Magnificence, qui était procédé comme premier être créé par Dieu et eux-mêmes étaient engendrés par sa volonté avec l'utilisation de cette Force de Dieu. En étant dans la plus grande connaissance au travers de la Lumière d'Amour qui les irradiait continuellement, ils connaissaient ce processus de création des êtres au moyen de la volonté de Lucifer et de la Force de Dieu. Mais ils pouvaient contempler l’être rayonnant de Lumière de Lucifer, tandis que Dieu était et restait invisible à leurs yeux. Et maintenant leur volonté devait se décider pour leur Créateur et Concepteur de l'Éternité. Et la volonté de l'essentiel se fractionna, une partie resta fidèle à son Créateur, et Le reconnut comme Force d’Ur uniquement à l'œuvre, tandis qu'une grande partie se tourna vers l'esprit visible dans une pensée aveuglée, bien qu’il ne lui manquait pas la connaissance, mais il se laissa éblouir par la beauté de Lucifer qui brillait dans toute sa Magnificence tant qu’il était encore uni à Dieu. Mais la séparation de Lui s‘étendit sur des temps infiniment longs, jusqu'à ce que son être se fut très assombri, jusqu'à ce qu’il ne fut plus considérée comme «Dieu» par les êtres, mais il faisait fonction seulement plutôt de seigneur qui avait l'essentiel en son pouvoir. Initialement il rayonnait dans la splendeur la plus claire, et déjà dans ce temps une part de l'essentiel se décida pour lui. La chute se produisit donc déjà lorsque les êtres se tournèrent vers leur rayonnant procréateur, ils s’éloignaient de Dieu parce qu'Il n'était pas visible pour eux. Mais après la chute l'esprit s'assombrit, après la chute l'être tomba dans l'obscurité, état qu’il faut entendre comme une totale absence de connaissance dans laquelle tout le spirituel mort de Dieu languissait dans une éternelle torture. Mais cette décision de volonté devait avoir lieu une fois, la libre volonté devait être éprouvée selon la direction vers laquelle elle se tournait, parce que de cela dépendait la plus grande perfection, c’est un état de l'être qui ne peut pas être créé mais qui doit être établi par l'être lui-même. Et maintenant les innombrables êtres qui étaient tombés n’étaient pas empêchés d'utiliser leur volonté dans le mode juste et de reprendre de nouveau le chemin du retour vers Dieu ce qui aurait fait des êtres, des fils parfaits qui auraient été bienheureux dans un degré très supérieur à celui où les êtres étaient au début en tant qu’êtres «créés». Mais ils se passera des temps infinis jusqu'à ce que l'être se soit retransformé dans la perfection, parce que la libre volonté sera toujours de nouveau déterminante pour que la plus grande perfection puisse être atteinte – parce que la libre volonté doit toujours de nouveau être éprouvée, elle doit se tourner complètement vers Dieu en Jésus Christ, Lequel Est maintenant le Dieu visible, pour Lequel l'être avait de la nostalgie et avec Lequel il s'unira dans sa perfection.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L’appel à Jésus Christ – Sérieux Discours de Dieu

B.D. 7472 from 6. décembre 1959, taken from Book No. 79

Vous tous vous reviendrez dans la Maison de votre Père et un jour vous serez ineffablement bienheureux. Toutefois le temps de votre retour est déterminé par vous-mêmes. Et donc Je vous parle toujours de nouveau et cherche à vous stimuler à vous donner du mal pour que dans cette vie terrestre vous vous formiez de manière à pouvoir être accueilli dans le Règne de la Lumière, parce que sans Lumière il n'existe aucune béatitude et le retour dans la Maison du Père est comparable à la plus sublime béatitude dans la Lumière, la Force et la Liberté. Vous pouvez vous abréger considérablement le temps du retour, mais vous pouvez aussi de nouveau le prolonger à l'infini, et Je veux éviter cela. Donc Je vous parle toujours de nouveau et Je vous présente devant les yeux la grande misère et les tourments d’une rétrogradation, Je vous mets en face les Magnificences de Mon Règne et avec cela Je veux seulement vous pousser à tendre à Mon Règne avec tout le sérieux et avec toute la ferveur possible, parce qu'un jour vous reconnaîtrez ce que signifie de devoir marcher sur cette Terre encore pour des temps infinis dans l'état lié, dans la misère et les tourments, là où il est aussi possible d’arriver avec une bonne volonté à la Lumière et à la Liberté. Ne soyez pas indifférents et ne vivez pas au jour le jour comme s’il vous était destiné une vie terrestre qui ne finit jamais. Pensez au fait qu’il vous reste encore seulement peu de temps, cependant celui-ci est suffisant pour vous libérer de l'état lié, il est pleinement suffisant pour vous aplanir la voie du retour dans la Maison Père et pour courir dans les Bras de Celui dans Lequel uniquement vous pouvez être bienheureux. Exploitez ce bref temps pour le salut de vos âmes. Ne renvoyez pas ce que vite vous devriez faire, parce que vous ne savez pas combien de temps il vous est encore concédé sur la Terre. Celui-ci est un temps de Grâce de la plus grande importance parce qu'il peut suffire pour vous mener à la béatitude, mais votre libre volonté doit tendre à cela. Le laps de temps qui vous est encore destiné est seulement très bref mais il peut suffire pour une totale spiritualisation de votre âme. Mais le temps de votre lutte renouvelée est incommensurablement long, et si vous échouez totalement vous seriez de nouveau liés dans les Créations de la nouvelle Terre. Je voudrais toujours de nouveau vous exhorter à penser au fait que c’est une Grâce inouïe que vous puissiez encore vivre pour vous former vous-mêmes en êtres qui correspondent à Mon Image, et que vous puissiez le faire avec Son Soutien. Mais vous devez vouloir librement et guider vos pas vers la Croix, vers Jésus Christ qui veut vraiment vous aider à atteindre votre but. Cela seul détermine votre retour dans la Maison du Père, vous devez invoquer Jésus Christ pour de l'Aide, parce que tous seuls vous n’êtes pas en mesure de guider vos pas vers le juste but. Mais Il vous aide et votre vie terrestre ne sera pas une course à vide, si seulement vous L’invoquez, parce qu'alors vous Me reconnaissez Moi-Même en Lui et donc établissez la liaison avec Moi-Même qui est nécessaire pour atteindre votre but. Chaque jour peut produire ce changement de l'être, parce que vous serez vite pourvus avec la Force, lorsque vous vous tournerez avec foi vers Jésus-Christ Qui attend seulement votre appel pour vous récompenser affectueusement, Lequel vous guidera toujours la Force si seulement vous la désirez intimement. Pensez qu'en peu de temps vous pouvez être dépourvu de votre forme extérieure pour ensuite être bienheureux dans la Liberté et dans la Lumière, mais aussi que dans l’emploi erroné de votre liberté vous pouvez rester éternellement encore dans la non-liberté lorsque vous échouez dans cette vie terrestre et vous occupez indifférent seulement du mondain, et ne pensez pas à votre âme qui est dans une grave misère. Parce que plus rapidement que vous le pensez la fin arrivera. Pour chacun de vous elle arrive de façon inattendue, parce que personne ne sait quand Ma Volonté l’a déterminée. Donc chacun doit sérieusement s’efforcer de vivre en sachant qu'à tout instant il peut arriver pour lui le rappel de la vie, et il doit avoir établi le lien avec Jésus Christ pour qu'il puisse recevoir de Moi la Force pour sa vie terrestre et la formation de son âme, de sorte que Moi-même Je sois maintenant reconnu en Jésus Christ, lorsque l'homme invoque Celui dans lequel Moi-même Je Me suis incorporé, en Jésus Christ, avec Lequel Je Me suis uni, avec Lequel Je suis devenu Un, Lequel a été seulement l'Enveloppe dans laquelle Moi-même J’ai pu M’insérer pour racheter les hommes. J'Étais en Lui, et Il était en Moi, et celui qui Le reconnaît et M’affirme, Me reconnaît aussi et après sa mort il reviendra à Moi dans la Maison de son Père.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Venez à Moi ....»

B.D. 7473 from 7. décembre 1959, taken from Book No. 79

C’est Ma Volonté que vous vous rassembliez dans la prière et éleviez vos regards vers Moi dès que vous vous trouvez dans la misère du corps ou de l'âme. Alors elle tombera de vous, comme Je vous l’ai promis avec les Paroles : «Venez tous à Moi, vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer.» Et il n'est pas vraiment difficile de vous tourner vers Moi, car vous savez que Je vous aime et que Je vous aimerai toujours dans toute l'Éternité. Donc vous savez aussi que vous ne faites aucune demande inutile lorsque vous Me confiez vos misères en toute intimité et Me demandez de l'Aide. «Venez à Moi» ....puis-Je vous attirer avec plus de clarté et vous appeler, qu'avec ces Paroles ? «Je veux vous revigorer.» Je veux vous enlever la misère et vous fortifier et vous rassasier, Je veux vous donner ce dont l'âme a besoin lorsque vous êtes dans la misère spirituelle, mais Je veux vous pourvoir aussi du point de vue terrestre, lorsque vous vous trouvez dans les misères du corps, Je veux toujours prendre soin de vous dans l'Amour, parce que Je ne veux pas que vous souffriez, mais vous-mêmes vous vous créez toutes ces souffrances et ces misères au moyen de vos différentes erreurs et manques, que vous devez et pouvez soulager avec Ma Force et donc d'abord vous avez besoin de la Force, que vous devez recevoir au travers d’un intime contact avec Moi dans la prière ou bien par des actions d’amour. Donc de telles misères doivent venir souvent sur vous, cependant elles n'ont pas besoin de durer si seulement vous vous prévoyez de la manière juste, lorsque vous entrez en vous et vous demandez où et comment vous êtes formés encore d’une manière imparfaite et maintenant vous vous efforcez d'éliminer votre manque. Je ne veux pas autre chose que vous-mêmes travailliez sur votre âme et vous procuriez la maturité nécessaire qui vous ouvre le Règne de la Lumière à votre décès de cette Terre. Je veux seulement que vous entriez dans le Règne de l'au-delà le plus mûr possible, et pour cela parfois vous devez passer au travers d’épreuves où votre foi doit s'affirmer. La foi que Je Suis toujours prêt à aider si seulement vous M’invoquez de la manière juste pour que Je veuille vous aider, et Me prier de la «manière juste» signifie seulement que vous vous unissiez intimement avec Moi et parliez avec Moi d’une manière confiante, comme un fils parle avec son père. Lorsque vous avez une fois établi avec Moi le juste rapport filial, alors seulement vous verrez combien facilement vous pouvez être délesté de vos préoccupations, combien rapidement toutes se résolvent et vous êtes libérés de vos misères, que ce soient des poids spirituels ou terrestres. Ils peuvent tous être pris par Moi pour que la croix ne vous presse pas trop, parce que Mon Aide vous aide à la porter ou vous l'enlève totalement, comme cela est bien pour votre âme. Et donc Je peux toujours seulement vous dire : établissez avec Moi un intime contact dans la prière. C’est le moyen le plus simple, pour vous libérer de votre poids, et vous ne M’enverrez aucune prière en vain si elle monte à Moi de la profondeur de votre cœur car alors elle atteint Mon Oreille. Je vous écouterai et Je rendrai la paix à votre cœur, lorsque vous l'avez perdu au travers des actions de Mon adversaire qui connaît très bien vos faiblesses et donc il intervient là où vous êtes vulnérables. Et il connaît votre faiblesse de foi et donc il intervient aussi là où il vous sait sensible, donc venez à Moi dans une très pleine confiance, vu que Je suis plus fort que lui et Moi Je peux vous protéger à chaque instant de lui et de ses attaques, et Je le ferai lorsque vous vous donnez à Moi avec confiance, pour que J'aie le plein droit sur vous dans les rapports avec Mes adversaires, que cependant Je ne peux pas repousser tant que vous leur concédez encore le droit sur vous et sur votre cœur, tant que vous cédez à leurs tentations du fait de la faiblesse de votre foi. Et l'intime prière à Moi vous offrira assez de Force pour que vous puissiez lui résister et que vous Me suiviez toujours plus intimement, J’attends seulement votre appel, pour pouvoir vous défendre de lui. Ne dédaignez pas la grande Force qui se trouve dans la juste prière. Profitez toujours de nouveau de cette grande Grâce, parce que par une juste prière en Esprit et en Vérité vous pouvez obtenir tout de Moi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le concept de temps et d’espace

B.D. 7474 from 9. décembre 1959, taken from Book No. 79

Ce sont des concepts d'Éternité si vous voulez vous imaginer le temps depuis lequel votre âme se trouve sur la voie du retour, et à vous il manque pour cela toute capacité d'estimation, et on peut donc parler d'Éternité. Mais un jour cet état se terminera, un jour aussi pour vous le concept de temps et d’espace changera dès que vous serez entrés dans l'état de perfection qui ne connaît plus aucune limite. Alors pour vous tout sera égal – passé, présent et futur – et vous revivrez tout où et quand vous le voudrez, comme présent, c’est un état que vous-mêmes n'êtes pas en mesure d'imaginer. L'être connaît la limitation seulement dans l'état d'imperfection, mais chaque limitation tombe lorsque l'être est devenu parfait, donc lorsqu’il est de nouveau revenu dans son état d’Ur dans lequel il se trouvait au début. Donc l'âme pourra revivre de nouveau tout comme présent et reconnaître Mon grand Amour, parce que seulement maintenant elle saisira pleine d’Étonnement son parcours de développement depuis sa chute du plus profond jusqu'à la Hauteur la plus sublime, et elle sera ultra bienheureuse dans la conscience d'être et de rester maintenant Mon fils éternellement. Parce qu'il n'existe alors plus aucune limitation, alors elle peut s'arrêter où elle veut, et elle peut même se transférer dans l'état qu’elle veut, même s’il fait déjà partie du passé, parce que celui-ci est pour lui un état présent. Le concept de temps et d'espace fait partie de l'état d'imperfection, car chaque limitation est toujours un signe de l'imperfection que vous en tant qu’homme comprendrez seulement lorsqu’un jour toute limitation sera tombée de vous. Mais pour cela il y a la condition que vous entriez dans le Règne de la Lumière. Même celui-ci est un degré de béatitude dans la mesure où toute limite tombe de vous, parce que le Règne de la Lumière signifie la suspension de toute limitation, il signifie pouvoir regarder en transparence à travers le temps et l'espace, là où l'âme se transfère mentalement et peut s'arrêter où elle veut et quand elle veut, et donc en vous des événements du passé deviendront de nouveau vivants, parce que vous pourrez tout revivre comme présent. Et alors vous Me glorifierez et Me louerez et Me chanterez éternellement des remerciements pour avoir guidé votre retour dans sa Maison du Père, où les Béatitudes ne finiront jamais et où maintenant vous pourrez jouir de Ma proximité et être toujours conscient de Mon Aide et de Ma Grâce qui vous ont préparé ces Magnificences dans l’éternité. Et alors l'âme expérimentera Mon Œuvre de Libération et maintenant seulement elle comprendra ce que signifie pour elle-même cette Œuvre de Libération. Parce que seulement maintenant elle reconnaît le grand Amour Qui a éteint son grand péché pour pouvoir lui ouvrir toutes les Magnificences du Règne des Cieux. L'âme reconnaît l'abyssal éloignement dans lequel elle se trouvait autrefois de Moi, elle reconnaît la grande Grâce et la Miséricorde qui l'ont suivie dans l'abîme et qui l’ont de nouveau élevé de celle-ci, elle reconnaît l'infatigable Patience et l'Amour sur la voie du retour, parce qu'elle voit aussi sa rébellion et son refus dans les rapports avec Mon Amour. Et elle tremble d’une sainte stupeur pour Mon grand Amour et Ma Grâce pour tout le spirituel autrefois tombé. Elle ne peut pas faire autrement que louer et glorifier Celui qui l'a créée et sauvée de l'éternel tourment au moyen de Son Œuvre de Libération. Et elle revit toujours de nouveau cette Œuvre de Miséricorde, parce qu'au travers de celle-ci elle arrive toujours à une connaissance plus profonde sur ce qui a été fait pour elle, pour la rendre infiniment bienheureuse. Et l'âme pleine de gratitude se donnera du mal pour aider les autres âmes à la même béatitude, parce qu'elle reconnaît la grande misère de ceux qui se trouvent encore dans l'obscurité et maintenant sa constante volonté est de les aider parce qu’en elle l’amour s'est enflammé pour tout le spirituel libéré au vu de la Magnificence que Mon Amour a préparée et préparera à Mon fils pour toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Indications sur les catastrophes

B.D. 7475 from 11. décembre 1959, taken from Book No. 79

Bientôt il vous sera reconnaissable combien est caduc tout ce qui appartient au monde, parce que vous entendrez parler toujours plus souvent de destructions à travers les puissances de la nature, de désastres et de catastrophes de toutes sortes et de décès imprévus de beaucoup d'hommes. Et personne ne sait si et quand le destin l’atteindra lui aussi, personne ne sait quand sera venue sa dernière heure. Mais chacun sait qu'il ne peut rien emporter avec lui dans l'Éternité. Et donc il devrait restreindre ses tendances terrestres, sa chasse aux biens terrestres de toutes sortes parce qu'il devra laisser tout derrière lui lorsque sera venue l'heure de la mort. Et toujours de nouveau il vous est rappelé à travers des cas imprévus combien d'avoirs et de biens sont devenus sans valeur, au travers de cas de mort improviste et de coups du destin de toutes sortes. Et tous ceux-ci sont des signes de la Miséricorde de l'Éternelle Divinité qui doit vous exhorter à penser à votre propre mort. Tous ceux-ci sont le Signe de Son Amour qui veut toujours seulement promouvoir le salut de votre âme et voudrait vous aider à l'auto-conscience et au changement de la conduite de votre vie. Parce que ce que vous faites pour le monde, ce que vous faites seulement pour votre vie terrestre, vous vous créez seulement des biens passagers ; mais ce que vous offrez à votre âme en biens spirituels, ce que vous conquérez en biens spirituels cela vous suivra dans l'Éternité, même lorsque vous êtes rappelés de la vie terrestre tout à coup et à l'improviste. Parce que les biens spirituels sont impérissables, ils ne peuvent pas vous être enlevés et un jour ils vous rendront heureux dans le Règne de l'au-delà. Mais bien qu’il vous soit mis devant les yeux la caducité de tout le terrestre, vous ne cherchez jamais à transposer sur vous-même, ne serait-ce qu’en pensées, de tels destins, mais vous continuez à vivre comme jusqu'à présent, et le temps va toujours plus vers la fin ; que ce soit pour chaque homme aussi bien que pour tous les hommes il est mis une limite que lui-même ne peut pas déterminer, mais qui pourrait être pour lui déjà le jour suivant, parce que la vie de l'individu est dans la Main de Dieu. Et les hommes devraient toujours penser à cela et vivre comme ils le feraient s'ils avaient connaissance du jour. Ils doivent être prêts chaque jour à laisser la Terre, ils doivent augmenter constamment leur provision spirituelle et restreindre toujours leurs désirs terrestres, ils doivent vivre conscients de l'Éternité, pas seulement pour le jour d'aujourd'hui, parce qu'ils ne peuvent jamais faire des plans pour le futur avec sécurité, donc ils doivent plutôt compter sur un décès précoce et se préparer en conséquence à l'Éternité, que vivoter, tendre et désirer ardemment des biens terrestres, parce que ceux-ci sont et restent caducs et ils n’apportent à l'âme aucun avantage. Mais seulement l'âme reste existante, elle ne peut pas passer, et pour que son sort soit bon, l'homme doit lui faire avoir sur la Terre ce qui lui sert pour la béatitude. L'homme doit toujours seulement exécuter des œuvres d'amour, alors il pourvoit pour son âme vraiment mieux qu’il peut pourvoir pour son corps. Parce que celui-ci aussi sera conservé si l'homme pense d'abord à son âme, mais l’âme et le corps ne doivent pas craindre la mort qui autrement sera toujours redoutée par l’homme, il en aura peur tant que l'homme ne pense pas sur la Terre à sa vraie destination. Mais celui qui pourvoit d'abord pour son âme, n'a plus peur de la mort, il est généralement disposé chaque jour, et la mort ne le surprendra pas, car elle signifie pour lui seulement un échange de son lieu de séjour qui sera bienvenu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La foi vivante

B.D. 7476 from 13. décembre 1959, taken from Book No. 79

Chaque homme doit aspirer à ce que sa foi soit vivante, que ses pensées soient convaincues, que tout doute reste loin de lui et qu’il puisse toujours tirer de la foi vivante la Force qui lui rend la vie plus facile. Une foi solide rendra toujours facilement praticable la voie terrestre d'un homme, une foi solide donnera toujours la sécurité, parce qu'elle suppose le lien avec Moi, qui procurera à l'homme toujours une sensation d'être gardé. Mais seulement la foi qui est accompagnée de l'amour est vivante, parce que seulement l’amour réveille la foi à la vie. Mais celui qui vit dans l'amour, vit en Moi et Moi en lui. Donc l'amour vous assure Ma Présence et Ma Présence doit de nouveau réveiller en vous la foi à la vie et une foi vivante vous donnera de nouveau la Force qui vous fait dépasser tout, parce que vous serez toujours certains de Mon Aide. Croire vivement signifie savoir dans le plus profond du cœur que ce que vous croyez est la Vérité, croire de façon vivante signifie ne pas douter un instant de la réussite de ce que vous vous fixez ou bien vous demandez, et croire d’une façon vivante signifie en outre laisser agir la Force de la foi dans Ma Volonté, qui aura aussi parfois pour conséquence une action inhabituelle là où la force de la foi est particulièrement forte. Etre dans une foi vivante est déjà une Béatitude sur la Terre, parce que l'homme ne doit plus rien craindre, parce qu'il croit ou sait que pour lui il y a toujours une issue, parce que pour lui il n’existe plus rien d'infranchissable, vu qu’il est constamment uni avec Moi. Parce que maintenant il peut agir avec Ma Force qui est à sa disposition sans limites si seulement il croit. Mais combien peu possèdent cette foi vivante, combien peu sont ainsi compénétrés par l'amour pour le prochain, parce que la foi vivante foi en serait la sûre conséquence. Et sans amour la foi reste morte, sans amour l'homme ne peut pas disposer de la force de la foi qui le rend bienheureux et le fait devenir patron de toutes les difficultés. Donc cela restera toujours seulement des mots morts lorsque l'homme voudrait aussi attester sa foi dans les rapports avec le prochain, tandis que la foi vivante n'a pas besoin de mots, mais elle œuvre en silence au travers d’une très pleine conviction et de la sécurité intérieure, justement à travers l'intime lien avec Moi, qui est la conséquence de l'amour. Donc cette conviction intérieure ne peut pas être attendue d'un homme qui est dépourvu de n'importe quel amour, parce qu'il ne peut pas croire, mais refuse plutôt tout ce qui lui est demandé de croire, il n'est pas capable d'une foi vivante, parce qu'il lui manque l'amour. Il pourrait lui être transmis la très pure Vérité, mais il ne l'acceptera pas, parce que pour la reconnaître il faut justement l'amour et donc l'amour, la foi et la Vérité ne peuvent pas être séparés, parce que la pure Vérité ne peut jamais être prouvée, mais elle doit être crue et cela peut justement se produire seulement dans l'amour. Une foi vivante est béatifiante, et donc vous devriez seulement aspirer à une telle foi vivante, vous devriez vivre dans l'amour et avec cela donner vie à la foi en vous qui, maintenant, vous procure aussi la Force dans une grande mesure pour agir et vivre sur la Terre selon la foi. Mais seulement la foi vivante est de valeur, une foi morte équivaut à aucune foi, elle n'a en elle ni Force, ni ne peut donner la vie à l'homme, et celui-ci échouera lorsqu’un jour il lui sera demandé la Force de la foi, lorsqu’un jour il devra s'affirmer et prendre la dernière décision de foi, dont dépendra ensuite le sort de son âme après la mort du corps, ou bien aussi l'état d’une nouvelle relégation, lorsque l'homme expérimentera la fin de cette Terre encore dans l’incrédulité. Alors on verra la Force de la foi, lorsque cette décision sera exigée de vous les hommes. Et ensuite l'homme qui est dans l'amour et dans la foi vivante pourra se louer bienheureux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

(La catastrophe de Dortmund/Allemagne)

B.D. 7477 from 14. décembre 1959, taken from Book No. 79

Les Voies de Dieu ne sont pas toujours les voies des hommes, la Volonté de Dieu n’est pas la volonté des hommes, et le Plan de Salut de Dieu fera souvent douter les hommes de Son Amour. Et malgré cela chaque événement est motivé par l'infini Amour de Dieu. Le fait qu’aux hommes les liens ne sont pas toujours visibles ne doit pas vous pousser à douter ne serait-ce que seulement le moins du monde de l'Amour et de la Sagesse de Dieu, parce que ce que l’entendement de l'homme ne saisit pas, Dieu le prévoit de loin, et donc Il peut opérer et agir dans la Sagesse, et ce sera toujours pour le mieux des âmes qui sont frappées par ces événements. Parce que l'Amour, la Sagesse et la Puissance déterminent tous les coups du destin, tous les événements et même les catastrophes de toutes sortes, et rien ne se passe sans la Volonté de Dieu ou Sa Concession. Et la chose décisive est comment l'homme lui-même se prévoit envers tout ce qui s'approche de lui selon son destin qui lui est clairement visible en tant que coup du destin. Il ne doit en rien se cabrer, autrement il transgresserait l'Amour de Dieu qu’il n'est pas en mesure de reconnaitre, mais qui est toujours participant, quel que soit ce que Dieu puisse laisser arriver. Il doit seulement accueillir tout de Sa Main dans une profonde humilité et tout prendra un bon parti spirituel ou bien aussi terrestre. La Sagesse de Dieu est toujours participante et elle prévoit et reconnaît la valeur des coups du destin pour les âmes des hommes. Mais là où agissent l'Amour et la Sagesse, il doit aussi en résulter une Bénédiction sur les âmes des hommes, et cela est très souvent déterminant pour les catastrophes inhabituelles, même lorsque dans celles-ci les hommes sont rappelés de leur vie terrestre. Parce que vous les hommes ne savez pas jusqu'où leurs âmes étaient en danger d'aller se perdre, vous ne savez pas à quel destin spirituel de telles âmes ont échappé. Mais Dieu le sait et donc souvent il vient chercher les hommes au milieu de la vie, pour lesquels une vie ultérieure sur cette Terre signifie un danger ou bien lorsque dans l'au-delà ils trouvent une meilleure possibilité de mûrir ou bien d’être mieux valorisé que sur la Terre. Son Amour, Sa Sagesse et Sa Puissance sont toujours à l'œuvre lorsqu’il s’agit de sauver des âmes de la ruine et dans le dernier temps le danger est très grand qu'elles aillent se perdre dans le monde et donc aussi pour le Règne spirituel. Car ensuite cela sera suivi d’une relégation dans la matière, un sort bien pire qu'être rappelé dans le Règne de l'au-delà où un mûrissement et un développement vers le Haut est encore possible et donc l’évolution sur la Terre a été interrompue tout à coup. En outre le prochain doit être souvent interpelé et effrayé dans sa passivité. Parce qu'il règne une dangereuse indifférence et c’est seulement une Bénédiction lorsque les hommes sont interpelés par des décès imprévus, pour qu'ils puissent se rappeler du but de leur vie terrestre et de leur propre disposition envers celle-ci. Parce que vous devez toujours vous rappeler que même pour vous chaque jour peut être le dernier, et vous devez vous demander jusqu'où vous êtes bien préparés, si l'heure du décès s'approche de vous tout à coup. Vous ne pouvez pas vous poser assez sérieusement cette question de comment vous subsisteriez avec un décès entièrement imprévu. Et une telle question sera utile pour le travail sur votre âme, parce que vous tous n'avez plus beaucoup de temps, parce que la fin est proche, mais aucun de vous ne sait s’il verra encore la fin ou bien s'il sera rappelé prématurément de la Terre. Vous devez vous occuper parfois avec la mort, parce que vous devez tous passer à travers sa porte dans l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Parole de Dieu – le Soleil spirituel

B.D. 7478 from 15. décembre 1959, taken from Book No. 79

Le Soleil spirituel rayonne dans vos cœurs lorsque vous entendez Ma Parole. Et il éclaire tout et chasse toute obscurité. Le Soleil spirituel est la Lumière d'en haut qui procède de Moi-Même et doit trouver le reflet dans vos cœurs pour agir sur et en vous. Le Soleil spirituel a son origine dans la Source de toute la Lumière, en Moi-Même, vu que Je Suis la source de l'Amour, de la Lumière et de la Vérité et que Je les répands dans tous les êtres dans l'Univers entier, et sur tous les êtres terrestres et spirituels qui s’ouvrent pour laisser influer en eux Ma Lumière d'Amour. Et là où maintenant ce Soleil brille, toute obscurité est chassée dans l’éternité, c’est-à-dire que les hommes sont dans la Lumière d'Amour du Soleil spirituel, ils ont aussi la connaissance et toute obscurité spirituelle a disparue d’eux. Et l'homme se sent bien lorsqu’il a échappé à l'obscurité, bien que du point de vue terrestre il ne perçoive pas cette grande Grâce comme le fait son âme qui est heureuse d'avoir échappé à l'obscurité et d’être entrée dans l'enceinte du Courant de Mon Soleil d'Amour. Mais Mon Soleil brille pour tous, seulement ceux qui fuient sa Lumière et cherchent librement la nuit ne sauront rien du bénéfice des rayons du Soleil, et à eux il ne brillera aucun rayon qui leur montre la voie qui mène hors de l'obscurité. Et ainsi donc Ma Parole résonne d'en haut pour tous, mais tous ne s'exposent pas au bénéfice de la Parole divine, tous ne désirent pas ses rayons et ne se laissent pas éclairer par ceux-ci. Beaucoup continuent à marcher dans l'obscurité, ils évitent la divine Lumière d'Amour, ils n'écoutent pas lorsqu’il leur est apporté une Lumière par Mes messagers, lorsqu’il leur est annoncé le divin Évangile ; ils se détournent et continuent à marcher dans l'obscurité et donc ils ne peuvent pas être ravis dans leur cœur, parce que l'obscurité leur enlèvera toujours toute allégresse, l'obscurité les opprimera, même lorsqu’ils marchent dans le monde dans la lueur des lumières aveuglantes qui cependant ne répandent dans leur cœur aucune lueur. Ils pourraient s'exposer au soleil dans les rayons de Ma divine Lumière d'Amour, ils pourraient être incommensurablement bienheureux, et même leur âme sentirait lorsqu’elle est éclairée par des rayons de la Lumière qui éclairent tout en elle et laissent apparaître comme transparent ce qui auparavant était encore chaos et obscurité. L'âme se sent bien seulement dans les rayons du divin Soleil d'Amour, elle perçoit Mon Rayonnement comme un bénéfice et voudrait toujours demeurer dans cette sphère, mais la volonté de l'homme est déterminante pour que l'âme obtienne son droit ou bien non, parce que seulement la volonté de l'homme décide si elle s'arrête dans la lueur du Soleil spirituel ou bien si elle sort de nouveau dans l'ombre de l'obscurité où une épaisse obscurité entoure l'âme. Et donc l'homme ne peut pas être obligé d’écouter Ma Parole d'en haut ni de se l’approprier, parce que la libre volonté doit toujours décider si l'homme s'ouvre aux rayons du divin Soleil d'Amour ou bien s’il se ferme et fuit la Lumière pour son propre malheur et sa ruine, parce que l'âme peut se sentir bien seulement dans la Lumière, et chaque état obscur est pour elle un état de tourment. Mais le Soleil spirituel envoie constamment ses rayons dehors dans l'obscurité, et chaque être qui désire la Lumière peut se rendre dans son champ et sentira la béatitude dans une grande mesure, parce que Mon Soleil d'Amour rayonne dehors la Lumière la plus resplendissante, et là où il y a la Lumière il y a la Béatitude.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Venue du Seigneur

B.D. 7479 from 16. décembre 1959, taken from Book No. 79

Préparez-vous à la Venue du Seigneur. Parce qu'Il descendra de nouveau sur la Terre. Il viendra dans les Nuages le Jour du Jugement, et Il prendra les Siens dans Son Règne de Paix et de Béatitude. Mais il ne sera plus mis au monde par une femme, mais tous ceux qui font partie des Siens et qui ne L’auront pas lâché malgré toutes les afflictions jusqu'à la fin Le verront, seulement les Siens Le contempleront et ils seront ultra bienheureux. Sa Descente sur la Terre a eu lieu une seule fois pour sauver les hommes du Jugement, des chaînes de Lucifer, et elle a de nouveau lieu et ce sera un Jugement pour ceux qui ne croient pas en Lui et se trouvent encore librement dans le pouvoir de Lucifer, qui ne se laissent pas sauver par Jésus Christ avant que commence le Jour du Jugement. Mais cette Venue signifiera pour les Siens la libération, parce qu'ils sont dans une grande misère et dans celle-ci ils crient vers Lui pour qu'Il vienne les emporter de la Terre. Et Il viendra dans Sa Puissance et Sa Magnificence, mais Il restera invisible aux rejetés qui assisteront seulement au processus du déplacement et pleins de terreur reconnaîtront l'heure de leur fin. Mais ils ne changeront pas, parce qu'ils ne peuvent pas se libérer de leur patron et ils n'invoquent même pas l'Unique qui aurait la Puissance sur ce patron et qui l'emploierait même si seulement un appel à Lui venait du cœur. La Venue du Seigneur est proche. Seulement encore un bref temps qui pour vous sera un grave temps de misère, parce que les forces de l'obscurité feront rage dans une mesure où il sera difficile même pour les croyants de tenir bon et pour eux les jours seront abrégés, pour qu'ils ne tombent pas victimes des oppressions à travers le prince de l'obscurité. Parce que celles-ci seront de nouveau aussi grandes qu’elles étaient lorsque Dieu Lui-Même est descendu sur la Terre pour sauver les hommes. La même obscurité sera étendue sur la Terre et les hommes marcheront dans la nuit de la mort et ils ne chercheront pas la Vie, bien qu'ils auraient encore la Force d'arriver à la Vie, mais ils marchent indifférents et ils ne savent pas ce qui les attend dans le temps qui arrive. Le Jugement est proche et il apportera aux hommes la mort ou bien la Vie. Mais la Vie se trouve seulement près de Dieu et avec Dieu, et donc Dieu offrira la Vie à tous les hommes qui veulent rester Siens et Il descendra vers eux pour leur apporter de nouveau le salut de la misère la plus grande. Lui-Même viendra le Jour du Jugement, Il jugera les vivants et les morts. Il portera à la Maison ceux qui croient en Lui et ils pourront Le contempler et vivre, ils seront ôtés encore dans le corps, pour pouvoir vivre sur la nouvelle Terre. Mais Il s’occupera aussi de ceux qui sont morts en esprit et Il leur assignera la place à laquelle ils doivent être selon leur esprit. Parce que le temps est accompli et vous tous devez vivre encore dans l'attente du Jour qui viendra sûrement comme un jour suit l'autre, qui l'apportera Lui-Même et fera jaillir l’allégresse chez ceux qui L’attendent et leur fera pousser des cris de joie, mais qui signifie aussi le Jugement pour tous ceux qui sont à Son adversaire et ils le resteront encore pour longtemps.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Mort, où est ta flèche ....»

B.D. 7480 from 17. décembre 1959, taken from Book No. 79

Votre fin sera bienheureuse lorsque vous mourez en Moi, en votre Sauveur et Rédempteur Jésus Christ, Lequel vous a promis que vous ne goûterez pas la mort, si vous croyez vivement en Moi. Alors Je viendrai vous chercher et vous porter avec Moi dans le Règne spirituel, et l'heure de votre mort sera seulement un échange de votre lieu de séjour, votre âme échangera la Terre avec le Règne spirituel et sera ineffablement bienheureuse, parce que maintenant tout le poids tombera d’elle, et elle Me suivra dans un amour ardent et avec confiance, parce qu'elle M’a reconnue comme son Rédempteur, Lequel l'attend sur le seuil du Règne spirituel. Pourquoi craignez-vous la mort ? Au moyen de Ma mort sur la Croix et de Ma Résurrection Je vous ai enlevé la flèche, Je vous ai racheté la Vie avec Mon Sang, et maintenant vous prenez cette Vie, vous ne la perdrez jamais plus dans l’éternité. Tant que vous séjournez sur la Terre, vous craignez l'heure de la mort, et indépendamment de la façon dont cela puisse paraitre devant votre prochain, la foi en Moi en Jésus Christ vous donne une fin bienheureuse, pour combien elle puisse sembler différente devant votre prochain, parce que Moi Seul ai la Domination sur la mort, et Moi Seul sais à qui Je peux offrir la Vie éternelle. Et celui-ci ne doit plus craindre la mort et ne pas s’effrayer, parce que Je suis mort pour lui et J’ai souffert la mort en martyr pour qu'elle reste épargnée aux Miens qui Me suivent et qui veulent donc être de vrais confesseurs de Jésus Christ et qui l'étaient sur la Terre. Prenez au sérieux Mes Paroles et croyez que Je Suis un Seigneur même sur la mort, et que Je peux éloigner toutes les frayeurs d'un homme qui est devenu Mien au moyen de sa foi et de son amour. Et même si son corps semble souffrir, Je détermine les degrés de douleur et en Vérité, Mon Amour participe et ne donne pas à porter à l'homme plus que ce qu’il est en mesure de porter et ce qui est nécessaire pour son âme. Donc Je pouvais dire avec certitude : «Mort, où est ta flèche, enfer où est ta victoire ....» Parce que Je suis resté Victorieux sur celui qui avait apporté la mort dans le monde, et Je ferai vraiment participer les Miens à la Victoire que J'ai conquise sur le prince des ténèbres. J'offrirai une heure bienheureuse d'adieu à ceux qui Me suivent et qui Me restent fidèles y compris dans les temps de la lutte et de la misère, parce que Je leur donne aussi la Force de tenir bon pour qu'ils Me montrent leur fidélité. Et cela est sur la Terre la plus grande victoire, de rester attaché à Moi jusqu'à la fin, et votre amour vous offrira cette foi, d’où seule procède une foi vivante. Donc ne craignez pas l'heure de la mort, vous qui vous efforcez de vivre dans l'amour, parce que pour vous elle signifie seulement l'entrée dans un autre monde, et vous laisserez volontiers la Terre et échangerez volontiers son domaine avec le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Vous décéderez en paix et en harmonie de l'âme, vous n'aurez à traverser aucune obscurité, et vous pourrez entrer dans le vêtement de Lumière dans le Règne qui est le Mien et qui vous promet des Magnificences que vous n'avez jamais vues et vécues d'abord. Parce que dès que vous avez trouvé Jésus Christ, c’est Lui-Même Qui vous introduira dans Son Règne, dans le Règne qui n'est pas de ce monde.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le lien avec Dieu au milieu du monde

B.D. 7481 from 18. décembre 1959, taken from Book No. 79

Vous devez chercher plus souvent Mon Esprit au milieu du brouhaha du monde, c'est-à-dire M’envoyer en haut une intime pensée pour que Je ne vous laisse pas aller tout seul, mais pour que Je puisse toujours vous rendre heureux avec Ma Présence au milieu du trafic du monde, parce que vous êtes toujours occupés par le monde et vous pouvez facilement vous emmêler dans ses filets. Et donc vous ne devez pas perdre le lien avec le monde spirituel, dans lequel Je Suis Régnant de toutes Éternités et qui a valeur seulement s'il est désiré. Et vous ne pouvez pas aller vous perdre lorsque vous laissez tournoyer vos pensées toujours de nouveau vers Moi, parce qu'alors Je ne vous laisse pas, mais Je vous tiens serrés à Ma Main, et partout où vous puissiez maintenant aller et vous arrêter, Je Suis avec vous, et vous pouvez parcourir avec sécurité toutes les voies à travers le mouvement du monde. Mais qui pense à Moi dans le monde ? Ils sont seulement peu, ceux pour lesquels Je Suis plus haut que le monde, et peu seulement entreront donc consciemment en contact avec Moi. Ceux-ci sont les Miens et ils Me portent dans le cœur, ils pensent à Moi à chaque instant et donc ils peuvent traverser indemnes le mouvement du monde, parce qu’ils M’ont toujours comme accompagnateur. Mais pour cela il faut une foi ferme en Moi et l'amour pour Moi, qui vous fait désirer Ma Présence. Et ils sont toujours peu ceux qui ont cette foi et cet amour pour Moi. Mais pour cela ils sont à considérer heureux, parce que ce sont ceux qui Me sont proches et que Je garderai sur toutes leurs voies. Mais la majorité regarde le monde comme leur dieu et ils espèrent tout seulement du monde terrestre et aspire avec toutes leurs forces à ses biens et à ses trésors, dans la croyance de posséder ensuite tout ce que le cœur désire. Or ce sont de toute façon seulement des valeurs périssables que de tels hommes se conquièrent, ce ne sont pas des richesses spirituelles, ce sont seulement des biens apparents qui passent avec la mort de l'homme et qu’il ne peut pas emporter avec lui dans le Règne de l'au-delà. Mais de cela les hommes ne veulent rien savoir, et donc ils évaluent beaucoup plus haut les biens terrestres et emploient toute leur force pour la conquête de tels biens périssables qui ne servent à rien pour leur âme et son bien. Et ces hommes ne M’enverront aucune pensée, lorsqu’ils se trouvent au milieu du mouvement du monde, parce que leur dieu est ce monde terrestre avec ses biens, et ils se sont donnés totalement à lui. Et donc Je ne peux pas Être présent en eux, parce que chaque homme doit désirer ardemment Ma Présence, il doit établir consciemment le lien avec Moi, chose qui cependant ne se produit pas avec les fils du monde, parce que le monde les tient liés à Mon adversaire, qui est aussi le patron de ce monde. Et il suffirait de toute façon déjà seulement d’une pensée à Moi pour que Je prenne l'homme par la main et le guide à travers ce monde vers un autre but, et il tournerait ses regards spirituellement si ce lien s'était produit une fois. Mais Je n'emploie aucune contrainte, et Je peux toujours seulement conseiller les hommes de chercher à s'assurer de Ma Présence, pour qu'ils arrivent à la béatitude déjà sur la Terre et ensuite dans le Règne spirituel, dans le Règne qui n'est pas de ce monde.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Amour et la Justice de Dieu

B.D. 7482 from 20. décembre 1959, taken from Book No. 79

Vous n'aurez jamais à craindre en Moi un Juge impitoyable qui vous condamnerait sans Pitié, même si vous l'aviez mérité. Certes, Ma Justice doit se manifester dans chaque Verdict de Jugement, mais Mon Amour l'accompagne toujours en atténuant et en ne condamnant jamais impitoyablement, parce qu’il ne peut faire autrement que pardonner, arranger et imposer la Main guérisseuse sur les blessures que l'homme s’est causé lui-même à travers ses péchés, parce que chaque malheur, toutes les douleurs de l'âme, toutes les misères et les tourments, il se les ait préparés tout seul et Je n’ai pas prononcé pour ceux-ci de verdict, mais lui-même s'est jugé dans la libre volonté, il s’est aussi créé un état d'esprit dans lequel maintenant il se trouve. Ma Justice Me défend de le hisser hors de cette terrible situation auto-créée, si lui-même ne désire pas Jésus Christ. Il se trouve certes dans le Jugement, mais lui-même s’est choisi ce Jugement. Il doit toujours être reconnu que Je ne suis pas un «Dieu punitif», qui a imposé au pécheur de telles punitions comme expiation pour ses péchés, mais vers lesquels le pécheur a tendu et il est entré librement dans cet état punitif, et sur la base de Ma justice Je ne peux lui donner aucun sort meilleur que ce que lui-même a choisi par sa libre volonté. J'ai Compassion de la misère, dans laquelle se trouve les âmes devenues pécheresses, et Mon Amour voudrait vraiment leur créer un sort meilleur, mais cela est à nouveau une affaire de libre volonté que ni Mon Amour ni Ma Justice ne toucheront. L'âme elle-même doit vouloir sortir de sa misère et doit invoquer Jésus Christ pour la Force et pour l'Aide, parce que toute seule elle est trop faible pour exécuter sa volonté. Cela est l'unique voie qui peut leur être indiquée, alors se manifestera Ma Miséricorde et par Jésus Christ tous les péchés seront pardonnés. Si maintenant on parle du dernier «Jugement», avec cela il n'est pas entendu un Acte de punition de Ma Part, qui pourrait faire douter de Ma Miséricorde ou bien faire apparaître incertain Mon infini Amour. Il faut plutôt entendre un rétablissement de l'Ordre, un redressement de l'état mal orienté dans lequel se trouve en particulier l'humanité et aussi tout le spirituel encore lié dans le dernier temps, où les hommes font rage sous l'influence de Mon adversaire et vivent totalement d’une manière anti-divine. Alors intervient de nouveau Mon Amour miséricordieux et il redresse tout, mais il ne peut pas préparer au spirituel qui a échoué en tant qu’homme aucun autre sort que celui auquel il a aspiré lui-même dans la libre volonté. Cela est certes un Jugement, mais non fondé dans Ma Colère, au lieu de cela Je bannis dans une très profonde Miséricorde le spirituel à nouveau dans la forme, parce que la Justice M’empêche de créer à ce spirituel un sort de béatitude. Un jour lui-même retrouvera ce sort, un jour la libre volonté de ce spirituel se tournera vers Moi consciemment et alors Je pourrai le saisir et l’irradier avec Mon Amour, sans que celui-ci soit repoussé, parce que même si Mon Amour est infini, la Justice fait aussi partie de Mon Être et celle-ci se manifeste lorsque le temps est accompli.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Foi et amour

B.D. 7483 from 22. décembre 1959, taken from Book No. 79

Seulement rarement vous vous sentez si forts dans la foi que vous passez bienheureux et détendus à travers les misères qui s'approchent de chacun de vous les hommes, mais elles vous impressionnent de manière entièrement différente, justement à cause de votre Force de foi. Celui qui est dans une profonde foi vivante ne se laissera pas impressionner, parce qu'il sait toujours qu'il y en a Un Qui Est prêt pour Aider, lorsque cela Lui est demandé. Celui-ci croit fermement et cette foi lui donne la Force. Mais celui qui est craintif à cause de sa misère, qu’elle soit de genre terrestre ou spirituel, sa foi est encore très faible et donc il ne prend pas la voie vers Celui qui peut et veut l’aider, ou bien il s’en approche avec un cœur hésitant, toujours dans le doute que lui-même soit aidé. Et cela porte atteinte à la Volonté d'Aide de Dieu, parce qu’une foi ferme en Lui est la condition pour qu'Il puisse intervenir directement. Combien facilement les hommes pourraient passer à travers la vie terrestre s'ils possédaient seulement cette foi vivante et s’ils se tournaient confiants vers Dieu pour de l'Aide, parce que la profondeur de la foi rend aussi possible le dialogue direct avec Lui, et elle trouve toujours une Oreille ouverte et toujours la Disponibilité d'Aide du Père envers Son fils. Tant qu’il manque cette foi ferme et inébranlable, il existe aussi des limites à Sa Volonté d'Aide, parce que dans la Loi de l'Ordre éternel il est ancré que la foi procède de l'amour et l'Éternel Amour peut Se manifester seulement lorsqu’il trouve un cœur ouvert, lorsque donc un cœur brûle d'amour, ou bien aussi : Dès qu'un cœur affectueux invoque Dieu pour de l'Aide, il est aussi convaincu qu'il sera aidé. Amour et foi sont inséparables, parce que l'un procède de l'autre, la foi devient vivante à travers l'amour, l'amour cependant suppose une foi dans un Être Qui doit Être aimé lorsqu’il a été reconnu par la foi et cet amour engendrera toujours une foi vivante dans un Dieu qui Est rempli d'Amour, de Sagesse et de Puissance et Qui veut aussi Se manifester dans Son Amour, Sa Sagesse et Sa Puissance Et à ce Dieu l'homme parlera plein de confiance et il Lui présentera toutes ses misères. Et il trouvera Ecoute près de Dieu, Dieu se baissera vers l'homme rempli d'Amour, il prendra en Main son destin et guidera l'homme sur la voie, Il lui enlèvera tout ce qui le presse, Il ne laissera pas tomber en ruine une telle foi, mais Il fera ce qu'il demande, parce que Dieu a promis Son Aide à chacun qui croit.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Descente du Christ sur la Terre

B.D. 7484 from 23. décembre 1959, taken from Book No. 79

Je suis venu sur la Terre au milieu du péché, et Mon Âme perçut les tourments de la sphère impure dans laquelle Je pris demeure, parce que Mon Âme vint du Règne de la Lumière, elle vint d'une Sphère où tout était pur, clair et limpide, où elle était bienheureuse dans une très grande mesure, où elle pouvait créer selon sa volonté en toute Liberté et Force, elle naquit sur la Terre où tout était obscur, non libre et faible, et plein de démons qui cherchèrent à opprimer Mon Âme partout et à chaque instant. Parce que c’était le règne de Satan dans lequel Je descendis, parce que Je voulais racheter les hommes de leur esclavage, parce qu'ils étaient liés à celui-ci et se trouvaient en son pouvoir. Mais J'Etais libre dans Mon Âme et Je Me suis soumis quand même à toutes les lois auxquels les hommes qui marchaient sur la Terre étaient soumis. Et le motif pour Ma Naissance était Mon très grand Amour pour vous les hommes, vous qui autrefois étiez tombés de Moi et aviez obstrué la voie du retour et donc vous aviez besoin d'un Sauveur qui vous rende de nouveau libre cette voie du retour. Mon Amour pour vous était gigantesque, et il n’avait pas diminué lorsque vous êtes autrefois tombés de Moi. Mon Amour a cherché une sortie pour vous, pour que vous puissiez de nouveau revenir à Moi, votre Dieu et Créateur de l'Éternité. Mon Amour pour vous était comme celui d'un Père, Lequel ne veut jamais plus dans l’éternité Être séparé de Ses fils, mais tente tout pour les reconquérir dans le temps le plus bref possible, pour les pousser au retour dans la Maison Paternelle. Et cet Amour a trouvé une voie et il l'a emprunté Lui-Même, pour que vous, Mes créatures, puissiez parcourir cette voie et marcher dans le but d'arriver à votre Dieu et Créateur Qui veut Être et Rester dans l’éternité votre Père. Moi-même Je suis descendu sur la Terre et J’ai pris demeure au milieu de Mes créatures qui étaient devenues pécheresses, pour les racheter de leur péché. Tous les hommes étaient donc des êtres autrefois tombés de Moi, que l'orgueil et le désir ardent de domination avait poussé loin de Moi dans l'abîme, mais eux-mêmes ne pouvaient plus s'élever sans Aide. Donc Je leur offris Ma Main pour les Aider, après que Mon Amour ait déjà œuvré depuis longtemps en s’incorporant maintenant en tant qu’homme de sorte qu’ils devaient seulement saisir Ma Main pour être soulevés sûrement de l'abîme vers le Haut, vers Moi-Même, dont ils s’étaient autrefois éloignés dans la libre volonté. Je descendis sur la Terre, Je revêtis une forme humaine et vécu en tant qu’Homme au milieu des hommes, bien que Je fus pur Je vins constamment en contact avec le péché ce qui tourmenta indiciblement Mon Âme, parce que Moi-même J’étais sans péché. Et ces tourments étaient indescriptibles, mais compréhensibles seulement par un homme pur sans péché, comme sur la Terre il en existe seulement rarement, parce que le péché d’Ur est attaché à chaque homme, mais l'Homme Jésus, l'enveloppe qui Me recevait Moi-Même, en était exempte, parce que Je voulais accomplir en Lui l'Œuvre de Libération. Or Je pouvais demeurer seulement dans une enveloppe pure sans péché, parce que Mon divin Feu d'Amour aurait consommé tout ce qui ne pouvait pas résister à Mon Amour et à Ma Force d'Amour dans la Pureté. Je compénétrais l'enveloppe humaine en l’irradiant, et cela se passait à travers ses Sermons et Actes miraculeux qui devaient témoigner aux hommes de Ma Divinité et rendre reconnaissable la Mission de l'Homme Jésus. Parce que Son Âme resta pure et sans péché, et ainsi Mon Esprit pouvait agir et se révéler à l’extérieur en toute Plénitude, et la Divinité de l'Homme Jésus pouvait être reconnue par chaque homme qui venait près de Lui. Parce que Moi-même, l'Éternelle Divinité, agissait à travers Mon Esprit en Lui, et tout ce que l'Homme Jésus faisait, Je l'ai fait Moi en Lui. Mais le péché aurait rendu impossible l’Action de Mon Esprit dans la forme. Mais les péchés du prochain Me tourmentaient indiciblement, toutefois ils justifiaient Mon Œuvre de Libération, parce que celle-ci devait libérer les hommes du péché que Satan avait apporté dans le monde et qui devait être éteint, pour racheter les hommes du pouvoir de Mon adversaire. Parce qu'eux-mêmes étaient trop faibles pour se libérer de son pouvoir, parce qu'il avait un droit sur les âmes qui autrefois l'avaient suivi librement dans l'abîme. Mais Je leur confère la Force de se détacher de lui que J’ai conquise d'abord au moyen de Ma mort sur la Croix et que Je vous transmets, vous qui désirez être libéré de lui. Je vous ai racheté de votre seigneur par Ma mort sur la Croix, de sorte que vous puissiez vous libérer de lui si vous voulez profiter de Mon Sacrifice pour vous détourner de lui et vous tourner vers Moi, et vous ne pouvez pas y être empêché par lui, mais seulement si c’est maintenant votre libre volonté d'appartenir à Moi dans l’éternité. Pour cela Je suis descendu sur la Terre, parce que l'humanité avait besoin d'un Sauveur dans sa misère. L'humanité marchait dans l'obscurité, et le péché l'écrasait toujours de nouveau au sol, sans Aide elle ne pouvait pas s'élever. Et maintenant J'ai apporté aux hommes cette Aide au moyen de Ma Naissance, au moyen de Ma mort sacrificielle, au moyen de l'Œuvre de Libération qui a été portée pour tous les hommes qui marchent sur la Terre. J'ai vécu au milieu du péché et enfin J’ai pris tous les péchés sur Mes Épaules d'Homme pur sans péché, J’ai porté toute votre faute du péché et Je l'ai porté vers la Croix. Et avec cela J’ai racheté tout le monde de la mort, parce que chacun peut devenir bienheureux si seulement il le désire. Chacun peut se détacher de Mon adversaire si seulement il le veut, il peut devenir libre et entrer dans la Lumière et la Force dans la Béatitude, parce que pour cela Je suis mort sur la Croix.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Noël

B.D. 7485 from 24. décembre 1959, taken from Book No. 79

Tous les Anges dans le Ciel exultaient et se réjouissaient lorsque Je suis descendu sur la Terre pour racheter les hommes. Ils savaient que leurs frères tombés étaient perdus pour l’éternité sans salut si Je ne M’étais pas attendri sur leur sort, si Je n'avais pas cherché et trouvé une voie par laquelle ils pouvaient de nouveau revenir à Moi. Et ils étaient bienheureux à la pensée de savoir de nouveau leurs frères tombés de retour après un tourment infiniment long dans l’état lié du pouvoir opposé. J'ai eu compassion pour l'humanité qui n'était pas capable de se libérer elle-même de ce pouvoir, qui avait absolument besoin d'Aide, d’un Sauveur qui éteigne leur grande faute, qui accomplira l'Œuvre d'Expiation pour l'humanité qui n’en était pas capable. Et J’ai envoyé Mon Fils sur la Terre. Moi-même Je suis descendus sur la Terre pour racheter les hommes, et Je devais le faire dans une forme humaine dans laquelle Moi-même J’aurais pris demeure pour accomplir en tant qu’«Homme» cette Œuvre de Libération, parce que Je ne pouvais pas souffrir en tant que «Dieu». Donc Je n'aurais pas pu expier la faute qui obstruait pour les hommes la voie vers la béatitude. Pour cette raison l’enfant Jésus vint dans le monde, en Lui se cachait une Âme de Lumière qui maintenant Me préparait une demeure humaine dans un lieu que Je pouvais prendre comme lieu de séjour pour accomplir l'Œuvre de Libération pour l'humanité. Tous les Anges dans le Ciel exultaient lorsque J'entrai dans l'enveloppe de l’enfant Jésus, lorsque Je Me suis abaissé à la plus profonde bassesse et Mon Esprit divin remplissait totalement l'enfant Jésus, de sorte que déjà à sa Naissance il se produisait des Miracles de genre des plus divers. Chaque événement dans la nature et dans l’enfant même indiquait l'extraordinaire mission que cet enfant avait à accomplir, et ceux qui étaient autour de Lui, reconnaissaient la Lumière qui brillait en Lui ; ils savaient que c’était une Lumière qui venait d'en haut et qui brillait clairement. Et ils Me remerciaient à genoux pour leur avoir envoyé le Sauveur qui devait les libérer de la misère la plus grande. Parce que qu’ils M'étaient adonnés dans l'amour, ils percevaient leur misère spirituelle au milieu du monde sans amour, qui était le règne de Mon adversaire. Et au milieu de ce monde coupable Je Me suis incorporé, et Je devais M’affirmer comme Homme Jésus au milieu de ce monde. J’ai dû limiter Ma Plénitude de Lumière et adapter Mon Âme à la sphère dans laquelle J’avais pris demeure. Je devais renoncer pour ainsi dire à la «Lumière», mais Je n'ai pas renoncé à l'«Amour» en Moi qui éclatait très fort pour les frères souffrants qui étaient tombés dans l'abîme. Et cet Amour était la Force en Moi qui Me servait pour pouvoir accomplir l'Œuvre de Libération en tant qu’Homme. L'Amour M’a fait descendre sur la Terre, et l'Amour Me poussait à spiritualiser totalement Mon Corps, de sorte que Corps, Âme et Esprit deviennent Un et puissent ainsi suivre entièrement l'Amour divin Qui Se cachait en Moi, qui avait choisi comme demeure Mon Corps pour souffrir et mourir en tant qu’Homme pour l'humanité coupable, pour éliminer sa faute et ouvrir de nouveau la Porte dans le Règne de la Lumière qui était fermée à cause de la chute de Moi et restait fermée pour chaque entité tombée jusqu'au jour de Ma mort sur la Croix, de la grande Œuvre de Libération, qui ouvrait de nouveau les Portes et libérait la voie vers la Maison du Père, vers Moi et vers la Vie Eternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La responsabilité dans la vie terrestre

B.D. 7486 from 25. décembre 1959, taken from Book No. 79

Vous vous trouvez déjà à une Hauteur insoupçonnée, lorsque vous parcourez la voie sur la Terre, comparé à l'abîme dans lequel vous vous êtes trouvés après votre chute, après votre dégringolade en bas dans l'obscurité la plus profonde. De votre part il ne vous reste vraiment que seulement plus que peu de pas à parcourir comparé à l'infiniment longue voie que vous avez déjà derrière vous. C’est seulement encore un bref trait qu’il vous reste à faire pour arriver au but qui vous est imposé depuis l'Éternité : pouvoir séjourner en tant que fils de Dieu dans Ma Proximité la plus proche, pouvoir jouir des Magnificences du Ciel dans toute la béatitude, être uni avec Moi de la façon la plus intime comme c’était au début. Vous vous trouvez peu avant votre perfection lorsque vous pouvez vous réjouir de la Grâce de la dernière incorporation comme homme, et après une brève épreuve de volonté vous pouvez entrer dans ce Règne merveilleux que Je vous ai promis avec les Paroles : «Ce qu’aucun œil d'homme n'a jamais vu et ce qu’aucune oreille d'homme n'a jamais entendu, est ce que J'ai préparé pour ceux qui M’aiment ....» Vous pouvez atteindre votre dernier but dans cette vie terrestre seulement brève, comparé au temps que vous avez déjà passé. Mais vous pouvez aussi de nouveau tomber profondément, vous pouvez de nouveau revenir dans les lieux que vous avez laissé depuis une Éternité avec Mon Aide, pour parcourir la voie vers le Haut. Si vous vous imaginez que le long parcours de votre développement antécédent peut avoir été fait en vain, que vous devez encore une fois refaire le parcours qui dure une Éternité, si vous vous imaginez que vous faite fi de Mon Règne avec sa Magnificence, seulement pour de brèves jouissances corporelles, alors un grand sentiment de responsabilité devrait vous faire tendre avec une ferveur redoublée pour atteindre votre but encore sur la Terre. Vous devez vous donner du mal pour vous conquérir Mon Règne avec sa Magnificence, pour échapper au sort d’une Nouvelle Relégation et pour conclure votre parcours de développement, pour vous libérez de la forme et pouvoir entrer comme être de Lumière dans le Règne de l'au-delà. Seulement peu de pas sont encore à faire, et vous pouvez les faire. Rassemblez encore une fois toutes vos forces et faites de sorte que vous ne deviez pas vous repentir d’avoir délaissé la voie difficile du salut, suivez Mes Paroles, faites tout ce que Je vous dis, cherchez à vous acquitter de Ma Volonté, et vous Me serez éternellement reconnaissants de vous avoir fait parvenir ce sérieux Avertissement toujours et toujours de nouveau, pour vous sauver d’une retombée renouvelée dans l'abîme. Je vous parle toujours continuellement et Je cherche à réveiller en vous le sentiment de responsabilité, Je vous laisse parvenir toujours et continuellement la Force au moyen de Ma Parole, Mon Amour s’efforce toujours pour vous aider sur la voie vers le Haut, afin que vous parcouriez le dernier bref trait avec Mon Soutien, que vous ne deveniez pas trop faibles pour compléter votre parcours de pèlerin. Je vous mène toujours de nouveau à la Source où vous pouvez puiser Mon Eau de la Vie, pour que vous vous procuriez Force et Vigueur sur votre chemin de pèlerin. Je vous présente toujours de nouveau devant les yeux l'état atroce d’une Nouvelle Relégation, seulement pour vous pousser à poursuivre votre but, à établir le lien avec Moi et oser à Mon côté la dernière brève montée qui n'est certainement pas inutile parce qu’elle vous mène vraiment au but, si seulement vous aspirez sérieusement à ce but. Je ne veux pas que votre marche terrestre ait été inutile, que vous puissiez vite vous réjouir d’une très pleine liberté dans la Lumière et dans la Force. Je veux que vous reveniez à Moi en tant que Mes fils, que vous désiriez de tout cœur échapper à l'abîme et appartenir à Moi, dont vous êtes devenu les fils, lorsque vous avez dépassé l'abîme. Je veux de nouveau vous savoir bienheureux, que vous créiez dans la Lumière, dans la Force et dans la Liberté, Je veux que vous vous acquittiez de votre destination qui vous a été assignée au début, qui cependant suppose votre changement de «créature» en «fils», que maintenant dans la vie terrestre vous devez achever. Pour cela Je vous parle continuellement et Je vous exhorte à écouter Ma Voix. Et Je vous poursuivrai avec Mon Discours jusqu'à la fin, parce que Je ne veux pas que Mes créatures soient malheureuses. Je veux qu'elles deviennent et restent bienheureuses éternellement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Grâce du Discours direct de Dieu

B.D. 7487 from 26. décembre 1959, taken from Book No. 79

Il vous est donné la très grande Grâce que Moi-même Je Me baisse vers vous et vous parle, comme un fils est interpelé par son père, mais vous ne pouvez pas saisir dans sa valeur cette grande Grâce. Vous accueillez Mon Discours comme quelque chose de naturel et vous ne vous rendez pas compte de la grandeur du Don de Grâce que vous pouvez accueillir quotidiennement de Ma Main. Vous ne pourriez d’ailleurs pas le supporter, si vous saisissiez la signification la plus profonde de Mon Discours, parce que vous êtes encore dans une sphère trop terrestre et vous n'entrez pas en liaison avec le Règne spirituel, bien que Mon Amour vous crée ce lien. Parce que pour pouvoir entendre Mon Discours, vous devez être uni avec Moi, parce que vous-mêmes devez établir ce lien dans la libre volonté pour laquelle Je Me baisse vers vous et Je vous parle, mais il suppose un libre dévouement à Moi. Et alors il se déroule un Miracle de Mon Amour, vous pouvez M’entendre, vous pouvez entendre Mon Discours et entendre toujours l'Amour de votre Père dans le Ciel, qui Se manifeste à vous en vous parlant. Parce que Mes Paroles sont aussi des Paroles d'Amour et de Miséricorde, des Paroles de Préoccupation pour vous et de celles-ci procèdent d’urgentes Paroles d'Avertissement et de mises en garde, parce que le Père se préoccupe de Ses fils et veut les aider à chaque instant. Vous les hommes vous devez marcher sur la Terre dans Ma Volonté ; et si vous le faites, alors vous vous acquittez aussi de Mes Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain et vous recevrez la Force sous des formes les plus différentes, et alors Je pourrai vous parler et vous transmettre directement Ma Force. Et pour vous exhorter toujours de nouveau à l'accomplissement de Ma Volonté, Je vous parle et Je vous annonce personnellement Ma Volonté. Tant que Je peux parler à Mes fils, tant qu’ils M’ouvrent leur oreille et leur cœur lorsque Je veux leur parler, alors l’apport direct de Force dont vous les hommes avez d'urgence grand besoin est encore possible. Parce que sans aide vous ne pouvez pas procéder vers le Haut, vous restez toujours seulement sur la Terre plane, parce que le but est en haut et c’est celui-ci que vous devez atteindre. Donc Je vous parle d'en haut, pour que vous leviez vos yeux vers Moi, pour que vous Me voyiez et tendiez au But que Moi-même Je veux Être pour vous. Et donc d'abord Je veux conquérir votre amour, à travers Mon Discours Je veux allumer cet amour en vous et ensuite vous devez laisser tout derrière vous et ensuite vous voulez M’écouter seulement encore pour ce temps et pour l'Éternité. Je veux conquérir votre amour et donc Je vous parle, parce que dans Mes Paroles vous devez sentir Mon Amour et y répondre dans vos cœurs, tant que le cœur n'est pas entièrement rempli avec l'amour de Moi-même, Je ne peux pas prendre demeure en vous pour vous rendre éternellement heureux. Mon Amour infini se manifeste par Ma Parole que Je vous guide toujours de nouveau, et à travers laquelle Je veux vous conquérir, elle doit vous rendre heureux dans ce temps et dans l'Éternité et vous guider à Moi Qui Suis la Parole depuis l'Éternité. Je veux toujours de nouveau vous parler, même si vous ne pouvez pas saisir la grandeur de ce Cadeau, mais un jour vous saurez ce qu’a signifié pour vous l'apport de Ma Parole. Et bienheureux celui qui l'a acceptée, qui l'a écoutée et mise en pratique, bienheureux celui qui accepte Ma Parole et la fait devenir active dans le cœur. Parce qu'il expérimentera sa Bénédiction encore sur la Terre, il sera saisi par Mon Amour qui ne le laissera plus, et il s'unira constamment avec Moi, jusqu'à ce qu’il ne puisse jamais plus de nouveau se séparer de Moi, jusqu'à ce qu’il soit ineffablement bienheureux dans le lien constant avec Moi. Donc cherchez à vous imaginer le profond Amour de votre Père, Lequel vous envoie toujours de nouveau Sa Parole sur la Terre, Qui vous parle toujours de nouveau pour conquérir votre cœur, Qui se baisse vers le plus petit et le plus bas, pour le rendre bienheureux à travers Sa Parole. Écoutez-La, ressassez-la dans votre cœur et vivez-la jusqu'au bout, et vous expérimenterez toujours davantage l'Amour de votre Père, Il touchera votre cœur et celui-ci répondra à Son Amour, vous viendrez à Moi dans la libre volonté et vous vous unirez avec Moi et vous serez et resterez bienheureux éternellement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La confiance dans l'exaucement des prières

B.D. 7488 from 27. décembre 1959, taken from Book No. 79

Vous pouvez toujours vivre dans la foi ferme que Je vous entends lorsque vous Me priez en Esprit et en Vérité. Et même, lorsque l'Aide n'arrive pas vite, elle ne manquera pas, parce que Je ne laisse inécoutée aucune prière qui M’a été envoyée en Esprit et en Vérité. Mais souvent Je dois vous mettre à l'épreuve pour voir si vous tenez bon. Donc vous ne devez pas vaciller dans votre foi, vous devez seulement attendre dans la certitude que l’exaucement viendra et que Je ne vous décevrai pas vraiment. Je vous le dis toujours de nouveau, vous devez être solide dans la foi et un jour viendra le temps où il vous sera facile de développer cette foi dans Mon Aide sûre et alors vous aurez dépassé le monde. Mais vous devez encore lutter pour cette foi, car vous serez encore confrontés à des situations dans lesquelles seulement une juste prière en Esprit et en Vérité vous apportera de l’Aide. Et Je laisse souvent venir sur vous ces misères, parce que Je ne veux pas obtenir autre chose qu'une telle foi ferme. Vous ne devez jamais penser que Je puisse vous refuser vos demandes, vous devez être entièrement sûr que Je les satisfais et alors il sera plus facile pour Moi de vous aider dans toute misère. Parce que Moi-même Je suis lié à la Loi non pas parce que J’aurais au-dessus de Moi une Puissance supérieure qui M’empêchait de faire ce que Je veux, mais la Loi de l'Ordre éternel qui a Moi-Même comme Auteur, Me défend d'agir contre la Loi et une foi ferme fait partie de la Loi de l'Ordre éternel et donc porte aussi en elle la Force. Vous devez toujours seulement penser que Je Suis votre Père, que Je vous aime et vous devez toujours seulement M’imaginer comme un père terrestre qui n'est capable de refuser aucune demande à son fils. Votre Père dans le Ciel s’appliquera à satisfaire chaque demande de Son fils qui se fie à Lui et cherche à conquérir Son Amour. Vous pouvez passer à travers la vie terrestre entièrement en sécurité et sans préoccupation, parce que ce qui vous presse encore, Je vous l'enlève sûrement, dès que sera venu le temps, dès que votre foi sera vivante et que vous serez pleinement convaincus de Mon Aide. Alors vous l'aurez. Vous devez seulement prier et ensuite attendre. Mais votre prière ne doit pas être une prière des lèvres qui ne pénètrent pas à Mon Oreille. Il suffit déjà de brèves paroles intimes avec lesquelles vous Me présentez votre misère et celles-ci M’atteignent sûrement et trouvent Écoute. Mais plus faible est votre foi, plus longtemps Je dois Me retirer, et cela vous fait douter de Mon Amour ou de Ma Puissance et alors votre foi devient encore plus faible, parce que chaque doute a un effet négatif, et il n'augmentera jamais la force de votre foi, ayez seulement une confiance entièrement sûre dans Mon Aide, attendez-la, lorsque vous Me l'avez demandé intimement. Et laissez-vous dire une chose, c’est que Je veux conquérir l'amour de Mon fils et déjà seulement pour cela Je Me donne du mal pour le conquérir. Mais Mon Amour pour vous est très grand, Je veux toujours seulement donner et rendre heureux et Je ne Me refuse pas vraiment. Donc Je satisferai chaque demande, lorsque vous-mêmes Me le rendez possible à travers une foi sans doute. Donc combattez toujours pour une telle foi, imaginez-vous toujours de nouveau Mon Amour infini et sachez qu'il vous concède tout, même si quelque fois il vous fait attendre pour obtenir de vous un appel encore plus intime qui est toujours une prière en Esprit et en Vérité. Celle-ci pénètre toujours à Mon Oreille et trouvera aussi toujours la satisfaction.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le lien avec Jésus Christ

B.D. 7489 from 29. décembre 1959, taken from Book No. 79

Vous pouvez prononcer à chaque instant le Nom du Seigneur et vous trouverez toujours écoute auprès de Lui, parce qu'Il attend seulement que vous tourniez vos pensées vers Lui pour qu’Il puisse plonger dans votre cœur Son Rayon d'Amour, parce que cela se produit à travers le dévouement de vos pensées à Lui. Chaque pensée spirituelle est un contact de vous avec le Règne de la Lumière. Chaque pensée à Lui, votre Dieu et Père en Jésus Christ, est un lien avec Lui, qui pour vous est toujours la chose plus précieuse, parce que chaque lien avec Lui vous procure Force et Lumière, ce que votre âme perçoit d’une manière bénéfique, même si le corps ne pourra pas le sentir. Donc même dans les plus petites misères vous devez vous tourner vers Jésus-Christ, parce qu'ainsi vous établissez toujours le lien avec Lui, et il ne restera jamais sans succès. Beaucoup de petites misères dans l'existence humaine doivent toujours de nouveau seulement vous pousser à vous tourner vers Lui, parce qu'Il veut que vous pensiez toujours et partout à Lui et parce que votre lien ne peut être jamais assez intime si vous voulez en tirer une grande Bénédiction. Vous devez arriver au point de parcourir vos voies seulement avec Lui, en confiant tout à Lui, sans rien entreprendre sans Lui, en Lui demandant conseil quel que soit ce que vous fassiez, car vous ne marchez plus tout seul, mais vous êtes constamment accompagnés par Celui qui veut Être et Rester votre Guide sur les voies de votre vie terrestre, parce qu'alors vous atteindrez sûrement votre but. Même si vos affaires sont petites, le lien avec Moi est l'unique chose importante et même les plus petites affaires doivent vous pousser à cela, et votre Père aura Sa Complaisance en vous, avec lequel Il désire Être uni pour toute l'Éternité, parce qu'autrefois vous vous êtes librement séparés de Lui et donc vous devez de nouveau librement revenir à Lui. Vous devez vous tourner de nouveau en pensées vers Lui dont vous vous êtes autrefois éloigné dans le total aveuglement de votre pensée. Mais en tant qu’homme vous ne pouvez pas être forcé, et donc vous êtes dans le monde avec la libre volonté que vous pouvez maintenant orienter vers le monde avec ses charmes, mais alors vous êtes encore très loin de Dieu, Lequel cependant veut vous reconquérir dans l’éternité. Chaque pensée que vous tournez vers Lui dans la vie terrestre est un début de retour à Lui, vers Lequel maintenant vous devez toujours tendre sérieusement, c'est-à-dire élever toujours plus souvent vos pensées vers Celui dont autrefois vous êtes procédés. Et pour cela il vous reste la liberté de la volonté, parce que par amour vous devez trouver et parcourir la voie vers le Père, Il ne veut pas vous forcer à cela, seulement parce que l'amour est l'unique moyen de liaison qui établit de nouveau le rapport comme il était au début. L'amour seul unit le fils avec le Père, la créature avec le Créateur de l'Éternité. Dieu veut posséder l'amour de vous les hommes et donc il vous attire de toutes les façons et cherche votre amour, même si cela se produit au travers de misères de toutes sortes, Il cherche à vous pousser à Le suivre, et cela se produit dans l'Amour que le Père montrera maintenant de nombreuses façons pour conquérir tout l'amour du fils afin que puisse se dérouler l'unification qui unit le fils éternellement avec son Père. Laissez tournoyer vos pensées toujours et toujours de nouveau en haut, vers Jésus Christ, votre Dieu et Père de l'éternité, et votre vie se déroulera bientôt plus spirituellement, vous vaincrez facilement la vie terrestre avec toutes ses difficultés et bientôt vous vivrez seulement plutôt pour le Règne spirituel, pour le Règne qui est votre vraie Patrie dans laquelle vous entrerez lorsque sera terminé votre cours terrestre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le sort des âmes après la mort du corps

B.D. 7490 from 30. décembre 1959, taken from Book No. 79

Après votre mort vous entrez dans un monde entièrement différent de celui qui est sur la Terre, mais vous-mêmes avez sur la Terre la possibilité de vous former ce monde pour qu'il vous rende heureux et que vous l’échangiez volontiers contre la vie de cette Terre. Vous pouvez vous conquérir un Règne de Lumière et de Béatitude, si le chemin de votre vie terrestre est approprié, si vous prêtez un travail fervent sur l'âme et si vous vous ramassez des biens pour le Règne spirituel. Alors le monde dans lequel vous entrerez sera pour vous vraiment un Règne de Béatitude, vous ne cesserez d'exulter et vous vous étonnerez et vous ne voudrez jamais plus revenir sur la Terre, si cela était dans le champ de vos possibilités. Vous-mêmes donc vous créez le monde qui vous accueille après la mort du corps. Pour cela vous devez vivre de façon responsable sur cette Terre. Vous pourriez aussi entrer dans un Règne qui est obscur ou désert, dans lequel vous vous sentiriez malheureux et que vous ne pourrez pas de toute façon laisser arbitrairement, parce que c'est le Règne auquel a tendu votre libre volonté tant que vous marchiez sur la Terre. Celui-ci était pour ainsi dire votre propre affaire, il était votre propre volonté, parce que le chemin de votre vie sur la Terre était tel qu’il n'a pu vous conquérir aucun autre sort dans le Règne spirituel que le tourment et un état lié dans l'obscurité et la faiblesse. Mais en tout cas vous entrez dans un autre monde, un Règne qui est spirituel, où tous les biens terrestres sont allé se perdre, où vous trouvez seulement ce que vous vous êtes conquis spirituellement sur la Terre. Et pour cela c’est un état horrible pour de telles âmes, qui ne se sont pas conquises quelques biens spirituels, qui ont seulement cherché à obtenir des biens terrestres et donc elles entrent totalement sans possession dans le Règne de l'au-delà, où maintenant il est très difficile d’obtenir des biens spirituels, même si cela n'est pas impossible. Le monde, dans lequel maintenant elles demeurent est constitué selon l'état de leur âme. Il peut signifier pour l'âme une errance continue à travers des lieux maigres et déserts, où elle ne trouve pas la moindre chose qui pourrait calmer la faim qui torture continuellement de telles âmes, or cette faim peut être calmée seulement avec des dons d'amour, avec l'apport de Force qui est acquise pour de telles âmes au moyen de prières affectueuses. C’est pourquoi de telles âmes peuvent se dire bienheureuses lorsque de bonnes pensées les suivent au-delà de la tombe et si elles ont fait de bonnes œuvres sur la Terre qui maintenant les suivent dans l'Éternité. Mais pauvres et besogneuses sont ces âmes qui ne se sont conquises aucun amour de leur prochain sur la Terre, à celles-ci suivent plutôt des pensées pas bonnes et elles auront encore davantage à souffrir sous ces pensées, ce que vous les hommes sur la Terre n’êtes jamais en mesure d'imaginer. Donc faites toujours suivre à tous les défunts de bonnes pensées dans l'Éternité, ayez de la miséricorde et aidez-les pour qu'ils sortent de la première obscurité, ne les laissez jamais seuls, mais offrez-leur souvent vos pensées qui leur font du bien et qu'ils perçoivent comme un apport de force, comme une petite aide sur la voie vers le Haut qu’ils peuvent parcourir seulement lorsqu’à eux cette aide est garantie. L'âme se crée elle-même son sort qui l'attend dans l’au-delà, dans le Règne de l'au-delà, et pour que ce soit une sort beau qui rend heureux, pour cela vous devez être actifs encore sur la Terre, vous devez vous conquérir des biens spirituels et accomplir sans interruption des œuvres d'amour, parce que de telles œuvres vous suivront toujours dans l'Éternité et elles créent pour vous une richesse spirituelle avec laquelle vous pouvez travailler pour le bonheur d'autres âmes, avec laquelle vous pouvez dans chaque temps augmenter votre béatitude et offrir la force à d’autres âmes pour que celles-ci aussi dirigent leurs pas en haut et qu'elles puissent devenir un jour bienheureuses, même si ce parcours vers le haut demandera beaucoup de force et de peine, mais avec de la bonne volonté pour cela il est de toute façon possible d’arriver en haut, si maintenant elles trouvent de l’aide auprès de leurs amis spirituels et auprès des hommes sur la Terre qui au travers de leurs prières se rappelle toujours de telles âmes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Parole de la Saint-Sylvestre

B.D. 7491 from 31. décembre 1959, taken from Book No. 79

Vous devez sérieusement vous occuper avec la pensée que vous êtes peu devant la fin, peu importe, si c’est votre propre fin où celle de l’humanité entière, parce que le temps qui avait été mis à la disposition de vous les hommes dans cette période de Libération pour vous libérer du pouvoir contraire à Dieu est passé. Vous devez prendre familiarité avec la pensée que vous allez à la rencontre de la fin. Et vous devez vous préparer à cette fin. Vous pouvez seulement être averti et mis en garde à travers la Parole de Dieu Qui a chargé Ses prophètes et domestiques de vous annoncer la fin en Son Nom et vous devriez prendre au sérieux la Parole divine et en tirer les conclusions ultimes, vous devriez vous-mêmes évaluer jusqu'où vous vous êtes préparés, si la fin vous atteignait à l'improviste et de façon inattendue. Et vous-mêmes devrez admettre qu'il vous manque encore beaucoup de perfection et que vous avez encore besoin de beaucoup d'Aide qui peut vous être donnée seulement par Jésus Christ, le Sauveur du péché et de la mort. Là où il vous manque quelque chose, Il aide et lorsque vous allez vers Lui avec toutes vos erreurs et faiblesses, avec des péchés de toutes sortes et priez, alors Il vous libérera de ceux-ci et maintenant vous pouvez attendre avec calme la fin, vous vous êtes tournés vers Lui et Il ne vous laisse maintenant plus tomber. Vous-mêmes êtes trop faibles, même si vous êtes de bonne volonté, vous avez besoin d'un apport de Force qui doit fortifier votre volonté et cela peut vous être transmis seulement par le Sauveur Jésus Christ, le Sauveur du péché et de la mort, Qui attend seulement votre appel pour prendre soin de vous, pour vous libérer du pouvoir de Son adversaire, dans les chaînes duquel vous vous trouverez aussi longtemps que vous n'invoquez pas Jésus Christ pour Son Aide. Lui Seul a la Puissance sur celui-ci, Lui Seul peut éteindre votre faute du péché, Lui Seul peut fortifier votre volonté pour le perfectionnement, et Lui Seul fera tout cela si seulement vous le Lui demandez, lorsque vous invoquez Jésus-Christ. Parce qu'avec votre appel vous contraignez votre Dieu et Père de l'Éternité, Qui s'est incorporé en Jésus sur la Terre pour accomplir la grande Œuvre de Libération sur vous, pour vous racheter de Son adversaire. À tout cela vous devez penser, lorsque toujours de nouveau il vous est annoncé la fin, lorsque vous êtes mis en garde ou avertis à travers la Parole divine. Alors vous devez toujours seulement savoir que Jésus Christ vous est indiqué et vous devez suivre cette indication. Vous rendrez à votre âme le plus grand service que vous pouvez lui montrer, parce que l'âme doit ensuite affronter son sort dans le Règne de l'au-delà, lorsque sera venue l'heure de sa fin. Et si elle doit attendre un sort bienheureux, alors elle le trouvera seulement au côté du divin Rédempteur, mais sans Lui le Règne de la Béatitude restera fermé. Et vous pouvez croire fermement que vous êtes devant la fin, vous pouvez croire qu'un jour le temps qui vous a été annoncé dès le début de cette époque deviendra présent, qu’un jour la Terre expérimentera un bouleversement, parce qu'un jour tout doit être fait nouveau, pour que procède le développement ultérieur de tout le spirituel, pour que tout soit de nouveau redressé et que le spirituel soit de nouveau inséré dans les Créations de la nouvelle Terre selon son état de maturité. Ce temps a déjà été prédit depuis longtemps, et il arrive avec certitude, parce que le temps est accompli et vous devez compter avec une fin prochaine, si vous n'êtes pas rappelés déjà auparavant dans l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Message pour le Nouvel An

B.D. 7492 from 1. janvier 1960, taken from Book No. 79

Continuerez votre vie sous Ma Conduite, si vous voulez Me rester fidèles jusqu'à la fin. Vous ne devez alors jamais craindre de devoir parcourir tout seul votre voie. Je serai votre constant Accompagnateur et cela signifie que vous pouvez procéder entièrement sans préoccupation, que vous tendez toujours au juste but et que vous l’atteignez même, parce que Moi-même Je vous guide à Ma Main et Je ne tolère pas que vous déviez de la voie. Parce que vous vous confiez à Ma Conduite et cela signifie que Moi-même J’assume la Responsabilité pour vous. Vous ne devez alors plus craindre aucune force contraire lorsqu’elle cherche toujours de nouveau à vous opprimer, mais à travers votre dévouement à Moi, à travers votre volonté Je peux Être votre guide sur le chemin de la vie, vous Me donnez à chaque instant le Droit de vous isoler de votre adversaire, de Me mettre entre vous et lui et de vous guider loin de lui à la rencontre du But éternel. Dès que votre volonté est sérieusement tournée vers ce but, dès que vous voulez M’appartenir, vous-mêmes êtes suspendus de toute responsabilité, alors chaque voie vers Moi est déterminée par Moi et vraiment d’une manière qui est bien pour vous et qui mène au juste but. Vous devez toujours avoir un solide Soutien et vous le trouvez en Moi, tout seul vous êtes trop faible et vacillant comme un roseau que la tempête peut plier, à laquelle vous ne pouvez pas résister ; vous avez besoin d'un robuste Bâton et d'un Soutien auquel vous pouvez vous soutenir, vous avez une Main fidèle de Père qui vous saisit et qui ne vous laisse plus, qui vous guide au-delà de tous les dangers, qui vous garde toujours, partout où vous marchez et êtes. Vous avez besoin d'un Frère qui Est fort et qui vous prend sous Sa Protection. Et Je veux toujours Être pour vous ce Frère, l'Accompagnateur sûr, l'Ami, le Guide et Protecteur dans toute misère du corps et de l'âme. Je veux Être votre commencement et votre fin, votre première et dernière pensée, Je veux Être tout pour vous, votre Dieu et Créateur et votre Père, et vous devez Me suivre dans l'amour et dans la fidélité. Et votre voie sera toujours la voie juste, partout où vous allez dans la vie terrestre, elle vous mènera à Moi, dans la Maison de votre Père, elle mènera au Cœur du Père, parce que Moi-même Je vous attire et parce que J'ai la Nostalgie de vous, Je ne vous abandonnerai jamais tant que vous n'êtes pas entièrement devenus Miens, tant que vous n'êtes pas revenus à Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité dont vous êtes autrefois procédés. Je ne Me reposerai pas tant que ce retour n'a pas eu lieu, et donc même sur la Terre Je ne vous laisserai plus seul dès que vous M’avez seulement annoncé votre volonté de vouloir M’appartenir.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Indication sur la Fin – Nouvelle relégation

B.D. 7493 from 3. janvier 1960, taken from Book No. 79

À vous les hommes il a été annoncé à suffisance vers quels temps vous allez à la rencontre, de nouveau vous avez été mis en garde et avertis de cesser avec votre mode de vie et de le changer en un mode de vie complaisant à Dieu. Il vous a toujours été indiqué le grand danger dans lequel se trouve votre âme, lorsqu’elle doit abandonner tout à coup la vie terrestre et entrer à travers la porte de l'éternité. Il vous a été annoncé le jugement proche, la transformation spirituelle et matérielle de la Terre. Il vous a été fait remarquer la nouvelle relégation le jour du jugement. Vous avez été exhorté à un travail diligent sur l'âme, pour éloigner de vous le destin d’une Nouvelle Relégation. – Vous écoutez mais vous ne croyez pas sérieusement à tout cela, que toute prophétie pouvait se réaliser. Vous n'avez pas quelque foi et sans foi vous n'avez pas le juste sens de la responsabilité envers votre âme, et cela est une grande misère. – Mais il vous reste seulement peu de jours, cependant ceux-ci seraient suffisants pour vous faire gagner encore un certain degré de maturité si celle-ci était sérieusement poursuivie. La foi manque aux hommes, et même les croyants nourrissent de légers doutes lorsqu’il leur est fait mention de la fin prochaine, même les croyants ne veulent pas accepter sans quelques doutes ce qui leur est dit sur la fin, même si cela vient d'en haut. Or il doit vous être laissé la libre volonté, vous ne devez pas être forcés, et donc tant que vous n'aspirez pas à la maturité spirituelle par vous-mêmes les jours se passent sans vous apporter quelque succès. Mais alors ne doutez plus de ce qui vous a été dit. Dès que vous tendez par votre propre poussée au spirituel, tout ce qui vous a été demandé de croire par la foi devient une certitude. Et alors vous pouvez aussi annoncer avec conviction à votre prochain quelle heure il est et combien est proche la fin. Seulement celui qui est convaincu peut annoncer avec conviction la fin prochaine et tout ce vers quoi l'humanité va à la rencontre. Seulement peu sont sûrs que la fin est proche, parce qu'ils la reconnaissent dans les signes du temps et ils sont en mesure de la reconnaître parce qu'ils considèrent tout spirituellement et donc ils voient aussi arriver le temps de la fin. Et vous les hommes vous devriez vous occuper de ces signes qui sont annoncés depuis tant de temps. Et vous reconnaîtrez vous-même dans quelle heure vous vivez, et il ne devrait alors pas vous être difficile de croire dans une fin et dans tout ce qui est lié à cette fin. À vous tous il ne reste plus beaucoup de temps, que vous vouliez le croire ou non. Seulement le croyant s’efforcera d’accueillir de ce savoir encore un avantage spirituel, tandis que le mécréant laisse passer ce dernier temps inutilement pour son âme, chose dont un jour il se repentira amèrement s'il ne lui est pas destiné à lui-même une Nouvelle Relégation. C’est un destin qui est si horrible que l'homme devrait se donner du mal pour échapper à cette Nouvelle Relégation. Donc il lui en est toujours donné connaissance, il lui est apporté le savoir sur ce qui se passe avec ces âmes qui échouent dans leur vie terrestre et qui ne seront pas accueillies dans le Règne de l'au-delà, parce que le temps est fini. Ce savoir doit les stimuler à un diligent travail sur l'âme. Mais seulement un petit nombre le croient et à eux cela ne peut pas être prouvé. Donc beaucoup d'âmes sont en danger de perdre leur vie terrestre et en même temps leurs substances spirituelles seront dissoutes de nouveau pour un nouveau parcours de développement à travers les Créations de la nouvelle Terre. Dans le dernier temps ils pourraient encore éviter ce danger, mais ils doivent travailler volontairement sur eux, ils doivent, s'ils croient ne pas être en mesure de croire, compter sur la possibilité que ce qui leur a été dit soit la Vérité et vivre en conséquence, et ils pourraient enregistrer un considérable avantage pour leurs âmes et elles n'iront pas se perdre lorsque sera venu le jour du jugement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L’Amour équivaut à la Vie

B.D. 7494 from 4. janvier 1960, taken from Book No. 79

Seulement dans l'Amour vous trouvez la vraie Vie. L'Amour vous réveille à la Vie et l'Amour vous conserve la Vie éternellement. Parce que celui qui vit dans l'amour, vit en Moi et Moi en lui, et vu que Moi-même Je suis l'Amour et la Vie de l'Éternité, tout ce qui est dans l'Amour doit se bouger dans la Vie. Mon Être de l'Éternité doit être là où est exercé l'amour. Vous avez échappé éternellement à la mort, lorsque l'Amour vous a réveillé à la Vie, parce que vous avez échappé aussi à celui qui avait apporté la mort dans le monde avec son absence de lumière. Celui qui a l'amour, a aussi la vie, mais la vie est aussi une constante utilisation de Ma Force, la vie est une constante demande de cette Force et une constante utilisation de celle-ci selon Ma Volonté. Donc aucun homme qui est dans l'amour et donc dans la vie peut être inactif, parce qu'il utilisera toujours la Force qui lui afflue dans Ma Volonté, qui est aussi sa volonté parce que l'amour et la vie signifient toujours la liaison avec Moi-Même. Et l'homme peut arriver à la pleine vie de son âme déjà sur la Terre s'il s’efforce de vivre dans l'amour, s'il s'unit à Moi dans l'amour et reçoit maintenant la Force de Moi qui maintenant révèle aussi la «Vie», un état d'activité ininterrompue dans la Béatitude. Cet homme n'a plus besoin dans l’éternité de craindre la mort parce qu'il l'a dépassée, même s’il peut sembler dans le monde comme si l'homme était sans force et plus capable d'activité terrestre, mais son âme n'est plus liée, elle est libre et peut agir et créer dans la liberté, chose qui se manifeste plus spirituellement que matériellement lorsqu'on parle de la vraie Vie. La vie sur la Terre peut être également un état de mort, si on décrit seulement le degré de vie du corps, qui cependant peut aussi diminuer chaque jour, et ensuite l'état de mort tombe sur le corps et l’âme et la vie est éternellement perdue. On doit pourvoir à la vie de l'âme et cela se passe uniquement au moyen d'une vie d'amour qui apporte la force à l'âme et qui lui offre donc la vraie vie qui a de la subsistance pour l'Eternité. Seulement l'amour vous procure une telle vie, et votre âme se réjouira de s'être trouvée hors de l'état de mort dans l'état de vie où maintenant elle peut être et est toujours active parce que l'afflux constant de Force ne permet plus aucune inactivité, aucune immobilité, parce qu'elle travaille et agit dans Ma Volonté et ce travail consiste à aider au salut les âmes qui se trouvent encore dans l'état de mort et en étant sans force elles nécessitent de l'aide. L’Âme fournit ce travail, même si le corps ne sent rien, parce qu'elle a une activité spirituelle qui est indépendante du corps, mais celle-ci ne laisse plus l’âme tranquille une fois qu’elle est arrivée à la vie au moyen de l'amour. Seulement l'Amour est la vraie Vie. Donc vous ne pouvez pas vous trouver dans l'état de vie tant que vous êtes encore sans amour, et donc vous ne pouvez pas agir et créer pour le Règne spirituel lorsqu’il vous manque l'amour. Mais si vous êtes actifs pour Mon Règne, alors il ne vous manquera pas l'amour et vous devez toujours seulement chercher à augmenter votre force, vous devez toujours seulement vous exercer dans l'amour, pour que vous vous imprégniez de toujours plus de force et maintenant vous pouvez travailler consciemment et inconsciemment pour le bien des âmes qui sont dans la peine, parce qu'elles n'ont pas encore trouvé la vraie vie. Chaque travail que vous faites pour de telles âmes est un signe que vous-mêmes avez trouvé la vie, et chacun de ces travaux sera bénit, parce que la vie accouche de nouveau de la vie, et ce que vous arrachez à l'éternelle mort, témoignera de vous et de votre vie, parce que vous ne pourrez rien faire si vous n'aviez pas déjà trouvé la vie au moyen de l'unification avec MOI et le constant Rayonnement de Ma Force sur vous. Vous vivez et vivrez dans l’éternité et serez actif dans Ma Volonté et trouverez aussi dans cela votre béatitude déjà sur la Terre et aussi dans le Règne spirituel.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Porter la croix .... Imitez Jésus ....

B.D. 7495 from 6. janvier 1960, taken from Book No. 79

M’imiter veut aussi dire porter avec dévotion la petite croix dont vous êtes chargé pour le salut de votre âme .... Car Mon imitation est aussi reliée à un chemin de croix qui peut être supporté par chacun de vous puisque vous pouvez toujours faire appel à Moi pour que Je vous aide à porter votre croix .... Et vous ne ferez pas cette prière en vain .... Je veux vous débarrasser de la croix ou vous en alléger le poids, aussi la croix dont Je veux vous charger ne sera-t-elle pas plus lourde que vous n’êtes capables de porter .... Car vous devez bien prendre sur vous un petit fardeau, sinon vous ne M’«imiterez» point, mais ce sera une très grande bénédiction pour votre âme ....

En effet l’imitation de Jésus est un grand avantage pour l’âme, car alors elle supporte beaucoup de peines, et ainsi elle se purifiera encore pendant la vie terrestre, et entrera déjà purifiée dans le royaume de l’au-delà, aussi se sera-t-elle acquittée sur terre de bien des choses qui, au royaume spirituel, n’auraient que gêné sa béatitude, car il faut que l’âme soit décrassée avant de mettre une robe de lumière, c'est-à-dire avant de trouver accès au royaume de la lumière. Et un jour elle Me remerciera d’avoir pu déjà sur terre se débarrasser de ses scories ; ce qui signifie néanmoins de prendre le chemin de la croix, de porter la toute petite croix dont il Me faut charger chaque homme qui veut vraiment M’imiter, qui veut M’accompagner dans Mon chemin de croix, en annulant lui-même encore sur terre une partie du fardeau de son péché. Sa culpabilité lui sera pardonnée, son entière dette sera annulée, car Je suis mort pour lui sur la croix, mais l’état de son âme peut différer de son degré de lumière, et il faut qu’elle soit décrassée de toutes ses scories, il faut qu’elle se débarrasse de tout ce dont elle est capable de se débarrasser elle-même, ce qui lui permettra en effet d’augmenter elle-même sa luminosité, avantage qu’autrement elle ne pourra acquérir dans l’au-delà que par des actions d’amour vouées aux âmes ayant besoin d’assistance ....

Certes, l’âme trouvera la rémission des péchés au travers de son rachat par Jésus Christ, ce qui signifie aussi qu’elle trouvera accès au royaume de la lumière; mais la différence en luminosité dépendra de la mesure dont elle se sera travaillée elle-même, soit par ses activités d’amour soit par le fardeau de souffrances qu’elle aura porté, c’est pourquoi il est imposé à chaque âme de porter une croix et il ne faut donc pas quelle échoue. Il faut qu’elle le supporte patiemment ou qu’elle Me prie Moi-même de le lui soulager, et Je ne la laisserai sûrement pas sans assistance .... Mais dès que vous vous adresserez à Moi, le fardeau sera sensiblement allégé, car Je veux que vous M’appeliez puisque comme porteur de croix Je veux toujours être à vos côtés pour vous soutenir et vous renforcer si le fardeau vous semble devenir trop lourd .... Alors vous avez le droit de chercher du regard Celui Qui veut vous soulager le fardeau, Qui Se le charge Lui-même sur Ses propres épaules afin de vous en délivrer .... Mais vous ne devez pas vouloir vous décharger complètement de la croix si vous voulez être de vrais successeurs de Jésus, car Il a porté pour vous la croix la plus lourde en prenant sur Lui la culpabilité des péchés de toute l’humanité, et Il l’a portée jusqu’au bout de Son chemin .... Cela a souvent dépassé Ses forces qu’Il avait en tant qu’homme, mais Il l’a portée par amour pour l’humanité qu’Il voulait racheter de tous les effets des péchés sous lesquelles l’humanité souffrait .... Et ainsi vous devez de même supporter votre croix par amour pour Moi en Jésus Christ, jusqu’au bout du chemin de votre vie terrestre, et pleins de reconnaissance vous reconnaîtrez l’avantage que votre âme aura eu en «imitant Jésus» lorsque, irradiée de lumière et en liberté, elle entrera dans le royaume spirituel puisqu’elle se sera déjà débarrassée du fardeau entier du péché par son chemin de croix, et pourra dès maintenant entrer par la porte de l’éternité en trouvant la vie éternelle ....

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Jésus en tant que Guide

B.D. 7496 from 8. janvier 1960, taken from Book No. 79

Où mène votre chemin si vous ne M’avez pas élu comme votre Guide ? Vous devriez toujours de nouveau vous le demander, et ne pas désirer autre chose que Je sois votre Guide, auquel vous vous confiez et à Sa Main vous pouvez marcher en sécurité à travers la vie terrestre. Et vraiment vous serez toujours bien guidés, vous ne marcherez pas sur des voies fausses pour vous éloigner du but, vous marcherez toujours sur des voies qui sont justes et sur lesquelles vous pouvez arriver dans le Règne céleste parce qu'alors vous marchez en sécurité vers la Maison du Père, votre éternelle Patrie. Mais vous devez Me demander que Je vous Guide. Je ne M’impose pas, Je ne chercherai pas à vous obliger contre votre volonté de marcher sur telle ou telle voie ou de l'éviter. Je veux que vous fassiez appel à Moi pour être votre Guide toujours et partout. Je veux que vous Me demandiez de vous guider et de vous mener sur tous les chemins difficiles et Je veux que vous vous confiiez ensuite sans résistance à Ma Conduite, que vous Me suiviez sur les voies où Je vous précède pour vous mener vers l'éternelle Patrie. Parce que seulement la voie qui est raide et coûte des efforts, qui demande de la force, un solide bâton et un soutien, pour que vous puissiez marcher en sécurité mène sur cette voie. Laissez-Moi toujours être votre Guide et vous n'aurez pas besoin de vous préoccuper des chemins qui mènent à la perdition, ou bien qui ne soit pas praticable pour vous et vos faibles forces. Lorsque Je vous précède vous pouvez Me suivre sans préoccupation, parce que Je sais comment vous pouvez arriver de la meilleure manière au but et Je vous abrégerai certainement le chemin, Je vous enlèverai de celui-ci chaque passage infranchissable, Je vous porterai par-dessus les obstacles et Je vous prendrai toujours par la main, pour que vous atteigniez en sécurité et indemnes le but. Mais vous devez vous confier à Moi sans préoccupation, vous ne devez pas hésiter ou craindre d'être mal guidé, parce qu'un meilleur Guide que Moi vous ne pouvez jamais le trouver dans la vie terrestre, même pas lorsque vous trouvez des amis très fidèles parmi vos prochains, mais tous ne connaissent pas le chemin qui mène en haut vers Moi. Et donc vous devez toujours vous conformer à Moi, mais ensuite ne faire se lever en vous aucune préoccupation, parce que si vous vous confiez une fois à Moi, alors Je récompense votre confiance et Je vous prends sous Ma surveillance protectrice pour votre marche terrestre. Et vous sentirez à peine la montée parce que marcher auprès de Moi signifie aussi recevoir Ma Force, pouvoir vous tenir à Ma Main et parcourir sans effort la montée pour laquelle vous êtes sur la Terre. Parce que votre chemin doit mener en haut. Tant que vous marchez sur la voie plane, ce n’est pas la voie juste, parce que votre but est en haut, et pour cela il demande aussi de la force que vous pouvez recevoir toujours de Moi si vous M’avez choisi comme votre Guide pour votre parcours de vie terrestre. Mais cette vie est dure lorsque vous marchez tout seul ou donnez le droit à Mon adversaire de s'associer à vous, parce qu'il saura bien embellir le chemin et le remplir d'attraits, de sorte que vous ne vous aperceviez pas qu'il ne mène pas en haut, mais vers l'abîme. Alors vous êtes en grave danger, parce que vous allongez le chemin du retour vers Moi, ou bien vous le rendez entièrement impossible, parce que vous ne pouvez pas Me trouver dans l'abîme, et vous passez à travers de beaux chemins qui sont facilement praticables et qui sont parcourus par les fils du monde, ce chemin ne mène pas à Moi, mais inévitablement dans l'abîme, la montée est terriblement difficile et demande de nouveau des temps infinis. Mais vous-mêmes devez choisir votre Guide, vous devez seulement vous tourner vers Moi pour que Je Me charge de votre Conduite à travers la vie terrestre et Je Serai avec vous pour pousser chacun qui veut s'associer à vous. Parce que lorsque vous M’appelez pour être votre Guide, alors vous serez aussi déchargés de toute responsabilité, alors J’agis pour vous et Je vous guide et Je vous mène sur des voies justes, pour que vous atteigniez sûrement votre but ; que vous reveniez vers Moi dans votre vraie Patrie, pour que vous entriez de nouveau dans la Maison de votre Père, où Je vous attends pour M’unir de nouveau avec vous pour toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Aide de Jésus pour le chemin terrestre

B.D. 7497 from 10. janvier 1960, taken from Book No. 79

Chaque homme a besoin de l'Aide de Jésus Christ s’il veut atteindre son but dans la vie terrestre c’est-à-dire établir l'unification avec son Dieu et Créateur de l'Éternité, avec son Père. Il se trouve encore dans un grand éloignement de Dieu lorsqu’il commence sa vie terrestre en tant qu’homme. Or il doit établir l'unification avec Lui dans la libre volonté et cette volonté doit donc d'abord se décider pour Lui, ce qui coûte une certaine lutte qui peut aussi avoir une fin négative. L'homme doit apprendre à reconnaître qu'il existe deux Seigneurs qui veulent le posséder, et que sa propre volonté est déterminante pour choisir lequel des deux doit prendre possession de lui. Un seigneur a déjà un certain droit sur lui, mais il ne peut pas le forcer à rester avec lui, il doit laisser l'homme libre si lui-même veut se tourner vers l'autre Seigneur. Mais tant qu’il n’arrive pas à cette décision définitive, il peut se passer une longue lutte, parce que le premier ne renonce pas sans lutte à l'âme, et pendant toute la vie terrestre il lutte encore pour rester attaché à lui. Mais Dieu Lui-Même lutte aussi pour chaque âme, même si c’est d’une autre manière que Son adversaire. Il sait que l'homme doit être aidé dans cette décision de volonté, parce que lui-même est trop faible pour orienter et employer d’une manière juste sa volonté. Et pour qu'à l'homme il puisse être guidé le renforcement de la volonté, le divin Rédempteur Jésus Christ Lui-Même est mort sur la Croix sous d’horribles tourments et d’horribles souffrances pour conquérir avec cela une volonté fortifiée pour les hommes. Mais il doit être demandé à Jésus Christ le bénéfice de cette fortification de la volonté. L'homme doit absolument prendre la voie vers Lui et accueillir de Lui la Force nécessaire pour le juste vouloir et agir. Donc d'abord il doit vouloir utiliser sa vie terrestre selon la Volonté de Dieu. Avec cela il se déclare déjà pour le Seigneur juste, et alors il sera aussi aidé. La voie vers le Père passe obligatoirement par Jésus Christ. Donc l'homme doit d'abord arriver sur la Terre à la connaissance de Jésus Christ et de Son Œuvre de Libération. Et cette connaissance lui est transmise par l'Évangile, la bonne nouvelle de la voie juste, la Vérité et la Vie, la divine Doctrine de l'amour qui est un guide clair pour arriver d'abord à de justes pensées et ensuite avoir aussi la volonté de parcourir cette voie avec l'Aide de Jésus-Christ. Parce que la bonne Nouvelle enseigne l’amour, l’amour reconnaît Jésus Christ et connaît aussi la voie vers Lui, l’amour établit avec Lui l’unification qui assure l'apport de Force et lui permet de parcourir la voie vers le Père et celle-ci mène sûrement au but, à l’union définitive avec Dieu, Qui s'est incorporé en Jésus Christ sur la Terre, pour préparer aux hommes la voie vers Lui, leur Dieu et Père de l'Éternité. Si l'homme veut arriver au but déjà sur la Terre, cela signifie aussi une lutte contre le seigneur qui a lui-même un droit sur lui et ne veut pas le laisser libre. La lutte demande de la Force et celle-ci peut être accueillie seulement de Jésus Christ, le divin Rédempteur. Sans Lui l'homme n'est pas en mesure de sortir victorieux de cette lutte, il succombera toujours et sa volonté sera si faible qui ne peut pas prêter résistance à l'adversaire, il sera vaincu par lui, il ne pourra pas s'élever, parce qu'il lui manquera la Force. Et donc il doit invoquer Jésus Christ et Le prier pour la fortification et l'apport de Force, et il n'appellera pas en vain, parce que dès qu'il entend sérieusement échapper au pouvoir de l'adversaire, Jésus Christ est à son coté comme Combattant et sera et restera vraiment victorieux, parce que pour cela Il est mort sur la Croix d’une mort amère, et a payé le prix du rachat pour toutes les âmes qui désirent arriver à Lui. Donc il est seulement nécessaire de la volonté et pour que celle-ci devienne forte, l'homme doit prier Jésus Christ et il expérimentera vraiment un renforcement de sa volonté. L'homme vient dans le monde sans connaissance, ensuite il lui est offert de multiples connaissances et alors il doit se décider intérieurement pour celle qui est juste. Et dès que sa volonté est bonne, il voudra aussi ce qui est juste et il se tournera vers une Puissance supérieure pour qu’elle l’aide à reconnaître et à faire toujours la chose juste. Et ensuite il lui est guidé la juste connaissance sur Jésus Christ, sur Sa divine Doctrine de l'amour et sur la voie qu'il doit parcourir pour arriver au but de sa vie : à l’unification avec Dieu dans Jésus Christ, qui établit de nouveau le rapport qui existait au début lorsqu'Il était entouré d’êtres à l’Images de Dieu qui créaient et agissaient selon Sa Volonté qui est aussi la volonté de tous Ses fils.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le désir du fils pour le Discours du Père

B.D. 7498 from 11. janvier 1960, taken from Book No. 79

La Force de l'Esprit remplit votre cœur dès que vous désirez entendre Ma Parole, et Je ne serai jamais muet devant une telle demande qui Me montre la volonté de servir de Mon fils. Je veux lui parler et par le fils à tous les hommes qui veulent M'écouter. C’est un Don d'Amour du Père qui sait Ses fils dans la misère et veut les aider. C’est un Cadeau de Ma Part que vous ne méritez pas mais que vous offre Mon Amour infini pour vous aider à sortir de la misère spirituelle. Ma Parole résonne dans l'Infini, et vous les hommes pouvez L’entendre si seulement vous ouvrez votre oreille et votre cœur à Mon Discours lorsque dans le désir de M’entendre vous vous retirez dans le silence et écoutez ce que votre Père vous dit. Vous ne pouvez pas entendre Ma Parole sans cet intime désir, autrement Mes Paroles ricochent à vos oreilles et elles ne peuvent pas effleurer le cœur. Mais Je veux que vous M’écoutiez, et donc Je bénirai chacun qui s'ouvre à Mon Discours, parce que cela signifie pour l'homme un Rayonnement de Force dont il a bien besoin. Il se trouve dans un état de totale faiblesse, parce qu'il est encore très loin de Moi, et la Force peut arriver seulement lorsqu’il l'obtient directement de Moi. Et pour cela il faut Mon Discours, parce que par celui-ci il entre en contact avec Moi et maintenant il peut aussi recevoir la Force sans limites. Mais il doit établir la liaison lui-même au moyen de pensées intimes et de prières. Alors il perçoit Ma Voix, même si elle lui parvient d’une manière indirecte lorsque Ma Parole est transmise au travers de Mes domestiques sur la Terre. Alors il se sent interpelé par Moi, il tient dialogue avec Moi, parce que lui-même a cherché le lien et l'a établi avec Celui qui lui parle maintenant d’une manière affectueuse, comme un père parle avec son fils. Vous tous devez Me donner plus souvent l'occasion de pouvoir M’approcher de vous directement dans le Discours et dans la réponse, en pensées, vous devez M’apporter toutes vos questions, vos préoccupations et vos affaires, vous devez parler avec Moi comme des fils, de tout ce qui vous bouge, et Je vous répondrai, même lorsque vous ne recevez pas directement Ma Réponse, parce que vous n’êtes pas toujours en mesure de M’écouter. Mais vous recevrez la Réponse aussi sûrement qu’un Père s'acquitte de la demande de Son fils qui L'aime et qu'Il aime bien davantage que ce que vous pouvez vous imaginer. Vous devez seulement entrer plus souvent dans le silence et vous relier en pensées avec Moi, et d'une telle liaison vous tirerez un avantage spirituel très grand, parce que cela signifie toujours une réception directe de Force, qui souvent n’est ressentie que seulement par votre âme, mais avec cela elle procède constamment dans le son développement. Je veux toujours percevoir votre amour enfantin qui se manifeste dans le fait que vous avez le désir de Moi et de Ma Parole. Et alors Je peux satisfaire votre désir, Je peux vous parler, et vous M’entendrez et pourrez aussi Me comprendre. Et Je vous dis toujours de nouveau que Mon Amour pour vous est infini et que celui-ci désire ardemment toujours seulement votre retour vers Moi, dans votre Maison Paternelle. Je vous dirai toujours de nouveau que Je ne Me reposerai pas avant que vous n'ayez pas entrepris ce retour, tant que vous ne percevez pas la même nostalgie pour le retour dans votre vraie Patrie, tant que vous n’avez pas le désir de vous unir dans l’éternité avec Moi pour être bienheureux avec Moi dans Ma Proximité et le rester éternellement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'examen du patrimoine spirituel – invoquer l'Esprit

B.D. 7499 from 13. janvier 1960, taken from Book No. 79

Ce qui vous est demandé de croire, vous devez l'étudier, vous devez le soumettre à un examen, toujours sous l'invocation pour l'Aide de Dieu, pour qu'Il éclaire votre esprit, pour qu'Il veuille vous donner la compréhension et aussi la juste force de jugement, pour pouvoir discerner la Vérité de l'erreur. Vous ne devez pas croire à l'aveuglette, vous ne devez pas accepter tout ce qui vous est soumis comme Vérité, parce que l'adversaire de Dieu est activement à l'œuvre, parce qu'il est intéressé à miner la Vérité, à mélanger l’erreur à la Vérité et à guider les hommes dans des pensées erronées et il est compréhensible que tout doit être examiné, parce que lorsque deux opinions sont soutenues, il doit être exécuté un examen, parce que les deux ne peuvent pas être en même temps la Vérité lorsqu’elles dévient l'une de l'autre. Mais vous n'êtes pas par vous-mêmes en mesure d'exécuter un tel examen, tant que seulement votre entendement est actif, parce que celui-ci peut très facilement être dominé par l'adversaire de Dieu. D'abord votre esprit doit être réveillé, un examen du patrimoine spirituel ne vous sera alors pas difficile. Donc vous devez toujours d'abord prier pour avoir un esprit éclairé, pour penser clairement, limpidement et pour juger ce qui vous est demandé de croire. Vite vous vous rendrez compte que peu d'enseignements résistent à un sérieux examen dès qu’il est exécuté sous l’invocation de Dieu pour l'éclairage. Vous découvrirez des contradictions, des interprétations erronées, des concepts non clairs confondront votre pensée et il vous est donné une Image déformée de Dieu, de votre Créateur et Père de l'Éternité, vous ne serez pas toujours en mesure de faire coïncider l'Amour, la Sagesse et le Pouvoir avec ce qui vous est enseigné, avec ce qui vous est demandé de croire. Et chaque enseignement qui fait douter d'un de ceux-ci : Amour, Sagesse ou Pouvoir, est erroné. Vous devriez toujours employer comme critère d'examen, que l'Entité de Dieu ne doit jamais être donnée d’une manière déformée lorsqu’une doctrine de foi prétend être la Vérité. Mais l'adversaire de Dieu tendra toujours à représenter Dieu de sorte qu’aux hommes il soit difficile de Lui offrir tout leur amour. Donc il s’efforcera de déformer l'Être de Dieu, de donner de Lui une image offusquée et en particulier de faire apparaître comme incertain l'Amour de Dieu, parce qu'alors les hommes laissent tomber leur foi en Dieu et omettent la chose la plus importante dans leur vie terrestre : d'établir le lien avec Dieu, qui peut être établi seulement par l'amour. Tout ce qui est susceptible de faire douter de l'Amour de Dieu, est l’action de l'adversaire ; il en est ainsi de chaque doctrine de foi qui représente Dieu comme un Juge inexorable, Qui veut punir Ses créatures, même lorsqu’il est mentionné la Justice de Dieu. L'Amour de Dieu dépasse tout, bien que l'Être de Dieu soit toujours et éternellement parfait et donc la Justice n'est jamais exclue dans tout ce que Dieu laisse faire ou arriver. Mais une vraie doctrine de foi n'exclura jamais l'Amour divin et donc on ne pourra pas jamais parler d'une damnation éternelle, parce que cela est contraire à l'Amour divin. On peut donc toujours employer comme mesure pour la crédibilité d'une doctrine jusqu'où est représenté l'Amour, la Sagesse et le Pouvoir de Dieu. Et l'homme peut exécuter cet examen à tout instant avec le Soutien de Dieu, on ne doit pas retenir ce dont est capable seulement l’entendement, parce que celui-ci juge autrement tant que adversaire de Dieu peut encore travailler, et il sera toujours là où le lien avec Dieu, le Père de l'Éternité, n'a pas encore été établi, cependant il doit être établi lorsque l'homme L'invoque intimement pour l'éclairage à travers l'Esprit, parce qu'il s'agit de la Vérité et il doit être fait tout pour que vous les hommes arriviez dans la possession de la Vérité, auquel cependant vous devez collaborer par votre volonté d’être dans la Vérité. Alors vous demanderez vous-mêmes à Dieu de vous aider à discerner et à séparer la Vérité de l'erreur et vous marcherez dans la Vérité tant que vous marcherez avec Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Plan de Salut est l'explication pour tout

B.D. 7500 from 15. janvier 1960, taken from Book No. 79

Vous les hommes vous devez chercher dans Mon Plan de Salut de l'Éternité l'explication pour les événements inhabituels de toutes sortes. Vous devez toujours savoir qu'à la base de tout il y a Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Pouvoir, que tout est formé avec un but, que rien ne se produit sans Ma Volonté ou Ma Concession, et que tout est toujours en conformité avec Mon Plan de Salut de l'Éternité, que tout sert pour le Rapatriement du spirituel à Moi. Que ce soit la Création autour de vous, que ce soit le destin des individus, tout est approprié de sorte que cela serve au développement ultérieur du spirituel, peu importe dans quel degré de maturité celui-ci se trouve. Le spirituel qui est encore lié dans les Créations parcourt selon Ma Volonté la voie du développement vers le Haut, tandis que le spirituel dans stade de libre volonté, en tant qu’homme, détermine tout seul le degré de son mûrissement et pour cela son chemin de vie se déroule selon son destin qui, de nouveau correspond à Ma Volonté, parce que Je sais comment faire progresser au mieux son développement et ce qui est nécessaire et approprié au but de chaque homme. L'homme a donc la libre volonté et décide tout seul du degré de sa maturité. Néanmoins Mon Plan de Salut tient compte de cette libre volonté et forme sa vie terrestre de sorte que la volonté puisse toujours de nouveau se décider librement et puisse aider l'âme au mûrissement. Je connais la volonté de l'homme depuis l’Éternité et sur celle-ci J’ai édifié Mon Plan de Salut qui cependant mènera un jour au résultat, au retour de tout le spirituel autrefois tombé de Moi. Je ne faiblis pas dans Mon Action sur la volonté de l'homme, sans jamais la forcer, et il est compréhensible que cela demande un temps long. Mais devant Moi mille ans sont comme un jour, ce qui ne Me réussit pas dans une période de Salut, Me réussira dans la suivante ou encore après, mais la liberté de la volonté reste conservée dans le temps, où le spirituel est incorporé comme homme sur la Terre. Malgré cela le cours de la vie de l'individu est déterminé par Moi, de même tous les événements qui le touchent de l'extérieur sont concédés par Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Pouvoir, afin qu’ils puissent de quelque façon procurer une bénédiction sur l'âme, lorsque la volonté de l'homme est bonne, donc lorsqu’elle ne Me prête plus aucune résistance ouverte. Mais à l'homme tout ce savoir est caché, tant qu’il ne cherche encore aucun lien avec Moi ou bien s’il ne l'a pas encore établi. Alors rien ne lui est connu d'un Plan de Salut, il ne connaît aucune liaison entre la créature avec son Créateur, il ne sait rien du Rapatriement du spirituel, de la chute des esprits de Dieu. Il est totalement ignare, lorsqu’il commence sa vie terrestre en tant qu’homme. Et ce savoir doit lui être transmis, il doit être disposé à l'accepter et à s'en occuper sérieusement avec son Dieu et Créateur. Seulement alors il fera clair en lui, il saisira les liaisons dans Mon Plan de Salut de l'Éternité et maintenant il trouvera l'explication pour tout ce qui l'occupe spirituellement dans ses pensées. Et alors il existe aussi la possibilité que maintenant sa libre volonté se décide à juste titre, qu'il l'oriente bien et que le destin de sa vie le détermine à une juste volonté et action, que son âme mûrisse et qu’il se rende sur la voie du retour à Moi et maintenant il atteindra son but. Seulement lorsque l'homme sait pourquoi il est sur la Terre, il commence consciemment à vivre dans l'orientation du but spirituel. Pour cela Je lui soumets Mon Plan de Salut de l'Éternité, lorsque Je vois qu'il désire ce savoir, et alors il reconnaîtra qu'à la base de Mon Plan de Salut il y a seulement l'Amour, la Sagesse et le Pouvoir, et que Je n'en dévie pas, même s’il devait se passer encore des Éternités ; parce que Je ne laisse pas éternellement dans l'abîme ce qui est tombé de Moi, mais Mon But sera toujours et dans l’éternité, de mener en haut tout ce qui est mort, de faire revenir à Moi tout le créé qui est autrefois procédé de Moi. Et Mon But est et sera dans l’éternité, de faire des fils de Mes créatures, ce qui doit toutefois procurer la libre volonté de la créature, mais Je dois atteindre Mon But, et un jour tout ce qui est créé par Moi sera près de Moi et sera ineffablement bienheureux, un jour Mon Œuvre de retour dans sa patrie sera terminée, même si le processus de développement s'étend sur l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

« Je répandrai Mon Esprit sur toute chair…. »

B.D. 7501 from 17. janvier 1960, taken from Book No. 79

Lorsque Je vous parle, alors Mon Esprit descend sur vous, Mon Esprit de Père de l'Éternité s'unit avec l’étincelle spirituelle en vous, qui reste inséparablement avec Moi et est seulement une étincelle émanée de Moi, qui doit revenir à nouveau à Moi, qui doit toujours de nouveau s’unir avec l'Esprit du Père. Lorsque Je vous parle, alors vous êtes remplis avec le Feu de Mon Amour, l’étincelle spirituelle en vous s’allume et entre en action. Elle devient vivante en vous comme cela correspond à son élément d’Ur. Et maintenant il peut se dérouler un échange spirituel, à l'homme il peut être transmis des connaissances spirituelles, parce que Mon Esprit sait tout, à lui rien n’est inconnu, rien ne lui est inexplicable, il Est savant comme Moi et rayonne son savoir comme Moi. C’est Mon Esprit qui vous parle, il n'est pas quelque chose qui est hors de Moi, c’est Moi-Même qui vous dit des Paroles d'Amour et de Sagesse, parce que vous êtes une Force d'Amour autrefois émanée de Moi, vous êtes esprit de Mon Esprit et donc vous-mêmes vous êtes toujours unis avec Moi, parce que la Force d'Amour ne peut pas se détacher de Moi-Même, seulement vous-mêmes en tant que créatures vous pouvez vous tenir loin de Moi, à une distance qui cependant existe seulement dans votre conscience, mais de Ma Part elle ne peut pas rester existante dans l’éternité, parce que dans votre élément d’Ur vous êtes comme Moi : une Force d'Amour qui est éternellement en contact avec la Source d’Ur. Ce contact devient réalité lorsque vous M’entendez, lorsque Mon Esprit descend dans un vase ouvert et maintenant rayonne à travers l'homme, de sorte qu’il soit en mesure d’entendre Ma Voix. Alors l'éloignement entre l'homme et Moi est suspendu, de nouveau il est venu près de son Dieu et Père, il a fait devenir l’étincelle spirituelle en lui une flamme et celle-ci revient au Feu de l'Éternel Amour. L’étincelle dans l'homme cherche le chemin du retour à Moi et la volonté de l'homme établit la liaison qui existe depuis l’éternité et ne peut jamais être interrompue. Mais il s’agit d’une liaison consciente. Elle doit être cherchée de la part de l'homme, pour que la distance soit suspendue, l'homme doit vouloir être en contact avec Moi et alors Mon Esprit peut agir, alors Mon Esprit peut « Se déverser sur la chair .... ». Et cela se produira dans le dernier temps avant la fin d’une manière entièrement évidente, « Mon Esprit se répandra sur toute chair, les valets et les servantes prophétiseront .... », parce que les hommes établissent seulement rarement le contact avec Moi, de sorte que Je puisse Me manifester avec évidence à travers l'Esprit en choisissant pour Moi des hommes qui ne se rebellent pas à Moi, qui se préparent en vases d'accueil pour Mon Esprit, de sorte que Je puisse ensuite répandre Mon Esprit sur ceux-ci et que maintenant Je puisse parler à l'humanité à travers eux pour leur avantage et un gain spirituel, parce qu'il est nécessaire que Je vous parle à vous les hommes. Vous tous devez entendre Ma Voix et vous tous devez entrer en vous-mêmes, réfléchir sur Ma Parole, et la vivre en conséquence et donc vous préparer à la fin, auquel vous ne pourrez pas échapper parce que le temps est accompli. Je répands Mon Esprit sur toute chair. Cela a été annoncé à vous les hommes et donc il ne devrait pas vous être difficile de croire dans une Action déterminée de Ma Part. Vous devez reconnaître que le temps que J'ai indiqué est venu, où Je vous parlerai à travers des valets et des domestiques qui maintenant doivent communiquer sur Mon Ordre à travers leur esprit prophétique, parce qu'ils diront des choses du futur, ils se rappelleront Mes Prédictions et vous ne pourrez pas nier que Je déverse à nouveau Mon Esprit, que ces annonceurs ne parlent pas tous seuls par eux-mêmes, mais qu’ils prononcent seulement ce que leur annonce Mon Esprit. J'ai besoin d'eux comme médiateurs qui doivent rapporter à vous les hommes Ma Parole en toute pureté et clarté, J’ai besoin d'eux pour qu'ils vous parlent à Ma Place, parce que Mon discours est nécessaire et il doit vous communiquer les dangers dans lesquels vous vous trouvez, si vous n'entrez pas en vous-mêmes et ne changez pas, parce que vous tous, les hommes, vous vivez sans amour et avec cela vous vous donnez à Mon adversaire. Vous devez changer dans l'amour, alors vous prendrez la voie vers Moi et serez sauvés de la ruine. Mais vous n'avez plus beaucoup de temps et donc Ma Voix résonne toujours plus fort, et Je vous parle toujours plus souvent à travers la bouche de Mes serviteurs et prophètes et Je vous demande seulement de donner foi à ceux sur lesquels Je déverse toujours de nouveau Mon Esprit, parce qu'ils doivent parler sur Mon Ordre. Vous ne vous repentirez pas de les avoir suivi eux et leurs avertissements, si vous les écoutez et si maintenant vous vous efforcez de vivre selon la Parole qui résonne d'en haut à travers Mes domestiques qui sont la voix de votre Père de l'Éternité et qui doivent aussi de nouveau vous guider à Moi dont vous êtes autrefois procédés et dont vous vous êtes autrefois éloignés dans la libre volonté. Écoutez Ma Parole d'en haut, sachez qu'elle est l’Action de Mon Esprit, que Je veux vous aider et donc Me servir de ces serviteurs et valets en déversant Mon Esprit, pour que Je puisse vous parler à travers eux, pour que vous n’alliez pas à la rencontre de la ruine, lorsque le temps sera accompli.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Vérité ou erreur

B.D. 7502 from 18. janvier 1960, taken from Book No. 79

Je Suis le Seigneur Qui règne dans le temps et dans l'Éternité, où tout ce que Ma Volonté a créé M’est soumis, et Qui guide tout selon Ma Volonté et Mon Consentement. Je Suis votre Dieu et Créateur de l'Éternité, Qui vous parle comme votre Père, parce que vous êtes Ses fils qui un jour à Son coté doivent être incommensurablement bienheureux en créant et agissant dans la Liberté, la Lumière et la Force. Mais lorsque votre Père de l'Éternité parle avec vous, alors Il vous instruira en toute Vérité, Il vous guidera dans la Vérité, Il vous corrigera lorsqu’il vous est apporté de l'extérieur un faux patrimoine spirituel et Il fera apparaitre ouvertement ce qui est Vérité et ce qui est erreur. Parce que Je Suis l'Éternelle Vérité-Même et Je ne tolère pas qu'aux hommes qui désirent la Vérité, elle leur soit cachée ou déformée, que l'homme se bouge dans de fausses pensées. Mon adversaire a depuis le début déclaré la lutte à la Vérité, parce que la Vérité Me fait reconnaître d’une manière juste, et celui-ci voudra seulement empêcher que les hommes apprennent à Me reconnaître et à M’aimer à juste titre. Donc il cherche à déformer Mon Image. Il Me présente autrement que comme Je suis et il veut rendre difficile aux hommes d’aimer et de tendre vers Moi en tant que leur Père. Sa tendance est toujours de miner la Vérité, de la mélanger avec un patrimoine spirituel erroné et d'entraver les hommes dans la connaissance de Moi-Même. Et là où le désir pour la Vérité n'est pas encore profond, là cela lui réussit ; mais là où l'homme désire sérieusement la Vérité, celle-ci est reconnue. Parce que J'aide à coup sûr ceux qui désirent être dans la Vérité, et Je guide donc toujours la pure Vérité sur la Terre là où il existe le danger que la Vérité soit méconnue, ou bien là où Mon adversaire a déjà trouvé tant d’assise, que son œuvre de mensonge trouve résonance. Il dépendra toujours des hommes eux-mêmes d’arriver en possession de la Vérité, parce qu'il dépend toujours du degré de leur désir pour la Vérité que celle-ci leur soit guidée non déformée. Mais l'adversaire cherche aussi à déterminer les hommes à accepter son patrimoine spirituel que dans ses pensées aveuglées il s’efforce de répandre parmi les hommes et il y réussit lorsqu’il trouve des moyens qui le servent. Parce qu'il s'agit de leur plus intime disposition envers Moi ou bien envers lui. Celle-ci est déterminante, pour que Je puisse Me manifester ou bien Mon adversaire. Mais un moyen qui est actif pour Moi, ne pourra pas être utilisé en même temps par Mon adversaire, comme vice versa Je ne Me sers jamais d'un moyen qui a offert sa volonté à Mon adversaire et le sert. L'arrogance et le besoin de valoir sont les meilleurs points d’attaque de Mon adversaire, et alors il lui est facile de déterminer un homme à le servir, parce qu'il le convainc qu’il a été choisi par Moi-même pour une mission. Mais cet auto-examen chaque homme doit le dérouler lui-même sur lui, pour être certain de sa tâche, autrement aucune erreur ne peut s’insinuer, bien que celle-ci soit évidente lorsque le résultat est contraire à Ma pure Parole d'en haut que Moi-même Je guide sur la Terre, parce qu'un ajustement est toujours de nouveau nécessaire. Parce que la Terre est inondée d'erreur, ce que les hommes présentent comme Evangile est chargé d’erreur, partout la Vérité est refusée, mais l’erreur est acceptée volontiers, elle confond les pensées des hommes, il n’y a plus aucune clarté en eux, aucune cohésion, aucune juste compréhension. Tout dévie de la pure Vérité et est de toute façon présenté aux hommes comme Vérité. Mais l'erreur est aussi reconnaissable par chaque homme qui a la volonté d’être dans la pure Vérité, parce que Moi-même Je l'appuie, parce que Moi en tant que l'Éternelle Vérité, Je Me donne à chaque homme qui désire la Vérité. Mais il lui est demandé sa bonne volonté et il peut toujours Me demander l'éclairage de l'esprit et Je satisferai sa prière. Parce que maintenant l'homme doit pouvoir reconnaître les liaisons et alors il saura aussi où se trouve la Vérité et où se trouve l'erreur. Je Suis le Seigneur, Moi-même Je Suis la Vérité et Je Suis l'Amour. J'ai la Puissance de guider la Vérité à tous les hommes, mais Je ne force aucun homme à l'accepter, parce que la possession de la Vérité dépend de l'homme lui-même, jusqu'où il la désire et y aspire ou bien la demande. Mais le fait que Mon adversaire ne cesse pas de combattre contre la Vérité, est sûr et devrait toujours de nouveau donner à penser, à vous les hommes, que vous devez seulement consciemment vous tourner vers Moi, si vous voulez marcher dans la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le retour anticipé de Lucifer

B.D. 7503 from 19. janvier 1960, taken from Book No. 79

Vous recevrez toujours la Vérité comme Je vous l’ai promis. Je ne vous laisse pas dans des pensées erronées, dès que c’est votre volonté d’être dans la Vérité : C’est un point de vue erroné de parler du retour de Mon adversaire, de Lucifer, car cela demandera encore l'Éternité avant que lui-même commence son retour vers Moi. Je vous le dis toujours de nouveau, avec lui les choses sont autrement qu'avec les êtres un temps tombés de Moi, qui annonçaient certes leur amour pour Moi mais se sont éloignés de Moi volontairement et donc se sont précipités dans l'obscurité la plus épaisse. Mais ces êtres ont été influencés par lui, bien que doués de libre volonté, et auxquels lui-même s'est présenté comme « dieu », donc il les a stimulés à le suivre. Et ils se sont laissé éblouir par sa lumière et par sa beauté, dans laquelle il brillait encore avant que se produise sa séparation définitive de Moi. Mais ces êtres ne Me voyaient pas, et pour cela ils le suivirent. Cependant Lucifer Me reconnut, il savait qu'il était procédé de Moi, même s’il n'était pas en mesure de Me contempler. Il péchait complètement consciemment contre Moi, il s'éleva au-dessus de Moi et pour cela il se chargea d’une faute pour l'expiation de laquelle l'Éternité était nécessaire, parce qu’il fallait prendre la voie à travers les Créations de la Terre, à travers la matière, parce qu'il agit toujours encore en tant qu’esprit libre dans le sens négatif, parce qu’en tant que Mon pole opposé il influence tout le spirituel qui marche sur la Terre incorporé comme homme. Il ne lui a pas été enlevé sa liberté, mais il l'emploie dans un sens erroné. Il doit re-parcourir la même voie que celle sur laquelle il s'est éloigné de Moi, pour arriver à Moi. Et il n'a en rien changé son sentiment, il Me porte encore toujours haine et animosité, parce qu'il se sent égal à Moi et il M’envie la Force que lui-même a obtenue de Moi tant qu’il était uni avec Moi dans l'Amour. Dans ses pensées aveuglées il voit dans sa suite l'entière plénitude de sa force. Et cette suite est très grande et cela ne fait pas se lever en lui le sentiment de faiblesse et cela pour encore beaucoup de temps. Et donc il ne pense pas au retour car il croit toujours pouvoir Me renverser et s’élever lui-même sur Mon Trône. Mais une chose est certaine, c’est que tout le spirituel se trouverait déjà sur la voie du retour si lui-même avait déjà commencé ce retour, parce que ce qu’il fait, sa suite le fait aussi irrévocablement, et le point de vue qui consiste à penser que ce serait seulement sa suite qui opérerait dans le dernier temps est erroné. Lui, Lucifer, est et reste le prince des ténèbres, et il n'abandonnera pas encore pour longtemps son royaume pour aller à la rencontre de la Lumière. Il devra être lié encore souvent par Moi, lorsque son action se manifeste de sorte qu’il existe le danger que soit enlevé aux hommes toute possibilité de Me trouver, chose qui se produit toujours à la fin d'une période de Libération, dans laquelle est accordée une grande liberté qu'il exploite abondamment. Il faut beaucoup de temps jusqu'à ce que sa suite se détache de lui, mais pas une seconde avant Mon adversaire n'abandonnera la résistance contre Moi, chose que Je prévis depuis l'Éternité et donc Je pouvais Me rendre utile sa volonté pour Mon Plan de Salut, chose que cependant Je n'aurais jamais fait si seulement il existait la moindre possibilité d'un changement de sa volonté, ce qui Me rapporterait le fils perdu. Il ne prendra pas la voie du retour tant qu’il ne gira pas affaibli au sol et que seulement maintenant il doive Me demander Ma Force pour pouvoir se soulever et revenir vers Moi. Mais alors il sera accueilli à Bras ouverts, parce que Mon Amour ne finit jamais, et même le mort tombé le plus bas est irradié par Mon Amour, jusqu'à ce qu’il trouve de nouveau le chemin du retour vers Moi, d'où un temps il est sorti, jusqu'à ce qu’il arrive de nouveau dans la Maison Paternelle et maintenant il sera ineffablement bienheureux dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le stade final de l'incorporation

B.D. 7504 from 21. janvier 1960, taken from Book No. 79

Le processus de Rapatriement demande des temps infinis, et souvent plusieurs périodes de Libération sont nécessaires avant que le spirituel soit arrivé au point où il puisse s'incorporer en tant qu’homme pour le dernier parcours sur cette Terre. Aucun homme ne se rend compte de ce que signifie pour lui de pouvoir demeurer comme homme sur la Terre. Il ne se rend pas compte que ce bref temps est le stade final de son parcours de développement, et qu'ensuite pour lui le chemin sur la Terre peut être totalement conclu s’il n'a pas entièrement échoué et n’est pas retombé de nouveau dans l'obscurité la plus profonde dans la libre volonté. Ce dernier cas est le grand danger que cependant aucun homme qui tend sérieusement à s'acquitter de la Volonté de Dieu n'a à craindre. Parce que celui-ci est préservé du précipice et il conclut sa vie terrestre dans un certain degré de maturité qui lui assure la remontée dans le Règne spirituel. Et pour combien puisse être faible son degré de Lumière, s'il est arrivé seulement au point d’avoir trouvé une liaison avec Dieu, il ne doit alors pas craindre la mort, parce qu'il ne retombe alors plus dans l'obscurité sans espoir. Il vous faut donc seulement la bonne volonté de vivre selon la Complaisance de Dieu, de Lui appartenir et de mener sa vie terrestre selon Ses Commandements. Et le danger est banni d'être de nouveau relégué pour des temps infinis dans des Créations et de languir dans l'obscurité comme cela a été auparavant son sort pendant longtemps. Vous les hommes vous ne pouvez pas estimer la durée de votre développement vers le Haut et vous seriez horrifiés si vous pouviez saisir quels tourments vous avez dépassés. Mais vous avez dû les dépasser et vous devez resté préservé d'un parcours répété. Donc toujours de nouveau il vous est mis devant les yeux ce temps, lorsque vous vous trouviez sur la voie du développement vers le Haut. Mais cela ne peut pas vous être prouvé pour préserver la liberté de votre volonté. Et malgré cela vous devez parfois penser que pour vous ce sont des concepts d'Éternité qui sont derrière vous, et que vous êtes arrivés peu avant le but. Et donc vous devez chercher avec ferveur à atteindre le dernier but et déjà cette bonne volonté vous aidera. Parce c’est votre volonté sur le comment vous vous orientez dans le temps de la vie terrestre qui est évaluée et selon celle-ci sera l'état de votre âme à la fin de votre vie sur cette Terre. C’est seulement un bref empan de temps dans lequel vous marchez en tant qu’homme sur cette Terre et dans ce bref temps vous pouvez vraiment arriver au but. Mais vous serez harcelé de tentations ardentes, parce que le monde terrestre se pousse toujours de nouveau en avant et cherche à vous pousser à attacher vos sens à la matière et à orienter de façon erronée votre volonté pour qu’elle s'éloigne du vrai but et tende seulement à ce qui appartient au monde. Et cela est le grand danger pour l'homme d'être tiré en arrière vers la matière qu’il avait déjà depuis longtemps dépassé. Et le danger consiste dans le fait que l'homme devient de nouveau matière, que son âme arrive dans un état qui pouvait être considéré déjà depuis longtemps comme dépassé et dans lequel il a passé des temps éternels. Et ce danger peut être évité seulement par une volonté bien orientée. L'homme doit lutter contre les tentations de la part du monde terrestre-matériel, il doit toujours seulement chercher Dieu et le désirer et il orientera bien sa volonté et vivra sur la Terre comme c’est la Volonté de Dieu, et donc il atteindra sûrement son but. Après cette vie terrestre il pourra entrer dans le Règne spirituel, son âme sera libre de toute forme matérielle extérieure et maintenant il pourra continuer à monter et arriver à la Béatitude dans le Règne de la Lumière. Parce qu'il a travaillé pour monter de l'abîme et ensuite il restera éternellement dans la Lumière et dans la Liberté, il pourra agir rempli de Force dans toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Rayonnement d'Amour est possible en l’absence de résistance

B.D. 7505 from 22. janvier 1960, taken from Book No. 79

Au début il existait seulement des êtres pleins de Lumière et de Force. Les obscurités et les absences de Force ont été seulement la conséquence du péché de la chute de Moi, parce qu'avec cela les êtres avaient inversé leur constitution initiale dans le contraire, ils s’étaient privés tous seuls de Lumière et de Force, ils étaient sortis du cercle de Lumière et de Force, parce qu'ils s’étaient éloignés volontairement de Moi et cela rendaient impossible l’Effet de Ma Force d’Amour qui par la Loi de l'Éternité est lié au fait que seulement l'Amour touche l'amour, mais elle reste inefficace face à chaque résistance. Lorsque les êtres ont tendu ailleurs que vers Moi, ils se sont rebellés contre Mon Rayonnement d'Amour, et cette volonté consciente de rébellion assombrissait leur esprit, ils perdaient toute connaissance, comme aussi leur Force qui avait son Origine en Moi et dans Mon Rayonnement d'Amour. L'être est donc devenu imparfait, il s’est inversé dans le contraire de ce qu’il était lorsqu’il a été créé, et il ne pouvait par conséquent plus rester près de Moi, parce qu'à travers son éloignement conscient de Moi il était sorti de l'enceinte du Courant de Mon Amour, il tendait ailleurs que vers Moi et cela était dû à sa libre volonté qui ne pouvait maintenant plus M'entendre Moi et Mon Amour, comme cela était le cas auparavant lorsque Ma Force d'Amour rendait l'entité bienheureuse. Et maintenant elle est arrivée dans un état malheureux que toute seule elle ne pouvait plus changer, parce qu'elle était sans Force. De toute façon la re-transformation doit être exécutée un jour, parce que rien de ce qui est procédé de Moi, ne peut rester éternellement séparé de Moi. Les êtres étaient issus de la Force d'Amour rayonnée par Moi qui doit irrévocablement un jour de nouveau se pousser vers Moi, même s’il se passe des Éternités. Mais avant que Ma Force d'Amour puisse de nouveau rayonner de Moi sans être repoussée, l'être doit retourner en arrière dans la contrainte, pour qu’il puisse lui être donné une petite Lumière qui ensuite doit être nourrie par lui-même pour briller d’une claire Lumière d'amour, sans être repoussée, pour qu’elle lui transmette suffisamment de connaissance pour qu'il apprenne de nouveau à M’aimer et à Me désirer. Le Rayonnement d'Amour est absolument nécessaire, mais il peut se produire seulement dans un certain degré de maturité de l'âme, et l'être doit atteindre ce degré de maturité à travers un long parcours de pré-développement, au moyen duquel il est atteint un petit rapprochement de Moi, de sorte qu'ensuite Je puisse de nouveau agir sur l'être, lorsque dans l'état de libre volonté en tant qu’homme, il marche sur la Terre. Au spirituel mort il manque la Lumière et la Force, or la Lumière et à la Force doivent lui arriver de nouveau pour qu’il puisse s'élever totalement de l'abîme, pour qu’il puisse se changer de nouveau dans son être d’Ur qui était amour, donc il doit de nouveau devenir amour. Et cela peut être produit seulement par Mon Rayonnement d'Amour s’il est accepté sans résistance et ensuite Il pourra agir. Donc tant qu’à l'être spirituel qui se trouve dans le dernier stade de développement dans l’homme, il manque encore la connaissance, le Rayonnement d'Amour ne peut pas encore avoir lieu sans obstacle, autrement l'état d'obscurité serait éliminé. Et moins l'homme est en possession de Force, plus il a besoin de Mon Rayonnement d'Amour. Mais il est aussi certain qu'un jour toute résistance cède, qu'un jour l'homme se rend librement dans le cercle du Courant de Ma Force d'Amour, parce qu’il a la nostalgie de la Lumière et de la Force et qu'il se donne à Moi dans l'amour, pour maintenant pouvoir être rayonné continuellement pour sa béatitude. Parce que maintenant il change son être, il entre de nouveau dans son état d’Ur, dans lequel il était bienheureux sans limites dans la Lumière et dans la Force. Il se trouve de nouveau près de Moi et il peut créer et agir avec Moi parce qu'il ne s'oppose plus contre l'afflux de Mon Amour, et il s'ouvre à Moi dans la libre volonté et le retour à Moi a eu lieu, ce qui est le but et l’objectif de l'existence sur cette Terre et le restera toujours jusqu'à ce que l'Œuvre de Retour dans son pays du spirituel soit achevée.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Jésus - Dieu - Homme ?

B.D. 7506 from 23. janvier 1960, taken from Book No. 79

Lorsque Je marchais sur la Terre, il s'est produit l'insaisissable, l'incompréhensible, l'Éternelle Divinité S’est manifestée dans un Homme Qui ne se distinguait en rien des autres hommes, seulement que Son Âme était pure, parce que c’était une Âme d'en haut qui vivait dans l'Homme Jésus. Mais Son enveloppe charnelle était constituée des mêmes substances que les autres hommes, c’étaient de pures particules passées à travers la Création, qui étaient au début de leur développement et donc qui étaient encore très peu mûres. Mais elles cachaient une Âme qui Était d’en Haut, chose qui cependant ne signifie pas que le Corps était intouchable par les esprits qui voulaient le tenter et qui L'ont tenté pendant toute Sa Vie terrestre. Je suis passé en tant qu’Homme sur cette Terre. Cela signifiait également que Je percevais tout l’humain en tant qu’Homme, Je devais souffrir et avait à lutter humainement pour devenir patron de toutes les tentations de Mon Corps. En Moi Se cachait l'Éternelle Divinité. Mais d'abord Je devais avoir spiritualisé Mon Corps de sorte qu’il cherchait ensemble avec l'Âme l'Éternel Esprit de Dieu, qu’il Le désirait et brûlait donc rempli d'Amour pour le Père Qui pouvait maintenant prendre demeure en Moi, parce que Mon Amour l'attirait. Parce que J'étais rempli d’Amour pour Celui duquel Mon Âme a été autrefois procédée, et Mon Âme a apporté cet Amour sur Terre, lorsqu’elle est descendue du Règne de la Lumière sur la Terre pour vivre dans le Corps humain qui devait devenir la demeure pour le Père de l'Éternité, Lequel s'est incorporé dans l'Homme Jésus pour accomplir l'Œuvre de Libération pour l'humanité entière. Cette Incorporation de Dieu comme Homme Est et Restera le plus grand Mystère. Avec Mon Esprit J’ai rempli un Homme, c'est-à-dire que Je l'ai irradié totalement avec Mon Esprit d'Amour et Son Corps et Son Âme sont devenus Mon Enveloppe, parce que le Corps maintenant s'unissait au désir de l'Âme et donc il était totalement spiritualisé de sorte que Je pouvais demeurer dans l'Homme Jésus dans toute la Plénitude, que Lui et Moi étions Un, que l'homme Jésus s'est totalement déifié par l'Amour Qui le remplissait. Et cet Amour était Moi-même. Ainsi Je pouvais bien dire, J’ai assumé une Forme humaine, ou bien aussi : La Forme humaine était seulement l'Enveloppe extérieure qui Me cachait Moi-Même, pour que Je puisse demeurer parmi l'humanité sans que celle-ci disparaisse à la vue. Parce que les hommes n'auraient pas pu supporter Mon Rayonnement d'Amour, il avait besoin d'une Enveloppe derrière laquelle il pouvait se cacher vis-à-vis de ceux qui étaient encore très loin de Moi et qui devaient de toute façon venir près de Moi. Mais l'Enveloppe extérieure avait à accomplir une Mission : de souffrir et de mourir sur la Croix, or cela pouvait se produire seulement à travers un Homme, parce que la Divinité en lui ne pouvait pas souffrir, mais elle voulait expier la grande faute qui pesait sur l'humanité entière et pour l'extinction de laquelle J'étais descendu sur la Terre. Et le Corps humain a accompli cette Œuvre d'Expiation, parce que l'Amour, Ma Substance d’Ur, lui a donné la Force nécessaire de tenir bon jusqu'à la fin. Ainsi l'Enveloppe humaine a été spiritualisée dans toutes ses substances et a pu s'unir avec l'Âme et après la Résurrection monter au Ciel, parce que rien de terrestre ne chargeait plus le Corps et donc le processus de mûrissement s'était totalement déroulé en lui, ce qui a exigé justement ces incommensurables tourments et misères qui ont précédés sa mort. Or le Corps de Jésus devait être constitué de la même manière que celui de tous les autres hommes, Jésus devait soutenir dans Son Chemin terrestre la lutte contre toutes les agressions de la part de Mon adversaire. Il devait vivre une Vie d'exemple pour les hommes qui devaient eux-mêmes mener une vie en tant que vrais disciples pour pouvoir être rachetés. Et donc Il avait à combattre avec les mêmes tentations, si pour les hommes il devait être possible de pouvoir conquérir la victoire sur l'adversaire. Parce que si Jésus avait été pourvu anormalement avec des Facultés ou des Privilèges de genre divin, alors pour les hommes faibles sur la Terre il n’aurait pas été possible de prendre sa succession, et la faiblesse des hommes, leur imperfection, aurait signifié toujours de nouveau un obstacle sur la voie vers le Père, qui cependant doit avoir été entamée pour tous les hommes à travers la mort de Jésus sur la Croix que l'« Homme » a subie, Qui est devenu Un avec Moi par Son Amour, donc que l’Amour, c’est-à-dire Moi-même, ait accompli l'Œuvre de Libération. Jésus Était un Homme, Son Âme était d'en haut, du Règne de la Lumière et Il Était rempli de Mon Esprit. Moi-même J'étais en Lui, parce que rien d'impur en Lui ne M’empêchait d’y demeurer. Et ainsi Il était en Moi, et J'étais en Lui, nous n’étions pas Deux, mais Un et celui qui sera en mesure de contempler Jésus Christ un jour dans le Règne de la Lumière, Me contemplera Face à face, parce que Je suis devenu en Jésus Christ un Dieu perceptible pour vous les hommes et pour tous les êtres du Règne spirituel, Que J'ai aussi rachetés de leur faute du péché, pour que vous puissiez tous Me contempler Face à face.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le savoir sur la Terre est-il nécessaire ? – Commandements d'Amour

B.D. 7507 from 24. janvier 1960, taken from Book No. 79

Il ne doit vous être retenu aucun savoir qui est nécessaire pour le mûrissement des âmes, et pour cela il vous est annoncé Mon Évangile, la Doctrine de l'Amour divin, parce que d'abord vous devez vous exercer dans l'amour, pour pouvoir comprendre ce qui vous arrive comme savoir du fait de Mon Soin affectueux pour le salut de vos âmes. Mon Évangile vous annonce donc en premier Mes deux Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain, et lorsque vous vous acquittez de ceux-ci, vous serez aussi réceptifs pour un savoir ultérieur, parce qu'alors votre esprit est réveillé à la vie et il vous instruit de l'intérieur, c'est-à-dire qu’il vous donne la compréhension même lorsqu’il vous est apporté de l'extérieur un savoir qui a eu son origine en Moi. Mais l'amour est le premier et aucun savoir ne vous sert pour combien il peut être volumineux, si vous n'avez pas l'amour car alors vous pouvez vous considérer comme totalement mort en esprit. Mais l'homme qui vit dans l'amour ne nécessite pas à son tour sur la Terre un très grand savoir. Il mûrira à travers son chemin de vie et aura tout à coup la connaissance, lorsqu’il échangera le monde terrestre avec le Règne spirituel. Un savoir spirituel est béni même sur la Terre, lorsqu’il est évalué de la manière juste, lorsque l'homme veut pénétrer dans les connexions spirituelles, s’il veut se faire une image juste sur Mon règne et Mon action et désirer toujours plus de connaissance, parce que la faim spirituelle est réveillée au moyen d’enseignements qui ont leur Origine en Moi. Et pour cela Je parle aux hommes, parce que seulement l'Éternelle Vérité Même peux vous guider le savoir qui correspond à la Vérité. Et Je sais où doit être portée Ma Parole, Je sais où elle rencontre de nouveau une juste compréhension, et Je sais où est exercé l'amour, et où l'homme s’efforce de vivre selon Ma volonté. Et donc ceux-ci reçoivent un savoir qui est adapté à la maturité de leur âme selon leur désir sérieux pour la Vérité, et à leur parcours de vie. Et maintenant chacun peut faire de ce savoir ce qu’il veut, il peut le mettre en valeur en le transmettant, ou bien il peut aussi s’en occuper précisément et il peut l'augmenter si cela est son aspiration fervente et s’il est de bonne volonté. Alors il lui sera apporté toujours plus de bien spirituel et il accueillera les Dons de Ma Main avec gratitude, parce que son âme mûrit, en même temps que son savoir augmente, parce qu'un esprit mort qui ne désire rien savoir sur le Règne spirituel doit se sentir opprimé. A un homme qui vit sur la terre selon ma volonté, qui accomplit Mes deux commandements de l'amour et essaye ainsi de se former dans l'amour, la Lumière fera un jour fugacement en lui, lorsqu’il entrera dans le Règne spirituel et alors il deviendra et restera bienheureux, parce qu'il saisira aussi fugacement et reconnaîtra avec la plus grande clarté toutes les connexions. Mais il doit vivre selon Ma Volonté, parce que s'acquitter de Mes Commandements de l'amour, ne peut être épargné à aucun homme, c’est la chose la plus importante dans la vie terrestre, c’est la pierre fondamentale de Mon Évangile, qui toujours de nouveau vous est apportée, peu importe de quelle manière. Si seulement vous prenez à cœur les Commandements de l'amour et cherchez à vous en acquitter, alors vous vous acquittez aussi de la tâche de votre vie terrestre et vous aidez votre âme au mûrissement. Et cet Évangile peut vous être exposé partout, vous devez Me désirer et Me reconnaître Moi-Même dans Ma Parole, vous devez vous ouvrir lorsque Ma Parole résonne en vous, lorsque Je vous parle, pour vous annoncer Ma volonté. Parce que Mon Évangile, la bonne Nouvelle et la Doctrine du Salut, vous annoncera toujours seulement Ma Volonté qui consiste dans le fait de vous stimuler à agir dans l'amour et à vous imaginer l'effet d'une vie d'amour, pour que votre âme mûrisse et que vous deveniez bienheureux. Alors le savoir que maintenant vous pouvez recevoir, vous rendra heureux, si vous le désirez. Apprenez à M’aimer toujours davantage, apprenez aussi à considérer votre prochain comme Mon fils et votre frère, portez-lui l'amour, car c’est la tâche de votre vie terrestre et cela le restera jusqu'à ce que vous soyez parfaits, jusqu'à ce que vous vous unissez avec Moi dans l'amour parce que maintenant vous le resterez dans toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La paix en Dieu

B.D. 7508 from 26. janvier 1960, taken from Book No. 79

Je vous donne la paix que le monde ne peut pas vous offrir. Le monde vous offrira et vous promettra certes ses joies, mais celles-ci ne vous donneront pas la paix intérieure que vous pouvez trouver seulement en Moi, parce que c’est votre âme qui ressent la paix intérieure, et celle-ci seulement est interpelée par Moi, mais pas par le monde et par ses joies. Ces dernières servent seulement à la satisfaction du corps, mais l'âme désire autre chose, elle désire Mon Discours, Ma Force et Ma Bénédiction, et lorsqu’elle a ceux-ci, elle aura en soi aussi la paix tant qu’elle vit sur la Terre. La « paix en Moi » est la chose la plus précieuse que Je peux vous offrir, parce qu'elle est en même temps la garantie pour un chemin de vie bien conduit, pour un chemin de vie qui correspond à Ma Volonté, autrement vous ne trouveriez pas la paix en vous. Et si maintenant vous menez un chemin de vie dans l'amour, alors une paix intérieure rendra heureux votre cœur, vous sentirez que vous vivez selon Ma Volonté, parce que l'amour vous unit avec Moi et Ma Paix peut se répandre dans votre cœur, parce que vous vous trouvez en Moi et Moi en vous. L'amour est aussi la garantie pour une paix intérieure, et exercer l'amour n'est pas une exigence mondaine ni un accomplissement mondain, l'amour est un Bien spirituel que peut conquérir l'homme de bonne volonté. Et celui-ci peut ensuite aussi avoir en lui la paix. Mais où la paix rayonne-t-elle dans le monde ? Elle mettra toujours seulement votre cœur dans l’inquiétude, votre désir ne trouve pas de fin, vous tendrez et arracherez ce que vous pouvez seulement tirer du monde en biens terrestres, et vous n'en aurez jamais assez, parce que le monde s’accrochera toujours davantage à vous, et vous penserez toujours moins à la conquête de Biens spirituels, votre tendance sera toujours d’être plus inquiet, vous deviendrez toujours plus sans repos, il n'y aura aucune paix dans votre âme, parce que le monde ne peut pas vous donner la paix. Mais vous devez tendre à la paix auprès de Moi, alors vous savez aussi que vous parcourez la voie juste, parce qu'avoir trouvé la paix en Moi est vraiment le plus grand salut pour votre âme et seulement l'homme qui vit selon Ma Volonté, qui observe Mes Commandements, qui mène une vie dans l'amour pourra parler de paix de l'âme. Et à lui il se lèvera une Bénédiction du fait de son chemin de vie, son âme mûrira et sera toujours plus intimement unie avec Moi. L'homme se sentira toujours plus intimement en Moi, parce qu'il a trouvé la paix que Moi seul peux lui donner.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La misère spirituelle du prochain

B.D. 7509 from 27. janvier 1960, taken from Book No. 79

Si vous prenez soin du prochain dans sa misère spirituelle ce doit être pour vous une Bénédiction. Adoucir la misère terrestre est le commandement de l'amour pour le prochain qui vous demande de lui faire ce que vous voudriez qu'il vous soit fait si vous vous trouviez dans la même misère. Vous devez de toute façon l'aider aussi dans la misère spirituelle, et cela aura un effet sur son âme aussi bien que sur la vôtre, parce que la misère spirituelle est encore bien pire que la misère terrestre, parce que cette dernière cessera un jour avec le décès de la vie terrestre, mais la misère spirituelle est emportée dans le Règne de l'au-delà et aura pour l'âme un effet terriblement atroce. Vous pouvez aider le prochain dans la misère spirituelle, si d'abord vous l’aidez à avoir une foi vivante lorsque vous lui indiquez Jésus-Christ, sans Lequel aucun homme ne peut devenir bienheureux. Si votre prochain est totalement sans foi alors il se trouve dans une grande misère spirituelle, et pour lui ce ne sera pas un travail facile que de l'aider à la foi. Vous pouvez cependant le stimuler à l'amour et alors il lui sera aussi plus facile de croire ce qui lui est présenté. C’est le savoir sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Libération que vous devez apporter à votre prochain qui ne le possède pas. Bientôt il sera en mesure de croire, s'il est de bonne volonté et donc aussi actif dans l'amour. Mais tout doit lui être transmis en toute Vérité, pour qu'il ne réitère pas son refus car ensuite il sera très difficile de lui rendre un jour compréhensible l'Œuvre de Libération. La Vérité toute seule a la Force en elle d'agir sur un homme de bonne volonté, et il refusera vite l'erreur. Donc en premier il faut que lui-même soit dans la Vérité, avant que vous puissiez apporter de l'aide spirituelle à votre prochain, mais vous qui êtes instruits directement par Moi, vous avez beaucoup de biens spirituels dans la main, que vous pouvez transmettre et votre amour vous assurera aussi le succès, parce que ce que vous entreprenez dans l'amour envers le prochain ne restera pas sans succès. Ce sera une bénédiction pour son âme, comme aussi vous-mêmes recevez davantage que ce que vous donnez de votre richesse spirituelle, parce que la misère est grande. Les hommes eux-mêmes cherchent à suspendre la misère terrestre même s'ils vous demandent de l'aide en tant que vos frères. Mais ils ne pensent pas à la misère spirituelle et donc ils ne demandent pas l'aide. Donc vous-mêmes devez la leur offrir, vous devez guider vos discours sur une base spirituelle partout où vous le pouvez, vous devez tenter de rechercher la prédisposition d'esprit de votre prochain sur le domaine spirituel, et vous devez lui annoncer l'Évangile, le stimuler à agir dans l'amour. Alors vous aurez aussi l'occasion de parler de Jésus Christ et de Son Œuvre de Libération et de vous rendre compte quelle impression cela fait sur les hommes que vous instruisez. Si vous pouvez enregistrer même seulement un petit succès, alors vous avez déjà rendu un service inestimable au prochain, parce que les mots que vous avez employés ne vont pas se perdre. Ils feront des racines et un jour la semence sortira et de celle-ci il peut se développer une forte foi selon la volonté de celui à la rencontre duquel vous porter un vrai amour du prochain. Donc pensez souvent à la misère spirituelle de votre prochain et cherchez à lui apporter de l’aide. Ce sera vraiment pour la bénédiction de celui-ci et pour la vôtre parce que Moi-même Je vous soutiendrai, Moi-même Je frapperai à la porte du cœur et bienheureux ceux qui M’ouvrent la porte de leur cœur lorsque Je désire y entrer.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Paroles Affectueuses du Père

B.D. 7510 from 29. janvier 1960, taken from Book No. 79

Vous pouvez vous confier tranquillement à Ma Conduite lorsque vous Me la demandez. Remettez-Moi toutes vos préoccupations et misères et ensuite attendez seulement ce qui se produit, et il se produira comme cela est bien pour vous du point de vue terrestre et spirituel. Il vous manque seulement la pleine confiance dans Mon Aide, autrement vous parcourriez tranquilles et ravis votre chemin terrestre, toujours dans la certitude que Je règle tout pour vous, vous devez seulement vous confier à Moi. Mais vraiment cette force de foi vous ne la possédez pas encore, et elle ne peut pas vous être offerte, vous devez la conquérir à travers la ferme volonté de M’être très proche, et d'autre part à travers des actions dans l'amour, chose qui vous procure avec sécurité Ma Présence, qui vous fournit ensuite aussi cette solide foi. Je ne peux pas vous offrir cette foi, mais Je peux toujours de nouveau vous donner l'assurance qu’en Moi vous avez un Aide fidèle, Lequel pense toujours à votre bien spirituel et aussi terrestre. Et donc vous pouvez aussi tourner vers Moi des demandes terrestres, Je les exaucerai si seulement vous croyez fermement. Et ainsi votre vie terrestre peut aussi prendre un tournant soudain que vous n'attendez pas, parce que Mes Voies sont souvent différentes de vos voies ou bien de vos plans, parce que Je connais toutes vos misères et vos souffrances, mais Je veux que vous Me les soumettiez consciemment pour pouvoir vous aider. Je veux que vous discutiez avec Moi de tout, parce que Je veux posséder votre confiance et que vous manifestiez votre familiarité dans Mon Aide, parce que Je veux consolider votre foi lorsque vous expérimentez visiblement Mon Aide. Une forte foi est tout, elle vous transporte au-delà de chaque difficulté, elle vous rend résistant et courageux dans la lutte, une forte foi est un lien étroit avec Moi, une forte foi vous assure Ma Présence, et avec une forte foi vous pouvez obtenir tout de Moi, parce que Je ne laisse pas tomber en ruine une forte foi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Compréhension pour les problèmes spirituels – Dieu devenu Homme

B.D. 7511 from 30. janvier 1960, taken from Book No. 79

À chaque homme il peut être expliqué le problème de la Venue en tant qu’Homme de Dieu en Jésus Christ, lorsque l'élève se sert de Ma Parole guidée à vous d'en haut. Mais le fait qu'elle soit comprise dépend de la volonté de celui qui est instruit, de la maturité de son âme, du degré de son amour qui lui donne pour cela la juste compréhension. Parce que le savoir qu’il accueille n'est pas déterminant pour qu’il pénètre dans ce problème, mais la disponibilité de son âme qui doit avoir une certaine préparation pour pouvoir se prévoir en mode positif envers le divin Rédempteur Jésus Christ, Lequel M’a caché en lui dans toute la Plénitude lorsqu’Il marchait sur la Terre. Et c’est l'amour qui procure cette préparation à l'âme, qui équivaut à une claire Lumière, qui rayonne et éclaire l'âme. Expliquer la Venue en tant qu’Homme de Dieu demande le réveil de l'esprit de l'enseignant aussi bien que de celui qui doit être instruit, parce qu'un homme qui est encore d'esprit non réveillé, est aussi totalement aveugle et il ne le saisirait jamais même si cela était expliqué selon la Vérité. Donc on relève parmi les hommes eux-mêmes peu de compréhension pour ce problème comme aussi pour l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, parce que seulement peu d'hommes sont en mesure de s’en faire une juste image, justement parce que chez la majorité l'esprit n'est pas encore réveillé. Et ainsi la majorité considère Ma Venue en tant qu’Homme seulement dans le fait que J'aurai prêté à l'Homme Jésus des facultés qui lui ont permis d’Agir de façon insolite. Donc ils voient Jésus seulement comme un Homme avec des buts élevés, des facultés éthiques et insolites ; mais le fait que l'Éternelle Divinité se cachait dans cet Homme est pour eux incompréhensible et donc aussi non crédible. Donc il se formera presque toujours deux concepts sous « Jésus Christ » et « Dieu », dont est levée la doctrine erronée d'une Divinité en trois personnes, laquelle doctrine ne peut pas être facilement affaiblie, parce que pour la juste compréhension il vous faut justement le réveil de l'esprit et celui-ci est réveillé seulement à travers une vie dans l'amour, mais l'amour s'est refroidi parmi les hommes, comme cela devient évident dans le dernier temps avant la fin. Mais la juste compréhension est nécessaire pour se donner totalement en tant qu’homme à Jésus Christ, pour Me connaître et Me reconnaître en Lui et pour avoir de cela la certitude d'arriver à la Vie éternelle, parce que celui « Qui croit en Moi, a la Vie éternelle ....» Donc les hommes doivent d'abord s’efforcer de vivre dans l'amour, alors il peut leur être guidé Ma pure Parole, alors chaque problème qui est maintenant soumis aux hommes en Mon Nom sera facilement solvable et compréhensible. Or l'amour sur la Terre a éclaté seulement faiblement, et donc il est soutenu ainsi beaucoup d'erreurs dont il ressort beaucoup d'incompréhensions malgré l'apport de la pure Vérité d'en haut. Parce que d'abord le cœur de l'homme n’a pas été éclairé, la Vérité ne peut pas prendre pied, celle-ci est incompréhensible pour les hommes du fait des doctrines erronées, ils cherchent à résoudre tous ces problèmes d’une manière fausse. Alors l'homme ne peut pas discerner la Vérité de l'erreur, chose qui lui est facile lorsqu’il est d'esprit réveillé, lorsqu’il est en mesure d’entendre en lui la voix de sa conscience qui maintenant ouvre et guide bien ses pensées. C’est toujours l'amour qui est déterminant, et un homme qui vit dans l'amour, trouvera toujours une totale compréhension pour toutes les liaisons, mais sans amour il sera aveugle en esprit, et des enseignements plus clairs lui sont inutiles, parce qu'il ne peut pas les comprendre. Donc employez-vous d'abord dans une juste vie d'amour, ensuite désirez la Vérité, et elle vous arrivera d’une manière claire et compréhensible, parce qu'alors vous recevrez de l'intérieur un savoir qui vous donnera la Lumière la plus claire, que vous comprendrez et qui vous rendra heureux, et vous entrerez aussi dans le juste rapport envers Jésus Christ et à travers Lui aussi envers Moi Qui Me suis incorporé dans l'Homme Jésus et Le reconnaître c’est aussi Me reconnaître Moi-Même Qui vous guide à la béatitude, au retour à Moi dans la Maison de votre Père.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Réceptions conscientes ou médiumniques

B.D. 7512 from 1. février 1960, taken from Book No. 79

Il vous est guidé un savoir au moyen de l'Esprit, vous êtes instruits de l'intérieur et vous pouvez ensuite donner à d’autre ce savoir, mais vous devez toujours en rechercher l'origine en vous-mêmes, vous pouvez nier avec certitude l'avoir reçu de l'extérieur et donc vous présentez un patrimoine spirituel qui est reçu de Moi-Même. Et cela est ensuite la garantie que ce patrimoine spirituel est la Vérité, parce que lorsque l'esprit en vous vous instruit, vous devez recevoir la Vérité, parce que l'esprit en vous est Ma Part, et il peut vous annoncer seulement ce qui correspond à la Vérité, vu qu’il est l’esprit de Mon Esprit et que Je Suis l'Éternelle Vérité Même. Vous pouvez donc soutenir avec certitude votre savoir comme Vérité, parce que vous n'avez pas accueilli le patrimoine spirituel de l'extérieur, vous ne l'avez pas conquis par l’étude, mais vous possédez un savoir volumineux qui est venu de vous-même, qui vous a été apporté en Vérité « d'en haut », parce que l'esprit en vous est en contact avec le Haut, avec Moi et ce contact ne se perd pas dans l’éternité. Cependant il est toujours nécessaire d’examiner si le savoir que vous possédez vous a été transmis dans un état médiumnique ou bien si vous l'avez accueilli dans un état de totale conscience. Vous devez toujours l’examiner sérieusement lorsque vous voulez soutenir votre propriété spirituelle comme étant la Vérité, parce qu'il existe la possibilité que vous vous laissiez aller à des forces spirituelles dans un état d'inconscience, qui cherchent aussi à vous transmettre un patrimoine spirituel, car lorsque vous renoncez à votre volonté ces forces peuvent maintenant employer votre volonté. Alors il y a le danger que se manifestent des forces non savantes, parce qu'il ne leur est pas opposé une claire volonté et le désir pour la Vérité qui protègent l'homme de l'erreur. Et vous devez examiner sérieusement si l'esprit en vous se manifeste dans l'état de pleine conscience, s’il parle à votre âme et s’il lui annonce ce que Moi-même Je veux communiquer à l'homme sur la Terre, parce que l'esprit en vous est la part de l'Esprit du Père de l'Éternité. Les écoutes médiumniques sont et restent un danger pour l'homme parce qu'elles ne sont pas protégées contre l'influence ennemie, parce que l'âme ne se met pas consciemment en défense, lorsque des forces ennemies s'approchent. Et elles le feront toujours sous le manteau de couverture de la Vérité, pour être écoutées. Mais vous les hommes vous pouvez difficilement discerner l’erreur de la Vérité, parce qu'elle est bien camouflée, mais dès que la moindre déviation du patrimoine spirituel qui vous arrive à vous les hommes par l’Action de Mon Esprit est reconnaissable, vous devez faire attention de ne pas tomber dans l'erreur, parce qu'alors on peut constater déjà l’action des forces opposées justement en contradiction avec Mon pur Patrimoine spirituel. Mais de nouveau vous êtes toujours avertis lorsque vous vous mettez ou bien vous vous faite transporter dans un état médiumnique, parce que c’est un danger pour vous, auquel vous vous exposez vous-mêmes. Parce qu'à vous-mêmes il sera difficile de séparer la Vérité de l'erreur, parce que le camouflage est très habile et les forces spirituelles impures se servent aussi de Mes Discours qu’elles connaissent et emploient pour leurs buts. L’Action de l'Esprit garantit la pure Vérité, mais les réceptions médiumniques ne sont pas une Action de l'Esprit dans le sens bon, bien que des êtres spirituels cherchent à se procurer l’accès et ils y réussissent lorsque l'homme renonce à sa volonté, lorsqu’il se fait employer comme un moyen par eux dans un état inconscient. Et vous devez exercer cet examen lorsqu’il vous est proposé du patrimoine spirituel qui ne coïncide pas en tout avec la Parole que Je vous guide. Les récepteurs ne doivent pas nécessairement être de volonté contraire à Moi, mais ils ne sont pas assez unis avec Moi au point de se donner totalement à Moi, de sorte que Je puisse les protéger contre ces forces spirituelles. Souvent elles font preuve d’une forte poussée pour se faire valoir et veulent se manifester, et cela montre un degré d'arrogance que l'adversaire sait exploiter très bien. Et vu qu’elles-mêmes sont convaincues de leur tâche de servir comme moyen, elles ne s'examinent pas sérieusement et elles s’activent donc pour la diffusion d'un patrimoine spirituel erroné si elles ne cherchent pas sérieusement le bien de leur âme et sentent ensuite intérieurement une rébellion à continuer dans l'activité médiumnique. L’Action de l'Esprit doit se produire dans la pleine conscience, et maintenant à l'homme il est transmis un bien d'enseignement depuis l'intérieur dans lequel Mon Esprit peut agir, parce qu'il est en contact direct avec Moi et entend Ma Parole, il M’entend Moi-Même, parce que son étincelle spirituelle a établi le contact avec l'Esprit du Père de l'Éternité, avec Moi, Qui maintenant Se communique à lui, et c’est une bénédiction pour lui et pour l'humanité. Et il recevra toujours la pure Vérité et il la donnera aux autres, il n'aura jamais à craindre de tomber dans l'erreur tant que lui-même désire la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le but de la vie terrestre : le lien avec Dieu

B.D. 7513 from 3. février 1960, taken from Book No. 79

Il doit toujours de nouveau vous être indiqué le but de votre vie terrestre, sur l'unification avec Moi, dont dépend le salut de votre âme et détermine votre état dans le Règne de l'au-delà. Une fois vous vous êtes séparés librement de Moi, et le libre retour est le but pour lequel vous séjournez sur la Terre, Dès que vous tournez vos pensées vers Moi, dès que vous avez le désir d'entrer en contact avec Moi, d’être de nouveau acceptés par Moi, vous reconnaissez votre but et maintenant vous y aspirez, et alors vous vivez consciemment votre vie terrestre. Mais tant qu’il vous manque cette aspiration, vous ne tournerez pas vos pensées vers Moi, et alors vous vivez votre vie terrestre sans but ou bien seulement avec le regard tourné vers le monde, donc le monde est votre but, mais pas le Règne spirituel. L'unification avec Moi vous met de nouveau dans l'état d’Ur, parce qu'alors la transmission de la Force d'Amour peut de nouveau avoir lieu comme il fut un temps. Mais si vous êtes encore séparés de Moi, alors il vous manque aussi la Force d'Amour et vous êtes et restez imparfaits, comme au début de votre incorporation en tant qu’homme. Seulement dans l'union avec Moi vous pouvez devenir bienheureux, donc vous pouvez créer en vous l'état de la béatitude, comme vous vous êtes créés par vous-mêmes l'état inverse. Et pour cela votre tâche terrestre est de chercher l’union avec Moi, et Je Me ferai certainement trouver par vous, parce que Moi-même Je désire ardemment ce lien. Tant que vous les hommes vous vivez sur la Terre sans intimes pensées pour Moi, alors vous vivez encore en dehors de Moi ; or vous devez vivre avec Moi, et donc vous devez vous unir avec Moi, vous devez le faire vous-même, parce que vous-mêmes avez autrefois éliminé ce lien au moyen de votre volonté inversée. Je ne Me comporte moi-même jamais en mode de refus envers vous, J’attends seulement que vous-mêmes veniez et établissiez le lien avec Moi et Je Suis toujours prêt à vous accepter, parce que Je veux vous irradier avec Mon Amour qui vous offre Lumière, Force et béatitude. Mais ce lien doit se produire de votre part dans la libre volonté, parce que vous M’avez autrefois abandonné dans la libre volonté. Mais il peut être rétabli à tout instant, si seulement votre volonté y est disposée. Chercher l'unification avec Moi est l'affaire de la très libre volonté de chaque homme, donc vous pouvez toujours seulement être stimulé et exhorté, mais jamais poussé par contrainte. Et donc beaucoup d'hommes marchent à travers la vie terrestre sans se rendre compte de leur vrai but, parce qu'ils aspirent plutôt à tout le reste qu'à leur Dieu et Créateur, leur Père de l'Éternité. Le monde tient encore captifs les hommes, et vous devez chercher à vous détacher du monde, vous devez tourner le dos au prince du monde et Me chercher Moi dont le Règne n'est pas de ce monde. Et vous ne vous en repentirez pas, si vous déroulez votre vie terrestre dans ce but. Parce que dès que vous avez établi une fois le lien avec Moi, vous reconnaissez aussi l'inutilité du monde terrestre, et vous pouvez facilement résister à ses tentations et à ses séductions, parce que le lien avec Moi est beaucoup plus précieux pour vous et vous n’y renoncerez jamais plus. Et pour que vous établissiez le lien avec Moi, Je vous parlerai toujours de nouveau, et le but de votre vie terrestre vous est tenu devant les yeux pour que maintenant vous viviez consciemment et meniez cette vie avec Moi, Qui Suis votre Père et Qui veux aussi être aimé de Ses fils en tant que Père. Alors vous atteindrez certainement aussi votre but, parce que le lien avec Moi a eu lieu, il vous assure aussi Ma conduite, Mon apport de Grâce et la transmission de la Force d'Amour dont vous avez besoin pour changer de nouveau votre être, pour que vous deveniez ce que vous étiez au début, comme cela est votre destination.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Force de la Parole – le travail journalier sur l'âme

B.D. 7514a from 5. février 1960, taken from Book No. 79

Vous devez puiser la Force qui vous manque dans Ma Parole. Rappelez-vous que Moi-même Je vous parle et que cela est vraiment un Acte de Grâce qui ne peut jamais être sans effet. Rappelez-vous que Moi-même Je vous irradie avec Mon Amour et que vous devez maintenant le sentir sous la forme d'un apport de Force qui procure vraiment une grande bénédiction à votre âme. Et vous vous sentirez aussi fortifiés corporellement, lorsque vous vous unissez intimement avec Moi. Et des Grâces nouvelles vous afflueront toujours de nouveau, parce que Moi Je vois votre faiblesse, votre faillite spirituelle et terrestre dans ces temps de misère animique. Mais vous ne devez craindre aucune faillite, si seulement vous vous conformez à Ma Parole : « Venez tous à Moi vous qui êtes fatigués et chargés. Je veux vous revigorer ....» Près de Moi vous trouvez toujours l'Aide qui vous est nécessaire. Vous devez seulement vous tourner confiants vers Moi, et vous devez toujours seulement de nouveau M'écouter ou lire Ma Parole au travers de laquelle Je parle à chaque instant en tant que Père à Mes fils. Avec ce Discours vous recevez la Force qui soulagera votre état de misère, vous devez attendre dans une bienheureuse certitude jusqu'à ce que vous vienne cette Aide. Ma Parole cache en elle la Force qui maintenant coule sur vous lorsque vous permettez que Je vous parle, mais cela doit se produire dans la certitude que Je vous parle. Vous ne devez pas lire la Parole comme une lettre, vous devez y participer avec toute votre âme et M’écouter, et vous percevrez l'effet de Ma Parole dans et sur vous-mêmes, comme il ne peut pas être autrement, parce que tout ce qui procède de Moi, est Force et a l'effet de la Force. Mais si vous croyez de toute façon rester non touché, alors il dépend seulement de vous-mêmes que vous n'établissez pas assez intimement le lien avec Moi et alors pensez seulement à Mon Amour qui est pour vous, et percevrez ensuite Ma Parole l'Amour, et votre âme sera fortifiée.

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Force de la Parole – le travail journalier sur l'âme

B.D. 7514b from 5. février 1960, taken from Book No. 79

Chaque jour vous donne la possibilité de mûrir dans votre âme, parce que vous pouvez vous unir à Moi chaque jour au moyen d'actions d'amour et d’une intime prière, et chaque lien avec Moi rend possible que Ma Force vous arrive, et cela aura toujours un effet favorable sur votre âme. Et si seulement vous rendez possible une fois par jour que vous arrive un apport de Force, alors vous pouvez aussi vous attendre avec certitude à une augmentation de votre maturité, et votre âme a vaincu, la journée n'a pas été vécue en vain. Et vous aurez toujours l'occasion pour agir dans l'amour comme aussi pour un intime dialogue avec Moi, et donc il ne doit pas surgir un arrêt du processus de votre mûrissement, vous pouvez procéder confiants et ravis pour votre vie, parce que conquérir un point en plus pour votre âme signifie beaucoup en vue de la fin prochaine qui demande justement plus de travail sur votre âme. Et même si corporellement vous ne sentez rien, il s'agit surtout de l'âme, et celle-ci ne doit pas sortir les mains vides, même lorsque la journée ne vous a pas fait gagner de grands avantages terrestres. Mais même d’un point de vue terrestre vous obtiendrez un apport de Force, lorsque vous le demandez sérieusement à votre Père dans le Ciel, parce qu'Il sait toutes vos misères et il les soulagera volontiers. Vous êtes Mes fils, et Je M’occuperai de toutes vos préoccupations et de vos misères, mais Je demande aussi votre volonté qui doit être tournée vers le mûrissement spirituel. Chaque prière est suivie d’une bénédiction spirituelle pour vous-mêmes et aussi pour vos chers, pour lesquels vos prières sont faites. Donc vous pouvez effectuer à chaque instant du travail sur l'âme, comme vous pouvez aussi prier à chaque instant, si seulement vous vous reliez intimement avec Moi et balbutiez des mots dans vos pensées. Je vous entends et Je vous comprends, et Je satisfais volontiers de telles demandes qu’un fils M’envoie dans la confiance dans Mon Aide. Et ainsi aucun jour ne doit être perdu pour vous, parce que spirituellement vous pouvez toujours en tirer avantage, étant supposé que vous soyez de bonne volonté et que vous vouliez M’écouter. Parce qu'avec cela Je parle à Mes fils qui ont déjà établi le rapport d'un fils avec le Père, qui ne sont plus loin de Moi. Parce que les autres peuvent laisser passer quelque jour sans penser sérieusement à leur âme, et ceux-ci sont en grande misère spirituelle. Et vous pouvez prier aussi pour eux et ce sera pour leur et votre bénédiction, parce que tous les hommes doivent Me trouver, parce que seulement en Moi et avec Moi on peut trouver la Béatitude ; parce que l'unification avec Moi est le premier et le dernier but que vous devez atteindre. Pensez toujours seulement que Je vous aime, que vous êtes Mes fils et que J'ai seulement la nostalgie d’être en constante union avec vous, mais elle doit être établie par vous-mêmes. Et si vous M’offrez votre amour, alors vous M’offrez aussi votre volonté, et alors même vos pensées seront toujours tournées vers Moi, et vous aiderez avec certitude votre âme au mûrissement, vous ne vivrez pas en vain sur la Terre, parce que chaque jour vous porte ensuite plus près de Moi, jusqu'à ce que vous soyez unis avec Moi dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La vraie destination de l'essentiel

B.D. 7515 from 6. février 1960, taken from Book No. 79

Que ceci vous soit dit à tous, Je ne renonce pas à vous, pour autant de temps où vous M’opposez encore résistance. Vous êtes procédés de Moi et vous devez irrévocablement de nouveau revenir à Moi, parce que c’est la loi d’Ur que Ma Force pousse toujours de nouveau à la rencontre de la Source d’Ur de la Force, et donc rien de ce qui provient de Moi ne va se perdre, mais tout reste toujours et éternellement uni avec Moi. Et vous êtes une Force de Moi, que J'ai autrefois rayonnée en tant qu’êtres auxquels J’ai donné une orientation : d'agir et de créer dans Ma Volonté. Cette orientation n'a pas été atteinte, ce qui cependant n'exclut pas qu'un jour elle sera atteinte, même s’il se passe des Éternités, mais la destination primordiale de cet essentiel reste existante et un jour cet essentiel ira aussi à la rencontre de cette orientation primordiale. Seulement lorsque la Force est efficace selon Ma Volonté et Mon Orientation, elle s'acquittera de son vrai but, alors qu’auparavant elle est utilisée pour agir de façon contraire à Moi, chose qui n'est pas et ne peut pas rester un état durable. Maintenant en tant qu’homme l'être peut se décider de ne pas se plier à Ma Volonté et donc il décidera de tendre à son orientation primordiale ou bien s’il continue à rester dans la résistance contre Moi. En tant qu’homme il est mis devant l'épreuve, s'il veut de nouveau revenir à Moi comme Source de Force ou bien s'il veut continuer à rester loin de Moi, chose qui ensuite signifie un affaiblissement ultérieur de la Force qui ne peut ensuite pas agir dans la même mesure qu’autrefois, parce que la résistance de l'être ne permet pas un plein effet. Mais l'être lui-même est Force en soi, autrement il ne pourrait pas subsister, il est une Force d'Amour autrefois écoulée de Moi, elle est seulement affaiblie dans son effet, parce qu'il s'est éloigné de Moi ou bien il s’est même opposé en tant qu’être à accepter Mon Amour et donc il s’est affaibli en conséquence. Et donc il ne peut ne pas créer et opérer selon sa vraie destination, il est devenu une créature imparfaite qui sans le Soutien de Ma Part serait entièrement sans défense. Mais il doit un jour de nouveau retrouver la voie du retour vers Moi, et cela peut se produire très facilement dans le stade d’homme, Je le soutiens tout particulièrement dans ce stade. Je Me fais reconnaître par lui comme Origine de lui-même, Je le stimule à chercher la liaison avec Moi et J’éclaire son esprit, lorsque l'homme a trouvé cette liaison avec Moi. J'allume en lui une Lumière pour qu’il puisse Me reconnaître comme son Dieu et Père et qu'il puisse aussi M’aimer, parce que dès qu’il commence à M’aimer, Je peux de nouveau l’irradier avec Ma Force d'Amour de sorte qu’il se pousse tout seul à Ma rencontre, que la Force autrefois procédée de Moi revienne à sa Source, que l'être cherche lui-même l’unification avec Moi, et donc que la Force s'unisse de nouveau avec Moi et puisse de nouveau agir ensemble. Et vu que l'être s'est de nouveau approché de Moi dans l'amour, il créera et opèrera maintenant dans Ma Volonté, il s'acquittera maintenant de sa destination et sera actif selon Ma Volonté qui cependant est maintenant aussi la volonté de l'être, parce que celle-ci est devenue maintenant parfaite à travers l'unification avec Moi et elle le restera dans l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La re-transformation en amour

B.D. 7516 from 7. février 1960, taken from Book No. 79

Mon Amour pour vous dure dans l’éternité. Vous M'avez autrefois refusé votre amour, vous avez repoussé Mon Rayonnement d'Amour, mais vous n'avez pas été de toute façon capables de diminuer Mon Amour pour vous, parce que celui-ci éclate encore maintenant dans l'ardeur la plus sublime, parce que Mon Être d’Ur Est Amour et ne peut pas être autrement éternellement. Vous-mêmes êtes donc pur amour, vous êtes des étincelles vaporisées par Mon Feu d’Ur et qui dans l’éternité ne resteront rien d'autre que des étincelles d'Amour. Mais elles se trouvent en dehors du Feu d’Ur, parce que vous-mêmes vous vous êtes éloignés de Moi par votre volonté. Et vu que votre volonté doit être respectée de Ma Part, Mon Amour vous laisse indifférents, c'est-à-dire qu’il perd son effet au vu de la résistance que vous M’opposez. Seulement lorsque vous renoncez vous-mêmes à votre résistance, le refus de Ma Force d'Amour de votre part faiblira, et seulement alors il sera de nouveau possible que Mon Amour agisse toujours plus fort sur vous, et vous serez de nouveau en mesure de Le sentir et vous serez bienheureux d’être de nouveau irradiés par Mon Amour, comme vous l’étiez au début. Mais pour cela la première Condition est votre totale unification avec Moi, vous devez vouloir librement et tendre à être uni avec Moi et vous ouvrir à Moi par cette volonté, donc désirer et accepter Mon Rayonnement d'Amour. Donc vous devez entrer consciemment en contact avec Moi. Votre volonté doit être totalement pour Moi, vos pensées doivent s'occuper de Moi, vous devez mener votre mode de vie toujours dans la conscience de Ma Volonté. Vous devez vous donner entièrement à Moi, vous soumettre à Ma Volonté et vivre constamment en Me considérant comme votre Dieu et Père de l'Éternité. Et ainsi vous verrez que l'homme doit s’occuper de Moi-même dans ses pensées, il ne peut pas M’exclure de ses pensées, et il prend la voie vers Moi sans quelque contrainte, il a la nostalgie de Moi et se fie à Moi pour que Je l'accueille, pour que Je M’unisse avec lui. Il pourra avoir cette confiance et penser que Je Suis l'Amour, que Je M’unit dans le plus profond Amour avec chacune de Mes créatures, que ce lien ne peut pas être dissout de Ma Part, il doit seulement être établi de votre part, parce que c’est vous-mêmes qui l'avez volontairement dissous. Donc l'homme dans la vie terrestre doit penser à sa vraie tâche qui consiste dans l'unification avec Moi, il doit dérouler cette tâche à chaque instant, chaque jour et à chaque heure, en élevant toujours ses pensées vers Moi et en voulant que Je prenne soin de lui tant qu’il demeure sur la Terre. La ferme volonté de s'unir de nouveau avec Moi de Qui son âme s’est autrefois séparée, lui garantira l'unification avec Moi, parce qu'il Me suffit de sa volonté pour le retenir d’une retombée répétée dans l'abîme, pour l'attirer vers le Haut et mettre son âme de nouveau dans l'état d’Ur, lorsque nous étions unis par l’amour qui est l'être d’Ur des deux. Il est suffisant que l'homme se change lui-même en amour, alors J’assume aussi de nouveau son être primordial et Mon Amour qui ne finit jamais peut de nouveau l’irradier et lui préparer des Béatitudes qu’il percevait au début, parce que Mon Courant d'Amour rayonnera maintenant à nouveau dans l'être qui a trouvé l'unification avec Moi et ne la laissera jamais plus, parce que l'amour a de nouveau trouvé la voie du retour à l'Amour d’Ur, et maintenant il peut sentir l’éternel bonheur comme il était au début.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La tâche des disciples du temps de la fin

B.D. 7517 from 8. février 1960, taken from Book No. 79

Il vous a été assigné une grande tâche : c’est d'accueillir Ma Parole et de la répandre dans le monde entier. Je vous ai choisis comme disciples du temps de la fin pour être actifs pour Moi, comme J’ai donné la tâche autrefois à Mes premiers disciples d'aller dehors dans le monde et d'annoncer l'Évangile. Ainsi vous aussi vous devez donner outre votre prochain ce que vous avez reçu de Moi-Même, vous devez de nouveau annoncer l'Évangile, vous devez transmettre au prochain Ma Doctrine de l'amour et cela dans toute la pureté comme Moi-même Je la guide à vous sur la Terre. Parce que Mon Évangile, le joyeux Message de Salut, doit procéder de Moi-Même pour pouvoir enregistrer un effet : pour que les hommes le vivent et se forment donc dans l'amour. Parce que Mon Évangile enseigne toujours seulement l'amour. Les hommes se sont entièrement détachés de leur vraie destination, ils écoutent certes Ma Doctrine de l'amour, mais ils ne la prennent plus au sérieux. Et donc Je veux qu'à eux de nouveau elle soit apportée dans toute la pureté, et donc laissez résonner Ma Parole d'en haut, et Je vous donne, vous qui voulez Me servir, l’Ordre de porter dehors dans le monde ce que vous entendez de Moi à travers la voix de l'esprit. Cela est une tâche dont peut s'acquitter seulement un homme de bonne volonté pour aimer et servir, qui d'abord M’écoute Moi-Même et ensuite cherche à transmettre Ma Volonté à d'autres, cela demande souvent de la patience et beaucoup d’amour pour le prochain. Mais Moi-même Je dois parler aux hommes et Je peux le faire seulement à travers une personne qui se donne à Moi comme moyen pour que Je puisse maintenant parler à travers celle-ci aux hommes. Mais aucun homme ne peut être forcé de Me servir comme moyen et donc Je trouve seulement peu d'hommes qui exécutent cet Ordre tout seul par eux-mêmes, qui sont toujours disposés à M’écouter et ensuite donner connaissance de cela au prochain. Et Je les bénis, parce que c’est un grand service qu’ils Me rendent en voulant mener à Moi les âmes de leur prochain qui sont en grande misère si elles ne sont pas aidées à connaître la pure Vérité par vous. Parce que ce qui est annoncé sur la Terre comme Mon Évangile, n'est plus Ma pure Parole, la Doctrine que Moi-même J’ai prêchée sur la Terre. Elle a été gravement déformée et donc elle doit de nouveau être guidée sur la Terre dans toute la pureté, comme elle a été procédée autrefois de Ma Bouche, lorsque J’ai envoyé Mes disciples dehors dans le monde avec cet Ordre. Pour cette raison donc Ma Parole résonne de nouveau d'en haut et est accueilli dans la libre volonté par Mes messagers et Mes domestiques sur la Terre, qui se sont offerts à Moi comme fidèles serviteurs dans Ma Vigne. Ceux-ci accueillent maintenant de Moi une Semence qui est adaptée à faire se lever les plus magnifiques fruits, si seulement elle est à juste titre soignée et choyée. Et cela est votre travail, vous Mes domestiques sur la Terre, vous devez prendre soin de tous ceux qui n'ont encore aucune vraie foi, qui ont peu de connaissance de Mon pur Évangile, auxquels vous devez donc annoncer Ma divine Doctrine de l'amour, comme Moi-même Je vous l’ai annoncée par Ma Parole qui résonne d'en haut. Avec la réception de Ma Parole vous recevrez aussi toujours la Force de pouvoir travailler avec celle-ci ; il vous sera toujours envoyés des hommes qui ont besoin de Mon pur Évangile, qui sont en mesure de le vivre jusqu'au bout et qui vous écouteront aussi volontiers comme Mes disciples, parce que chaque pas que vous faites en tant que Mes serviteurs dans la Vigne, sera bénit et apportera un succès spirituel, si vous êtes poussés par amour pour Moi à être actifs pour Moi et en Mon Nom dans Mon Règne qui est partout, où vous portez Ma Parole, où de nouveau elle est acceptée et vécue avec gratitude, où est annoncé Mon Évangile qui procède de Moi dans toute la pureté, pour que vous les hommes qui l’entendez soyez aussi dans Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'infini Amour Paternel cherche la contrepartie

B.D. 7518 from 9. février 1960, taken from Book No. 79

J'exige seulement peu de vous, parce que Je veux seulement votre amour. Si vous Me reconnaissiez dans Ma Perfection, vous ne pourriez pas faire autrement que de M’aimer, parce que vous déborderiez de bonheur et de gratitude, vu que Je vous désire et veux Être uni avec vous. Vous M’offririez tout votre amour, parce que vous voudriez répondre à Mon grand Amour pour vous. Mais vous ne Me reconnaissez pas encore, vous-mêmes êtes si imparfaits qu’une grande crevasse nous sépare, et elle demande de votre part beaucoup de travail qu'il vous est encore difficile d’effectuer pour jeter un pont. Mais vu que Je suis encore loin de vous, vous ne savez rien de Mon Amour infini pour vous qui voudrait toujours seulement Me voir établir le juste rapport avec vous, le juste rapport de fils, pour être maintenant reconnu et aimé par vous en tant que votre Père. Je viens donc près de vous toujours de nouveau, Je cherche à Me faire reconnaître de vous, Je Me montre à vous comme Créateur dont la Sagesse et le Pouvoir doivent vous apprendre à Me reconnaître, Je viens près de vous en tant que Père, pour conquérir votre amour pour Moi, mais pour cela il faut la disponibilité de votre volonté pour venir près de Moi, seulement alors vous pourrez Me reconnaitre et apprendre à M’aimer, parce que seulement l'amour nous unit, seulement à travers l'amour peut être établie l'unification qui est le but et l’objectif de votre vie terrestre. Mais si une fois vous M’avez trouvé, si donc en vous s’est allumé l'amour pour Moi, alors sachez que Je ne prétends pas vraiment beaucoup de vous, parce qu'alors vous M’offrez à Moi de vous-mêmes l'amour que Je désire, alors vous accomplissez le vrai but de votre vie terrestre. Vous établissez l'union avec Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité, qui autrefois était le rapport primordial auquel vous-mêmes aviez renoncé. Alors vous revenez vous-mêmes de nouveau à votre état d’Ur, lorsqu’un profond et pur amour nous unissait et où l'être était incommensurablement bienheureux. Mais vu qu’un jour vous avez dénoncé librement Mon amour, maintenant vous devez de nouveau librement M'offrir votre amour et c’est cela que Je cherche à obtenir pendant votre vie terrestre. Donc Je ne peux exercer aucune contrainte sur vous, Je peux seulement vous allécher, Je peux Me donner à reconnaître par vous comme outre mesure affectueux, mais Je dois vous laisser la liberté de Me donner votre amour, de même vous trouvez le salut de votre âme seulement lorsque votre amour est pour Moi, parce que l'âme entre de nouveau dans son état d’Ur seulement lorsqu’elle M’a trouvé. Et Me trouver signifie aussi M’aimer. Je désire cet amour depuis le début, et Mon Amour pour vous n'aura pas de fin et donc il vous poursuivra jusqu'à ce qu’il trouve la correspondance, jusqu'à ce que vous M’ouvriez votre cœur, jusqu'à ce que vous M’accueillez Moi-Même dans votre cœur, parce que l’amour vous pousse à le préparer pour en faire une demeure pour Moi, pour être maintenant dans une union éternelle avec Moi, pour pouvoir créer et agir comme de vrais fils du Père avec Moi dans une Béatitude infinie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Victoire sur l’adversaire avec Jésus Christ

B.D. 7519 from 10. février 1960, taken from Book No. 79

Seulement avec et au travers de Jésus Christ vous pouvez devenir bienheureux. Tant que vous vous tenez encore loin de Lui les portes du Règne de la Lumière sont fermées pour vous, et alors Son adversaire vous tient encore en son pouvoir, parce que vous appartenez encore volontairement à lui. Seulement lorsque vous tournez vos regards vers la Croix vous pouvez vous libérer de son pouvoir, parce qu'alors vous regardez aussi vers Jésus Christ Qui est mort pour vous sur la Croix et maintenant vous entrez volontairement dans l'enceinte de ceux pour lesquels l'Homme Jésus a donné Sa Vie pour les sauver de son pouvoir. Alors le Sang de Jésus n'a pas été répandu en vain, parce qu'il doit vous laver, vous les hommes, du péché et alors vous-mêmes demandez le droit à l'Œuvre de Grâce, vous reconnaissez Jésus Christ comme le Fils de Dieu et Sauveur du monde, et avec cela vous reconnaissez aussi Dieu Lui-Même Lequel S’est incorporé dans l'Homme Jésus pour accomplir sur la Terre l'Œuvre de Libération. Et pour cela vous devez vous donner à Lui pendant la vie terrestre, vous ne devez pas aller loin de Jésus Christ, vous devez mener votre vie avec Lui, vous devez toujours vous rappeler de Sa mort sur la Croix et Le prier qu’Il puisse être mort aussi pour vous pour vous racheter, parce que vous devez reconnaître en pleine conscience l'Œuvre de Libération. Vous devez savoir que sans Lui vous êtes perdus, que Son adversaire ne vous libèrera pas de son pouvoir tant que vous ne vous mettez pas derrière Celui Qui a vaincu l'adversaire avec Sa mort sur la Croix. Mais dès que vous vous mettez à Son côté, vous vaincrez l'ennemi de votre âme. Vous posséderez la force et aurez aussi la volonté de vous libérer et de vouloir appartenir plus intimement à Jésus, plus vous vous dédiez à Lui et plus vous disposez des Grâces de l'Œuvre de Libération. Avec Lui, avec Jésus Christ, passer la vie terrestre signifie aussi avoir trouvé la libération, le Pardon des péchés et avoir trouvé la protection contre toutes les attaques, parce que Jésus Christ sera toujours à côté de l'homme pour repousser l'adversaire dès que Son Aide est demandée. Mais sans Jésus Christ l'homme est trop faible pour lui résister, il lui manque la volonté comme aussi la force de défense, et l'adversaire a encore son plein pouvoir sur lui. Mais Jésus est devenu Victorieux. Il a racheté les âmes de lui avec Son Sang, et a obtenu pour vous, avec Sa mort, la Force que maintenant vous pouvez Lui demander pour mener la bataille contre l'ennemi de vos âmes. Et vous les hommes vous devez tous exploiter cet avantage, vous devez vous faire offrir par Jésus Christ ce qu’Il a conquis pour vous, alors vous posséderez aussi la force pour la résistance, le Combattant Jésus Christ sera toujours à votre côté et combattra pour vous, et vous obtiendrez avec Lui la victoire sur celui qui vous a tenu liés pendant une éternité, vous serez en mesure de vous libérer et de lui résister avec force, parce que vous puisez maintenant la force dans votre divin Rédempteur Jésus Christ qui vous pourvoira richement si seulement vous L’appelez et Lui demandez la Force par Sa mort sur la Croix. Vous serez forts et puissants avec Lui, mais sans Son Aide vous devrez rester faibles et pauvres dans les mains de votre ennemi, parce que vous-mêmes ne possédez aucune force pour résister et vraiment pour cela vous avez besoin de l'Aide de Jésus Christ. Donc demandez-la à chaque instant pour échapper au pouvoir de l'adversaire en vous tournant consciemment vers Jésus Christ et demandez-Lui Sa Protection, qu'Il vous concédera sûrement et bien volontiers, parce qu'il est mort pour vous sur la Croix pour vous racheter.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La nouvelle Terre – Romains 8, 19-22

B.D. 7520 from 11. février 1960, taken from Book No. 79

Aucune Œuvre de Création n'échappera à ce grand bouleversement sur cette Terre elle concernera tout, depuis la dure matière, le règne végétal et animal, jusqu'à l'homme. Tout sera frappé par une Œuvre de destruction dont la dimension dépasse tout ce qui s'est déjà produit sur la Terre. Parce que tout subira un dommage tel qu'en Vérité après, lorsque l'Œuvre de transformation de la Terre sera achevée, on pourra parler d'une nouvelle Terre. Tout le spirituel autrefois lié deviendra donc libre de la forme, mais il ne pourra pas se réjouir longtemps de son état de liberté, parce que de nouveau il sera lié dans les nouvelles Créations, comme cela correspond au degré de maturité du spirituel. C’est pourquoi les nouvelles Créations peuvent se lever en peu de temps, elles n'ont pas besoin d'un long parcours de développement, parce que pour toutes les Créations il existe des substances (spirituelles) mûries qui leur correspondent et qui ont seulement besoin d'une autre forme pour que le développement procède sur la nouvelle Terre. Et ces Nouvelles Créations sont si multiples qu’un grand progrès peut être atteint vraiment dans un temps beaucoup plus bref que sur la vieille Terre, parce qu'au spirituel il n’est pas opposé autant d'obstacles, comme cela était le cas dans le dernier temps dans lequel se faisait remarquer partout l’action d'empêchement des forces malignes. L'Acte de transformation donc se déroule en peu de temps, mais aucun homme n’en sera conscient, parce que ceux qui ont été ôtés seront guidés sur la Terre à nouveau reformée, mais eux-mêmes ne peuvent pas mesurer le temps passé depuis qu’ils ont été éloignés de la Terre, parce qu'à eux il manque tout concept de temps. Mais rien ne sera laissé dans la vieille formation. Et même les hommes ne ressentiront plus aussi lourdement leur vêtement terrestre, ce sera pour ainsi dire déjà une forme spiritualisée qui les enveloppera, bien que ce soit encore de la substance terrestre-matérielle, mais ils ne ressentiront plus de faiblesses et de dérangements corporels et pourront vivre leur vie sur la nouvelle Terre dans un état qui peut être vraiment appelé paradisiaque. Et cet état durera tant que les hommes vivent liés à Dieu, tant qu’ils ont un lien direct avec le monde de la Lumière et avec ses habitants et dans lequel tous vivent selon la Volonté de Dieu. Avec le temps il surgira aussi un changement, lorsque le prince des ténèbres conquerra de nouveau le pouvoir sur les hommes, mais alors il se passera un long temps, parce que les premières générations seront encore totalement liées à Dieu qu’elles ont pu connaître dans toute Sa Puissance et Sa Magnificence, elles lui sont restés fidèles et mènent leur vie constamment dans Son Amour et Sa Grâce. Et donc même l'influence des hommes sur toutes les créatures sera extrêmement favorable ; le spirituel dans toutes les Œuvres de la Création ressent l'amour des hommes et donc il arrive d’autant plus rapidement à un développement ultérieur qu’il perçoit l'amour et renonce à sa résistance intérieure dans une ambiance remplie d'amour. Il sert volontairement et peut souvent laisser très précocement une forme pour pouvoir entrer dans la suivante plus élevée, de sorte que le parcours de développement soit considérablement abrégé comparé au temps précédent sur la vieille Terre. Et déjà pour du spirituel encore lié dans la forme, l'Œuvre de Bouleversement devrait faire reconnaître aux hommes l'Amour de Dieu, parce que non seulement l'homme a besoin de l'Aide de Dieu, mais aussi toutes les créatures soupirent pour la libération, mais avec la différence que l’homme a la possibilité de se libérer de la forme, pendant la vie terrestre. Lorsqu’il échoue, alors c’est sa propre faute parce qu’il a de nouveau abusé de sa libre volonté, et maintenant il doit en prendre les conséquences sur lui-même, parce qu'alors il se passera seulement ce à quoi lui-même a tendu dans la vie terrestre – sa forme extérieure sera la matière que seulement il a désiré.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La pure Vérité – Parole d'en haut

B.D. 7521 from 13. février 1960, taken from Book No. 79

Vous devez toujours vous conformer seulement à Ma Parole. Et même s’il vous est apporté du bien spirituel de l'extérieur, alors examinez s'il coïncide avec Ma Parole donnée directement et refusez ce qui lui est contraire. Parce que ce que l'Esprit vous annonce, est pure Vérité et vous pouvez toujours le présenter comme pure Vérité. Vous ne devez pas craindre de porter en avant de l'erreur si vous vous conformez seulement à ce que Je vous apporte d'en haut. Parce que vu que c’est Ma Volonté que la Vérité trouve de la diffusion parmi les hommes, alors Je veillerai à ce que vous la receviez et Je M’exprimerai toujours à travers Mon Esprit où il vous est donné la garantie que ce qui est accueilli et répandu est inchangé. Et Je sais si et quand cela est possible, et là Mon Esprit s'écoule. Je veux que vous les hommes vous marchiez dans la Vérité, mais Je sais aussi combien Mon adversaire vous influence, qu'il cherche toujours à mélanger la Vérité avec l'erreur, et Je sais qui désire la Vérité, et où donc Mon adversaire a peu d'influence. Et ainsi Je sais aussi quand le désir de la Vérité Me donne la possibilité de guider celle-ci à la Terre et de la porter de nouveau à d’autres hommes où il y a seulement la volonté de servir la Vérité. Moi-même J’ai annoncé aux hommes l'Évangile lorsque Je marchais sur la Terre, et ils recevront de Moi seulement la pure Vérité, peu importe sur quoi Je les instruisais. Ainsi la très pure Vérité procède de nouveau de Moi et elle a besoin d'un cœur ouvert qui demande pour être accueillie et évaluée comme Vérité. Mais alors elle répandra aussi la Lumière et cela est le signe de reconnaissance de la Vérité que maintenant l'homme croît dans sa connaissance, qu’il conquiert un savoir qui lui fournit une claire lumière, chose dont est en degré seulement la Vérité. Chaque erreur cependant confond les pensées, assombrit l'esprit et ne peut jamais avoir pour effet de rendre heureux. Celui qui désire la Vérité, perçoit aussi la bénédiction de la lumière – celui qui marche dans l'erreur, ne s'en aperçoit pas, parce qu'il marche dans l'obscurité de l'esprit. Aucun homme cependant ne pourra dire que la Vérité est impossible à atteindre, qu’elle ne serait jamais accessible pour les hommes. Chacun qui demande sérieusement la Vérité et se met en communication avec Moi pourra la recevoir. Et elle vous arrive maintenant évidement par Ma Parole d'en haut, et vous pouvez toujours examiner combien le bien spirituel qui vous est apporté coïncide pour savoir si vous vous trouvez dans la Vérité. Parce que ce que Moi-même Je vous apporte, ne peut pas être autre chose que la Vérité et vous devez l'estimer beaucoup et jamais le perdre, parce que c’est un Don de Grâce d'une inestimable signification qui doit éliminer la misère spirituelle, qui doit vous mettre dans l'état de lumière et de force et doit aider votre âme au mûrissement ; c’est Mon grand Amour qui vous l’offre pour que vous ne marchiez pas dans l'obscurité de l'esprit. Mon Esprit descend jusqu’à vous, il s'étend dans un vase ouvert et il le remplit toujours de nouveau. Mon Esprit vous donne la Vérité qui peut procéder seulement de Moi, et donc en tant que bien spirituel il peut être présenté avec conviction dans les rapports avec le prochain en tant que Vérité, parce que de Moi il ne peut pas procéder un bien spirituel non vrai. Et ce qui procède de Moi, toujours de nouveau vous est prouvé du fait que Ma Venue en tant qu’Homme et Mon Œuvre de Salut vous est de nouveau toujours annoncée, que Moi-même, votre Dieu et Père, Jésus Christ, votre Sauveur, Je Me baisse jusqu'à vous, pour témoigner de Moi-Même. Vous pouvez constater des actions insolites, et de cela vous pouvez déduire une Force spirituelle. Et il vous sera facile de reconnaître cette Force spirituelle en tant que Force divine, vu qu’il vous est constamment enseigné seulement l'Amour, et Jésus Christ vous est mis devant les yeux comme unique et très important but. Et pour cela vous pouvez même croire ce qui vous arrive par Mon Esprit, parce que « l'Éternelle Vérité Même » se baisse jusqu'à vous et vous instruit, parce qu'elle veut que vous marchiez dans la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Avertissement final

B.D. 7522 from 14. février 1960, taken from Book No. 79

Il vous reste seulement encore peu de temps. Ceci vous est toujours dit de nouveau parce que vous ne le prenez pas au sérieux, vous ne voulez pas croire que vous êtes arrivés peu avant la fin et que vous allez à la rencontre de cette fin à pas de géants, parce que le temps est accompli, l’état spirituel est si bas qu’il doit obligatoirement en résulter un changement, si tout le spirituel ne doit pas aller se perdre sans salut. Vous les hommes vous pouvez accomplir encore dans ce bref temps votre propre salut, si seulement vous avez la sérieuse volonté de l’atteindre. Mais la fin arrive irrévocablement, parce que peu d'hommes effectueront sur eux-mêmes cet acte de sauvetage et s’efforceront de vivre jusqu'à la fin selon la Volonté de Dieu. Mais la majorité rejette tous les Avertissements et les mises en garde, elle continue à vivre une vie habituelle et ainsi elle met ses âmes dans une grande misère, qui à la fin décidera de sa continuation ou bien de sa dissolution. Vous les hommes ne croyez pas à la fin et déjà cela est la misère spirituelle de votre âme qui, pour cette raison, n'est pas pourvue selon son état pitoyable, mais elle doit languir jusqu'à la fin. Vous pourriez l'aider, si seulement vous viviez consciemment et vous vous acquittiez des Commandements de Dieu, si vous vous acquittiez des Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain, que chaque homme connaît si seulement vous vous exerciez dans l'amour pour le prochain et avec cela montriez votre amour pour Dieu. À tous les hommes il est possible d’exercer l'amour, parce qu'à vous tous il vous est offert quotidiennement des occasions dans lesquelles vous pouvez vous affirmer dans l'amour pour le prochain et vos âmes mûriraient dans le temps le plus bref, et vous n'auriez maintenant plus à craindre la fin prochaine. Mais tant que vous n’y pensez pas, vous ne vous efforcez pas pour le mûrissement de vos âmes, vous vous occupez seulement de ce qui sert à votre corps et vous laissez inaperçus les désirs de l'âme. Mais vous n'arrêterez pas le temps ni la fin. Un jour après l'autre se passe apparemment dans le calme et déjà partout des signes se font remarquer, parce que tout se produit tout comme il a été écrit. Dans les signes vous reconnaîtrez à quelle heure vous vivez. Tout indique qu'il se déroulera un changement, parce que l'amour est refroidi parmi les hommes, l'obscurité est grande, l'humanité vit sans foi, parce que même ceux qui parlent de foi, possèdent seulement encore une foi morte sans esprit ni vie. Les hommes poursuivent la matière, ils ne croient pas en Jésus-Christ, ils n'ont aucun lien avec Lui et donc ils sont encore entièrement dans le pouvoir de Son adversaire. Et celui-ci fait rage indéniablement, parce qu'il sait ne plus avoir beaucoup de temps. Mais le temps est limité, il va à la rencontre de la fin et même à son action il sera imposé irrévocablement des limites. Ainsi la fin arrivera à l'improviste et seulement peu de croyants sauront combien proche est la fin pour tous et ceux-ci vivront consciemment, ils s’ajusteront pour soutenir encore la dernière lutte, mais ils tiendront bon et attendront la Venue du Seigneur, parce qu'Il viendra au Jour du Jugement pour chercher les Siens, comme Lui Même l'a annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'apport de Force

B.D. 7523 from 16. février 1960, taken from Book No. 79

Vous pouvez vous dépasser vous-mêmes, si vous Me le demandez en Jésus Christ, parce que J'ai conquis pour vous la Force par Ma mort sur la Croix, que maintenant vous pouvez recevoir de Moi sans limites. Pour cela vous devez toujours de nouveau vous réfugier en Moi et Me confier dans la prière vos préoccupations et vos misères, et Je M’occuperai de vous, Je vous aiderai, de cela vous pouvez être certain. Vous avez besoin de Force pour vaincre, parce que vous-mêmes êtes encore impuissants, tant que Mon adversaire peut encore vous opprimer, parce que vous ne vous tenez pas assez près de Moi. L'intimité de votre unification avec Moi vous transmettrait une grande mesure de Force et alors vous pourriez aussi agir ensemble avec Moi d’une manière insolite. Mais seulement peu d'hommes possèdent un amour si profond qu’ils sont unis intimement avec Moi à chaque instant. Mais là où il y a cet amour, là il y a aussi une très forte foi et là Ma Force peut se manifester. Mais Je ne vous refuserai jamais Mon apport de Force, si seulement vous Me le demandez. Votre esprit et votre âme seront fortifiés, même si votre corps se sent faible, et bientôt l'âme pourra même transférer la Force au corps et sera résistante dans chaque situation. Donc vous ne devez pas vous plaindre de faiblesse, tant que vous pouvez M’appeler en Jésus Christ, parce que chaque invocation de ce genre trouvera l'accomplissement. Je ne veux pas que vous marchiez dans la faiblesse, et de Ma Part la Force est toujours à disposition, mais Je veux que vous veniez à Moi et que vous Me demandiez de vous pourvoir maintenant abondamment avec tout ce qui vous manque. Parce que Je vous ai promis cette Aide avec les Paroles : « Venez tous à Moi vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer ». Mais vous devez venir. J'attends votre prière de demande, J'attends le lien avec Moi, pour pouvoir ensuite Me communiquer à vous, pour votre bénédiction et votre gain spirituel. Vous ne M’enverrez jamais en vain une demande de Force, il vous sera toujours donné l'exaucement, et si vous ne le sentez pas physiquement, votre âme en tirera son utilité, et ensuite celle-ci sera aussi transmise au corps pour ce qui lui est utile. Mais parfois la faiblesse du corps est aussi utile pour pousser l'homme toujours plus intimement vers Moi, et alors l'apport de Force se déroulera certainement, car Je Me baisse vers chaque fils pour l'aider dans sa misère. Et en vue de la fin prochaine vous avez encore besoin de beaucoup de Force et d’Aide, souvent vous croyez être trop faibles vis-à-vis des exigences qui vous sont imposées du point de vue spirituel et terrestre, mais vous ne devez pas être faibles, parce que Ma Force est toujours à votre disposition, et vous pouvez la demander à chaque instant. Déjà seulement une pensée que vous M’envoyez en Me demandant de vous transmettre cette Force n’est pas envoyée en vain, parce qu'aucune prière qui est tournée vers Moi en Esprit et en Vérité, qui n’est pas prononcée seulement par les lèvres, mais est ressentie par le cœur n’est envoyée en vain. D'abord la Force remplit votre âme, parce qu'elle doit être pourvue en premier, parce qu'il s'agit de son mûrissement tant que vous marchez encore sur cette Terre. Mais le corps sera aussi restauré, il lui arrivera sensiblement la Force si seulement vous croyez que Je vous aime et que Je veux vous libérer de toute misère. Mais cela est aussi le but de toute misère, que vous Me demandiez de l'Aide, que vous cherchiez le lien avec Moi et que maintenant au travers de ce lien Ma Force puisse maintenant vous inonder, de sorte que vous vous sentiez toujours forts, si seulement vous vous ouvrez à Moi au travers d’intimes pensées, pour que Je puisse vous donner ce que vous désirez : la Force et la Grâce et un esprit éclairé qui Me reconnaisse partout et dans chaque événement, pour qu'ensuite vous appreniez aussi à M’aimer de sorte que l'amour nous unisse toujours plus solidement et qu’ensuite toute faiblesse tombe de vous parce qu'alors vous marchez avec Moi et vous êtes nourris par Moi à chaque instant avec la Lumière et la Force.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le destin de la vie promeut le mûrissement

B.D. 7524 from 17. février 1960, taken from Book No. 79

De Ma Part il vous est offert toute possibilité de développement, parce que tout votre parcours de vie est déterminé par Moi de sorte qu’il vous donne toujours de nouvelles opportunités de travailler sur votre âme. Toujours de nouveau vous rencontrerez de telles opportunités, dans lesquelles vous devez vous affirmer, où vous devez laisser devenir active votre volonté, où vous-mêmes donc devez vous ajuster et maintenant il dépend de vous le fait de comment vous mettez en harmonie votre action et votre volonté avec Mes Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain qui doivent être à la base de chaque action que vous faites ou ne faites pas. Et votre destin de la vie est seulement orienté de sorte que vous soyez stimulés à agir dans l'amour. Il vous est toujours de nouveau créé des opportunités, dans lesquelles vous devez penser au prochain et ensuite affirmer votre amour pour Moi. Mon unique souci est de vous aider à la transformation de votre être, et donc Je M’exprimerai toujours de sorte que vous soient offertes des possibilités d'exécuter cette transformation. Votre destin de vie est établi par Moi, mais toujours seulement de sorte qu’il vous serve au mieux pour que votre âme puisse mûrir lorsque votre volonté est bonne, c’est-à-dire si elle vise le perfectionnement sur la Terre. Alors vous pouvez reconnaître dans tout ce que vous rencontrez toujours seulement Ma Main qui vous guide, de sorte que ce soit à l'avantage de votre âme. Et donc vous devez prendre sur vous avec résignation tout ce qui vient à votre rencontre comme destin. Cela est prévu dans Mon Plan de Salut de l'Éternité, et il est exécuté dans l'Amour et dans la Sagesse toujours pour votre bien. En Vérité il n'existe pour vous aucun désastre, parce que même si matériellement il est reconnu comme tel, spirituellement c’est seulement une possibilité de mûrissement pour votre âme, et il dépend seulement de vous-mêmes qu’un tel désastre devienne un avantage pour vous, qu’il se manifeste comme une bénédiction pour votre âme. Il dépend de votre volonté, comment celle-ci se dispose, si elle cherche le lien avec Moi et s’y conforme et ensuite tout sera pour elle une bénédiction quoi qu’elle fasse ou pense. Tout ce que le destin fait arriver sur un homme, doit avoir un bon effet pour celui s’il s'unit intimement avec Moi, parce que celui-ci n'est plus abandonné par Moi et il dépassera chaque vicissitude apparemment difficile, parce que Moi-même Je suis à son côté du fait de son intime lien avec Moi. Et ainsi son destin se résout vraiment tout seul et prend un bon cours si l'homme est et reste lié seulement avec Moi. Et le lien avec Moi est le but et l’objectif de chaque événement, cependant chaque homme ne l’établira pas et donc il devra souvent souffrir longtemps avant qu'il entreprenne la voie vers Moi ; car ensuite Je peux lui enlever chaque poids lorsqu’il Me le confie et Me demande de l’Aide. Mais il doit toujours se rappeler que de Ma Part Je favorise toujours seulement son mûrissement sur la Terre et que tout ce qui survient à un homme sert à ce mûrissement, il doit considérer qu’il dépend de lui-même combien de temps il sera chargé par de tels coups du destin, et qu’il sera libéré dès qu'il établira lui-même l'intime lien avec Moi, il doit se rappeler que du fait de cet intime lien il doit revenir à Moi, dont lui-même s’est volontairement éloigné.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La foi ferme - la prière en Esprit et en Vérité

B.D. 7525 from 18. février 1960, taken from Book No. 79

Il devrait vous suffire que Je vous assure toujours de nouveau de Mon Aide. Vous devriez croire et attendre patiemment Mon Aide, parce qu'aucun appel de demande que vous M’avez envoyé en Esprit et en Vérité ne reste non-entendu. Seulement dans la Force de la foi se trouve l'exaucement, et lorsque Je vous parle toujours de nouveau et que Je vous assure Mon Aide, il ne vous devrait alors pas être difficile de croire dans l'Amour d'un Père Qui veut aider Son fils. Mon Amour pour vous est très puissant, seulement vous ne vous en sentez pas touchés, parce que vous ne Me portez pas le même amour, vous devez être léger et ravi, et Me laisser seulement vous pourvoir. Vous pouvez être ravi, tant que vous êtes certains qu'un Père veille sur vous et vous guide fidèlement à travers votre vie terrestre. Vous ne devez pas craindre ni être hésitants à aucun moment ni à aucun instant, parce que l'Amour du Père vous porte outre tout, parce que vous êtes Mes fils que Mon Amour a créés. Et il n'existe rien que Je ne puisse pas affronter, même si à vous cela semble infranchissable, il n'existe rien qui pour Moi serait impossible. Seulement votre foi est encore trop faible et donc vous-mêmes rendez souvent impossible avec vos doutes dans Mon Amour et dans Ma Puissance ce qui pourrait être suspendu à tout instant. Mais vous expérimenterez certainement Mon Aide, parce que vous-même vous arriverez à cette foi ferme si seulement vous luttez toujours pour celle-ci. Je veux qu’en tant que Mes fils vous expérimentiez aussi Mon Amour et celui-ci s'offrira à vous et vous aidera là où cela est nécessaire, pour que vous Me reconnaissiez comme votre Père, pour que vous appreniez à M’aimer et éclatiez toujours plus ardemment dans vos cœurs pour Moi. Parce que Je veux Être uni avec vous par votre amour. Et lorsque vous M'aimez, alors votre prière pour Moi sera aussi une prière en Esprit et en Vérité, vous parlerez avec Moi comme un fils avec son Père, et il vous sera garanti la satisfaction de votre demande à travers l'intériorité avec laquelle vous vous tournez vers Moi et désirez Mon Aide. Mais vous hésitez et vous ne vous confiez pas entièrement à Moi pour que Je prenne dans Ma Main votre destin, pour que Je guide tout comme cela est bien pour vous, pour que Je vous assiste spirituellement et matériellement et pour que Je vous protège contre les forces malignes qui cherchent à vous tirer en bas. Mais votre cœur appartient déjà à Moi, votre volonté est tourné vers Moi et votre foi sera d’autant plus solide que plus intimement vous vous poussez vers Moi, que plus vous vous unissez avec Moi et demandez Mon Amour. Il vous sera donné, parce que Je ne le refuse à aucun homme qui Me désire sérieusement Moi et Mon Amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La libre volonté de l'homme

B.D. 7526 from 20. février 1960, taken from Book No. 79

Il est tenu compte de la volonté de l'homme. Même Mon adversaire le sais et donc il s’efforce d'agir aussi sur la volonté et il peut même souvent enregistrer des succès, parce que l'homme est encore souvent dominé par une volonté tournée vers lui, avant de M’avoir trouvé et de dérouler maintenant consciemment l'éloignement de Mon adversaire. Ni Moi ni lui n’agissons par contrainte sur l'homme, mais Moi comme lui nous luttons pour sa volonté et cherchons à le conquérir. Mais l'homme se décide lui-même. Et selon sa volonté Je peux maintenant M’approcher de lui ou bien Mon adversaire peut prendre possession de lui. Donc les deux parties se donnent du mal pour conquérir justement la volonté de l'homme. Mais cette volonté est respectée car cette volonté est libre, même si Mon adversaire n'a aucun égard, mais il est impuissant vis-à-vis d'une volonté tournée vers Moi. Donc déjà cela est un grand point en faveur de l'âme, lorsque l'homme est de bonne volonté pour M’écouter et donc pour Me donner la possibilité de lutter pour son âme. Seulement alors Je peux lui parler, alors l'âme sentira la Force qui se trouve dans Mon Discours et elle se tournera toujours davantage vers Moi, plus elle écoutera Ma Parole dans la bonne volonté de faire ce qui est juste. Mais si elle se détourne, lorsque résonne Ma Parole, alors Mon adversaire peut prendre possession d'elle, parce qu'alors il communique ouvertement avec celui qui lui est encore soumis. Ainsi des luttes se déroulent toujours entre les Forces de la Lumière et celles des ténèbres pour l'âme de l'homme. Et de celles-ci seulement provient le résultat quant aux Forces qui remportent la victoire. Parce que l'âme peut choisir librement la voie qu'elle veut parcourir, elle ne peut pas être entravée et elle ne le sera pas, ni de la Partie bonne ni de la partie maligne. Elle peut toujours seulement être influencée, mais la décision dépend d’elle-même. Et donc vous devez vous occuper de votre volonté afin que vous ne vous livriez pas à celui dont vous devez vous libérer et vous le pouvez dans la vie terrestre. Parce que votre libre volonté est votre intime pensée, votre intime désir, et il s'oriente ou vers Moi ou vers Mon adversaire. Et la vie terrestre s’approche de vous en fonction de votre volonté, de même Mon Plan de Salut a été établi en fonction de votre volonté, et tous les événements s'approchent de vous selon destin qui est fonction de cette volonté et il vous est toujours offert l'occasion de changer votre volonté, si d'abord elle était encore tournée vers l'adversaire, pour qu’elle se tourne vers Moi et maintenant Je l'attirerai avec une douce Force, mais Je n’agis jamais par contrainte, pour ne pas mettre en danger la libre volonté. Vous-mêmes Me donnez le résultat vers quel Seigneur/seigneur vous vous donnez en propre, vous-mêmes orientez votre volonté et de Ma Part elle sera toujours respectée, comme aussi de la part de Mon adversaire, elle ne peut jamais être obligée de se tourner vers lui-même par contrainte. Et ainsi sachez que vous-mêmes décidez de votre sort pour l'Éternité, que vous-mêmes prenez la voie vers Moi, mais que vous pouvez aussi rester avec Mon adversaire, mais alors vous devrez aussi en supporter irrévocablement les conséquences, lorsqu’un jour sera terminée la vie terrestre qui vous avait été donnée seulement dans le but du changement de votre volonté, ce qui peut vous procurer une totale libération de la forme, mais aussi une captivité renouvelée, selon comment vous valorisez le Don de Grâce de la vie terrestre pour le salut de votre âme. Mais la liberté de la volonté vous est toujours garantie, parce que vous devez Me choisir en toute liberté comme votre Seigneur et vous éloigner de Mon adversaire. Mais Je vous assisterai à chaque instant si seulement vous vous tournez vers Moi lorsque votre volonté se détache de Mon adversaire. Parce qu'alors vous M’appartenez et Je ne vous laisse pas dans l’éternité, vous resterez Miens éternellement

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Nom sanctifié de Jésus

B.D. 7527 from 21. février 1960, taken from Book No. 79

Vous êtes protégés contre toutes les agressions de Mon adversaire lorsque vous lui opposez le Nom de Jésus qui doit être prononcé en toute intériorité, si vous voulez expérimenter son efficacité. Parce qu'alors l’adversaire vous laissera, dès qu'il doit reconnaître que vous suivez Jésus, que vous êtes entrés dans Son Camp, où il ne peut pas vous suivre. Mais d'abord vous-mêmes devez croire en Jésus Christ, intérieurement vous devez être pleinement convaincu que Moi-même Je Me suis incorporé en Lui pour vous sauver vous les hommes. Cette foi ferme et convaincue fait de vous Mes fils, elle fait de vous des déclarants de Jésus Christ, et dorénavant vous remporterez la victoire, lorsque Mon adversaire veut vous opprimer en tant qu’ennemi de vos âmes et procède contre vous. Alors il suffit d’une pensée tournée vers Jésus Christ et l'autre vous laissera, parce que Jésus Christ l'a vaincu à travers Sa mort sur la Croix et parce qu'avec Son Sang il a payé le prix du rachat pour vos âmes, donc l'adversaire n'a plus aucun droit sur vous, dès que vous voulez appartenir à Moi.

Seulement les faibles ou les mécréants sont encore sa proie, parce qu'ils n'ont aucune Force pour la résistance, même s’ils veulent lui échapper, mais leur volonté est aussi trop faible pour s'éloigner de lui et ainsi ils lui restent attachés tant que lui-même ne se tourne pas vers Jésus Christ pour qu'Il les aide dans leur misère. Et si maintenant vous vous trouvez dans la misère corporelle ou spirituelle, alors sachez que l'adversaire vous opprime et alors unissez-vous solidement et intimement avec Jésus Christ, prononcez Son Nom sanctifié, et sachez aussi qu'alors vous êtes unis avec Moi-Même, Que Je Suis Un avec Lui Qui est mort pour vous les hommes sur la Croix. Et J’entendrai votre appel de demande et J’étendrai sur vous Ma Main protectrice, pour que celui-ci doive vous laisser, pour que rien ne puisse vous arriver, parce que face à Moi l'adversaire est impuissant et vous pouvez désirer et recevoir à chaque instant Ma Force et Mon Aide. L'Homme Jésus a été Mon Enveloppe lorsque Je suis descendu sur la Terre en bas vers les hommes qui étaient dans la misère, l'Homme Jésus S’est préparé Lui-Même comme Enveloppe pour Moi, Il a vécu et opéré dans l'Amour, à travers l'Amour Il S’est spiritualisé et M’a accueilli en tant que l'Éternel Amour totalement en lui. L'Homme Jésus Était Amour, et donc Il Était Dieu qui Est l'Éternel Amour. Moi-même Je pouvais demeurer en Lui, Je pouvais L’irradier totalement et Le remplir avec Mon Esprit d'Amour, Je pouvais spiritualiser Son Enveloppe humaine, pour qu'Il n'ait plus besoin d'aucun développement ultérieur et puisse monter en même temps au Ciel avec l'Âme, dans Mon Règne qui n'est pas de ce monde. Et vous devez toujours de nouveau invoquer ce Jésus dans chaque oppression du corps et de l'âme, vous devez prononcer avec respect Son Nom et vous pouvez vous servir à tout instant de cette Force, lorsque vous êtes dans la misère. C’est le Nom le plus saint dans le monde, et tous les Anges dans le Ciel plient leur genou devant Lui, ils louent et glorifient Son Nom sans arrêt, et ils Le remercient sans interruption pour Sa Libération, pour l'Œuvre de Miséricorde qu'Il a porté sur la Terre sur la Croix pour tous les hommes du passé, du présent et du futur. Et la Force de Son Nom arrivera toujours de nouveau à Effet, Il entendra chaque appel qui monte vers Lui. Le Père en Jésus prendra soin de tous ceux qui ont besoin de Son Aide, Je Serai toujours et constamment votre Aide dans la misère spirituelle et terrestre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Transmettre l’évangile de Jésus Christ

B.D. 7528 from 22. février 1960, taken from Book No. 79

Chaque homme qui prêche l’évangile contribuera à la rédemption des âmes en cherchant à apporter au prochain Ma Parole qui renferme la doctrine divine d’amour. Chacun qui exhorte le prochain à l’amour annoncera cet évangile, pourvu qu’il enseigne en même temps que ce sont les commandements les plus importants que J’ai donnés aux humains, et qu’il porte à leur connaissance l’effet qu’aura l’accomplissement de ces commandements. Tout ce qui contribuera à former les humains à l’amour sera déjà du travail rédempteur, parce que l’homme se rachètera seulement par l’amour, et parce qu’il faut pratiquer l’amour pour ainsi rendre possible la rédemption de sa propre âme. Car alors, l’amour cherchera toujours la liaison avec Jésus Christ, le divin Rédempteur, Qui maintenant ne peut apporter la vraie rédemption qu’aux hommes qui croient en Lui ....

Il faut irrévocablement que l’homme trouve Jésus Christ parce qu’une rédemption sans Lui n’est pas possible .... Et pour cette raison tous ceux qui dévoilent Jésus Christ au prochain ou qui l’amènent à Lui exécutent un travail rédempteur .... C’est un travail dans la vigne ou un dispersement de la semence .... c’est à dire de la divine doctrine d’amour ... dans les cœurs humains. C’est un travail conscient exécuté par l’homme pour le salut de l’âme du prochain.

Celui qui a trouvé Jésus Christ, celui qui a trouvé par Lui la rédemption du péché et de la mort, celui-là ne se lassera pas de vouloir L’annoncer aussi au prochain et de l’aider à trouver lui aussi la libération .... Celui qui a lui-même trouvé Jésus Christ n’aura pas de repos avant que le prochain ne L’ait trouvé aussi, donc il parlera toujours de nouveau de l’amour en suggérant au prochain de s’engager aussi sur le chemin de l’amour qui a pour but Jésus Christ .... Il n’aura pas de repos avant que l’autre n’ait trouvé la rédemption du péché et de la mort.

Tant que l’homme reste à l’écart du divin Rédempteur Jésus Christ, l’amour n’a pas encore gagné de puissance en lui, car l’amour connaît et reconnaît le divin Rédempteur, et ne peut pas faire autrement que de Le proclamer .... Et celui qui a trouvé Jésus Christ ne peut pas faire autrement non plus que d’annoncer Son évangile de l’amour à tous ceux avec qui il entre en contact ....Il sera infatigable dans son activité pour Lui, et par là il M’amènera beaucoup d’âmes, car il leur présentera Ma Parole, comme c’est la tâche de chacun qui reçoit lui-même Ma Parole, qui la désire et pour cette raison donc Je l’aborde .... peu importe que ce soit directement ou par la lecture ou par l’audition de Ma Parole. Car si vous désirez écouter Ma Parole, c’est toujours Moi-même Qui vous aborde, vous autres les hommes ....Et pour toutes ces raisons la propagation de l’évangile est très nécessaire, et sera béni chacun qui se dévouera à cette mission d’aide et de rachat de l’âme du prochain en lui apportant la connaissance de la cause et de la raison pour laquelle il faut qu’il soit racheté s’il veut être bienheureux un jour ....

Celui qui vit dans l’amour a trouvé Jésus Christ, et la lumière de la connaissance brille en lui ....Mais celui qui n’est pas encore racheté a besoin d’enseignement, il faut que l’image du divin Rédempteur Jésus Christ lui soit mise devant les yeux et qu’il soit exhorté à se tourner vers Lui en Le priant d’étendre sur lui aussi l’effet de Son œuvre de rédemption ....Et c’est pourquoi chacun qui portera Mon évangile dans le monde sera béni, car il M’amène des âmes qui ont été longtemps perdues et qui seront sauvées par Jésus Christ Lui-même Qui les a rachetées Lui-Même par Son sang, ....

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Durée du temps du retour à Dieu

B.D. 7529 from 23. février 1960, taken from Book No. 79

Et même si l'Œuvre de retour s'étend sur l'Éternité, un jour J’atteindrai Mon but, et tout ce qui était mort et M’était devenu infidèle sera revenu vers Moi dans la libre volonté et donc des « créatures » seront devenues des « fils », comme le prévoit Mon Plan d'Éternité. Combien de temps durera ce processus de Retour dans la patrie, dépend entièrement de la libre volonté du spirituel qui, dans sa dernière épreuve de vie terrestre, en tant qu’homme, doit mettre à l'épreuve sa volonté. Et vu que la libre volonté échoue souvent, parce qu'elle ne dépasse pas cette dernière épreuve, il ne suffit pas d’une période de Libération, mais il en faut toujours de nouvelles pour de nouvelles époques de développement. Et donc on peut parler d'Éternité, tant que ce processus n’est pas arrivé à la fin. Mais ces parcours de développement sont des temps de misère et de tourments. Et déjà seulement pour cela Je cherche à les abréger pour vous, et Ma préoccupation constante est de vous influencer pour que vous atteigniez votre but autant que possible dans un tel parcours de développement, dans une période de Libération, et que vous-mêmes changiez votre être et cherchiez sérieusement l'unification avec Moi, parce qu'alors vous êtes proches de la perfection, vous êtes proches du but. Pour Moi mille ans sont comme un jour. À Moi-Même le temps durant lequel vous vous trouvez en arrière de Moi importe peu, mais c’est vous qui souffrez lorsque vous allongez démesurément le temps du retour et où donc vous devez supporter d’incommensurables tourments et des misères. Et vu que Je vous aime, vous Me faites pitié, et seulement pour cela Je cherche à vous conquérir dans le temps le plus bref, parce que Moi Seul sais quel temps est derrière vous et ensuite aussi devant vous, lorsque vous échouez dans cette vie terrestre. Je connais votre parcours de développement, et Je ne voudrais rien de plus volontiers que celui-ci puisse finir lorsque vous abandonnez votre dernière forme en tant qu’homme sur cette Terre. Je ne voudrais pas que vous ayez à souffrir encore longtemps, Je voudrais vous préparer toutes les béatitudes dans Mon Royaume. Mais Je peux seulement le faire lorsque vous-mêmes vous vous êtes formé de sorte que vous soyez proches de votre état d’Ur. Mais si cette transformation dans la vie terrestre n’a pas eu lieu, Je ne peux alors pas vous épargner un parcours répété à travers les Créations, et alors il se passera de nouveau une Éternité jusqu'à ce que, en tant qu’homme sur cette Terre, vous puissiez prendre de nouveau la dernière décision dans la libre volonté. Parce que seulement la libre volonté vous porte près du but, même lorsque Mon Amour pour vous est infini, Je ne peux de toute façon pas ignorer votre volonté et vous créer un sort que vous ne méritez pas du fait de votre volonté est encore détournée de Moi, et donc vous ne pouvez pas être appelés parfaits. Or votre sort dépend de votre maturité, ou bien aussi, votre volonté toute seule détermine le sort de l'âme, de l'esprit d’Ur autrefois tombé et qui doit revenir à son Origine, à Moi, Qui suis le Dieu et Créateur de vous tous, Qui suis aussi votre Père. Un jour J’atteindrai Mon objectif, un jour vous reviendrez de nouveau à Moi. Combien de temps cela demandera, c’est vous qui le décidez dans votre stade d’homme. Donc vous portez une très grande responsabilité durant le temps de votre marche terrestre, et vous devez toujours vous rappeler de cela et tout faire ce que J’exige de vous par Ma Parole. Parce que Je suis Moi-même dans Ma Parole Je viens près de vous dans la vie terrestre et Je vous annonce Ma Volonté. Si vous satisfaites celle-ci, alors vous vous approchez de votre perfection, et vous atteindrez le but qui vous est fixé avant que vous terminiez votre vie terrestre. Et ensuite les atroces tourments et les misères seront finis pour vous, et vous entrerez dans Mon Royaume qui est un Royaume de Lumière et de Béatitude, et vous le reconnaîtrez comme votre vraie Patrie. Et Je voudrais seulement crier à tous les hommes : faites ce qu’il faut pour atteindre votre but durant cette vie terrestre, employez bien votre volonté, alors vous marcherez dans Ma Volonté, alors vous changerez aussi votre être et deviendrez ce que vous étiez au début, des êtres qui peuvent se réjouir de la Lumière, de la Force et de la Liberté dans le Cœur du Père, des êtres qui sont incommensurablement bienheureux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Travail conscient sur l'âme

B.D. 7530 from 24. février 1960, taken from Book No. 79

Personne ne doit compter sur le fait qu’il lui reste encore beaucoup de temps pour travailler sur son âme, parce qu'aucun ne sait quand viendra sa dernière heure. L'homme doit vivre comme si chaque jour était le dernier qui lui reste. Il doit être diligent dans son activité pour le bien de son âme. Il ne doit laisser passer aucun jour sans avoir déroulé une œuvre d'amour. Il doit assister son prochain par tous les moyens, il doit penser à son Dieu et Créateur et établir avec Lui le rapport d'un fils avec son Père, il doit prier chaque jour son Père, et se recommander à Lui et à Sa Grâce. Il doit se confier à Lui et demander Sa Protection et Sa Conduite, il doit s'unir mentalement avec le monde de la Lumière, il doit toujours seulement vouloir le bien et alors il fera aussi ce qui est dans la Volonté de Dieu. L’homme peut contribuer à ce que son âme mûrisse rapidement sur la Terre, si seulement il exécute consciemment ce travail sur son âme, ce qui signifie qu'il doit se tenir toujours devant les yeux pourquoi il marche sur cette Terre, et ensuite vivre toujours comme cela correspond à la Volonté de Dieu, lorsqu’il s'acquitte des Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Et il peut exécuter cela chaque jour, si seulement il tient à poursuivre son développement, donc il vit en conséquence sa vie terrestre. Mais il ne doit pas renvoyer ce travail, parce qu'il ne sait pas pour combien de temps il vit encore sur la Terre. Le savoir de cela lui est retenu, et c’est bien ainsi, autrement il ne serait pas libre dans sa volonté. Mais il est facilement en danger de renvoyer avec légèreté le travail sur son âme, toujours en comptant avoir encore beaucoup de temps pour penser sérieusement à son âme. Personne ne sait quand viendra son heure, et elle peut le surprendre tout à coup, alors vous vous repentirez amèrement, lorsque dans le Règne de l'au-delà vous reconnaitrez ce que vous avez manqué sur la Terre. Beaucoup d'hommes entrent dans le Règne de l'au-delà totalement mal préparé, ils n'ont enregistré aucun progrès spirituel, ils ont manqué tout ce qui leur aurait apporté un progrès, ils ont vécu sur la Terre seulement pour leur corps, mais ils n'ont jamais pensé à l'âme qui seule continue à vivre après la mort du corps terrestre. Donc il doit en porter les conséquences, c’est à dire languir dans le tourment et dans l'obscurité ou bien errer dans un total désert au travers d’espaces sans limites, pauvre et malheureux, et en grand besoin. Tant que vous vivez sur la Terre vous pouvez épargner à votre âme cet horrible sort, mais vous devez évaluer la vie et exécuter quotidiennement et à chaque instant le travail sur l'âme, qui peut déjà être pour vous une pensée orientée spirituellement, parce qu'alors vous êtes assistés par des êtres de Lumière qui cherchent à vous attirer continuellement dans une région spirituelle, chose qui leur réussit si vous êtes de bonne volonté. Pensez souvent à l’heure de votre mort, et vous dépasserez toujours davantage les frayeurs de la mort, parce que plus vous travaillez sur votre âme, moins il y aura de peur en vous à l'heure de la mort, parce qu'alors vous vous êtes préparés à celle-ci, vous vivez consciemment et irez à la rencontre de la fin consciemment et sans effroi en ce qui concerne ce que toujours de nouveau vous est annoncé. Mais malheur à ceux qui vivent comme des irresponsables au jour le jour, malheur à ceux que le jour de la fin surprendra, malheur à ceux qui n’ont jamais pensé à leur âme et qui ont seulement pourvu leur corps. S'ils meurent avant ou vivent le jour de la fin, leur fin sera terrible, parce que l'âme devra porter le sort que l'homme lui-même lui a préparé sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Propagation de la Parole divine

B.D. 7531 from 25. février 1960, taken from Book No. 79

Vous devez annoncer mon pur évangile ....Il y a une grande détresse spirituelle parmi les hommes qui n'entendent plus Ma pure Parole, parce qu'ils ne croient pas, parce que leur foi n'est pas une foi vivante qui leur ouvrirait l'intelligence de Ma Parole, où qu'elle leur soit offerte .... Car s'ils la demandaient dans une foi vivante, alors en vérité la Parole leur serait donnée de manière qu'ils la comprennent et qu'ils puissent en tirer de la force. Mais cette foi vivante manque aux hommes, de même que la force de l’esprit manque aux proclamateurs, force qui leur rendrait possible de recevoir Ma Parole de Moi-même, ou bien qui Me rendrait possible de parler Moi-même aux hommes à travers ces proclamateurs. Car seule, cette Parole communiquée par Moi a la force de pénétrer jusqu'au cœur de l'homme et d’y devenir effective. Et c'est pourquoi vous devez partout mentionner Ma Parole qui vous est communiquée directement de la hauteur et qui peut en vérité vous mettre dans l’abondance de grâce de l'évangile lorsque vous la recevez avec gratitude et que vous ne vous bornez pas à l’écouter, aussi mettez Ma Parole en pratique de façon appropriée.

Vous devez annoncer Ma Parole en toute occasion, car il faut que les hommes soient informés de Mon évangile, il faut qu'ils entendent parler de Ma divine doctrine d'amour, il faut qu'ils connaissent Ma volonté pour qu’alors ils vivent sur la terre selon Ma volonté, pour qu'ils suivent Mes commandements d'amour et pour qu'ils adaptent constamment leur conduite aux règles de Mon évangile. Car il n'y a pas d'autre possibilité pour arriver à un changement dans l'essence de l'homme, c'est la seule possibilité pour lui de se changer lui-même en amour et d’atteindre ainsi le but de son existence sur la terre. C'est pourquoi toujours de nouveau Je vous amène Ma Parole de la hauteur à vous autres, les hommes, c'est pourquoi Je profite de chaque occasion où Je peux Me révéler à un humain afin de, par son intermédiaire, atteindre tous les hommes pour les informer tous de Ma volonté et de Mes commandements.

Et ce que vous pouvez faire pour propager ainsi Ma Parole, pour répandre Mon évangile dans le monde, vous devez donc le faire en démontrant aux hommes la grâce extraordinaire à laquelle, vous les hommes, vous pouvez participer au moyen de l’Apport de Ma Parole. Vous devez leur faire connaître le Dieu Vivant avec Qui vous devez chercher à établir le contact en tant qu’êtres humains, le Dieu Vivant Qui veut être reçu dans vos cœurs et Dont il faut vous approcher vous-mêmes dans le désir de vous unir à Lui. Vous devez leur annoncer que Je suis le Père des humains depuis toute éternité et que Je veux donc être reconnu comme Père .... Vous devez les convaincre d’adopter une foi vivante, donc leur annoncer les commandements d’amour dont l’accomplissement fera naître en eux une foi vivante tout en réveillant l’esprit en eux de manière que spontanément ils s’approcheront vivement de Moi en effectuant l’union avec Moi parce que leur caractère se sera changé en amour, et dès ce moment cet amour se pressera pour atteindre l’Amour .... Car c’est l’Eternel Amour Qui Se révèle à vous autres les humains, c’est l’Eternel Amour Qui a la nostalgie de Ses enfants, c’est le Père d’Eternité Qui Se penche vers vous pour porter à votre connaissance Sa volonté. Et vous allez voir que les propagateurs de Mon évangile seront bénis, ils connaîtront Mon Amour, Ma grâce et Ma protection tant qu’ils vivront sur terre et puis ensuite dans le royaume spirituel car ils M’auront été de fidèles serviteurs qui recevront leur récompense ....

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Amour infini de Dieu

B.D. 7532 from 26. février 1960, taken from Book No. 79

Éternellement vous devez expérimenter Mon Amour et Ma Grâce, parce que Je ne vous laisse pas tomber même s’il se passe encore une l'Éternité jusqu'à ce que vous reveniez à Moi librement. Alors vous serez poursuivi par Mon Amour et Ma Grâce, Je serai toujours prêt à vous sauver, Je vous guiderai toujours des Dons de Grâce sans mesure et il dépendra toujours seulement de vous-mêmes si vous acceptez Mon Amour et Ma Grâce afin qu’ils puissent devenir efficace sur vous. Même si vous M’êtes encore infidèles, même si vous vous tenez consciemment loin de Moi, vous êtes des êtres faibles et sans défense que Mon adversaire tient encore dans son pouvoir et qui, avec leur propre force, ne peuvent pas se libérer de lui. Mais d'abord ils doivent s’offrir à Moi dans la libre volonté, seulement alors Je peux les pourvoir avec la Force et pour qu'ils suivent cette direction de volonté, Je leur tourne toujours de nouveau Mon Amour et Ma Grâce ; Je les poursuis avec Mon Amour et un jour J’obtiendrai qu'ils se tournent consciemment vers Moi et que maintenant ils acceptent Mon Amour et Ma Grâce. Alors ils sont sauvés pour ce temps et pour l'Éternité. Mais la liberté de la volonté détermine la durée du temps de leur éloignement de Moi, la liberté de la volonté doit être observée, car seulement celle-ci évalue Mon Amour et Ma Grâce. L'être peut ainsi parcourir la voie du retour vers Moi en un temps très bref, dès qu’il Me tourne de nouveau sa volonté. Mais vu qu’il ne peut pas être forcé, cela peut justement durer une Éternité jusqu'à ce qu’il prenne la voie du retour vers Moi. Donc Mon Amour s’efforce continuellement d'agir sur la volonté de l'être lorsqu’il marche comme homme sur la Terre. Je déverse sur lui des grâces qui peuvent inciter l'homme à chercher la liaison avec Moi et aussi à tourner consciemment sa volonté vers Moi. Mais cela peut aussi être sans succès, parce que Mon adversaire cherche aussi à agir sur la volonté et souvent acquiert plus de succès. Mais Mon Amour et Ma Patience sont infinis, Je ne cesse pas de courtiser l'amour des êtres, et J’emploie certains moyens qui sont tous adéquats pour changer sa volonté et donc ce sont des moyens de Grâce d’une haute valeur, parce que vous tous êtes Mes fils et l'Amour d'un Père ne cesse pas, il se préoccupera pour le fils et il s’efforcera jusqu'à ce qu’il ait trouvé la Béatitude qu’il peut trouver seulement dans l'union avec le Père de l'Éternité. Même si Je n’atteins pas Mon But dans une période de Libération, Mon Amour ne renonce pas de toute façon à vous, il doit seulement de nouveau employer des moyens tels que vous les hommes ne les reconnaissez pas comme provenant de l'Amour de Dieu. Je dois vous faire faire un parcours renouvelé à travers les Œuvres de la Création avec pour but final qu'un jour en tant qu’homme vous pourrez de nouveau vous décider pour ou contre Moi. Mais même alors Mon Amour est à l'Œuvre, et un chemin terrestre renouvelé est une Grâce pour l'être, parce que cela le porte irrévocablement vers le Haut, cela lui donne de nouveau l'occasion de sortir de l'abîme et d’arriver en haut, et un jour il atteindra de nouveau le stade d’homme. Et à nouveau Mon Amour et Ma Grâce seront efficaces, dès que l'être ne M’opposera plus aucune résistance, et un jour J’atteindrai le But: L'être s'unira de nouveau avec Moi dans l'amour et alors il sera dans l’éternité ineffablement bienheureux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Chemin à vide de la vie

B.D. 7533 from 27. février 1960, taken from Book No. 79

Vous commencez votre vie terrestre dans l’ignorance du but de votre vie terrestre – vous arrivez seulement lentement à la connaissance de vous-mêmes, et alors vous avez besoin d'être instruits sur le sens et le but de votre existence. Mais cette instruction vaut pour vos biens corporels et souvent il peut se passer longtemps jusqu'à ce que vous vous rendiez compte d'une vie spirituelle, jusqu’à ce que vous pensiez à votre âme et à ses nécessités. Si maintenant vous êtes instruits de la manière juste, c'est-à-dire si votre regard est guidé vers votre développement spirituel, alors votre âme peut aussi se prévoir et s'affirmer avec son désir – il peut être mené, outre la vie purement corporelle, une vie spirituelle qui procure du gain à l'âme. Mais l'homme enregistrera peu de succès spirituel parce qu'il s’occupe seulement de sa vie terrestre, parce qu'il couvre seulement les besoins du corps, mais laisse inaperçue son âme. Seulement lorsqu’il se rend compte que le but et l’objectif de la vie terrestre est autre que seulement le bien-être du corps, seulement alors on peut parler d'un début de vie spirituelle. Mais auparavant la vie terrestre est une marche à vide – elle est vécue inutilement pour l'âme, pour le développement spirituel de l'homme. Chaque homme cependant a l'occasion d'avoir clarification sur le sens et le but de l'existence. Seulement ces éclaircissements ne trouvent pas toujours crédibilité chez lui, et alors l'âme est très désavantagée. Et souvent il peut se passer longtemps jusqu'à ce que l’homme commence à admettre l'inutilité de sa tendance terrestre et ensuite à tendre vers un autre but spirituel. Mais il doit être laissé libre sur la direction où il tourne ses pensées et sa volonté – mais il lui arrive toujours des enseignements – et il dépend seulement de lui si ces enseignements l'aident à la connaissance, s'il tire bénéfice du savoir qui lui est donné. Il doit s'approprier ce savoir dans la libre volonté, il doit simplement vouloir s'acquitter du juste but de la vie. Alors pour être assisté lui-même se tournera vers ce Pouvoir qu’il reconnaît être au-dessus de lui et alors il sera aidé à arriver à la juste connaissance et il vivra maintenant sa vie consciemment sur la Terre. Parce qu'à l'homme il a été donné l'entendement – il peut réfléchir ou examiner tout en pensées, alors il peut se décider et il dépend uniquement de sa décision s'il vit seulement matériellement ou bien tend aussi vers le spirituel. Et bien que maintenant il dépende seulement encore de sa volonté s'il pense d’une manière juste, de toute façon il lui est toujours offert la possibilité d'arriver à la juste connaissance. Il ne sera pas laissé sans assistance et il lui est toujours possible de trouver et de marcher sur la voie juste de sorte que sa vie terrestre ne sera plus une marche à vide, mais elle peut lui apporter un grand développement spirituel. En fin de compte sa volonté sera toujours déterminante, parce que celle-ci est libre et ne peut être d’aucune manière contrainte dans sa direction. Mais de la part de Dieu il sera tout fait pour orienter cette volonté de sorte qu’elle se tourne automatiquement vers Dieu, et il lui est aussi donné l’assistance nécessaire pour qu’il arrive au juste but.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Action de l'esprit dans l'homme

B.D. 7534 from 28. février 1960, taken from Book No. 79

Mon esprit doit agir en vous. Ma Force doit devenir puissante en vous, parce qu'alors J'agis en vous et vous en Moi. Et pour combien vous vous sentiez faibles en tant qu’homme, Mon esprit vous donne Force et vigueur ce qui a un effet spirituel, Mon esprit remplit votre âme et la guide au perfectionnement. Et si vous êtes seulement pleins de Mon esprit, alors même votre faiblesse corporelle tend à disparaitre, alors vous sentez Ma Force et vous pouvez affronter tout et même dépasser les défis terrestres. Parce qu'alors vous êtes étroitement unis avec Moi et vous pouvez disposer sans limite de la Force. Mais vous devez croire et chercher dans celle–ci avec une foi convaincue le lien avec Moi, alors il ne vous est pas imposé de limites, vous pouvez accomplir ce que vous entendez faire, tout vous réussira, parce que vous n'entreprenez plus rien sans Moi. Mais qui parmi vous les hommes possède cette forte foi pour se donner inconditionnellement à Moi, pour pouvoir maintenant agir ensemble avec Moi dans sa volonté ? Vous tous n'avez pas encore cette foi qui peut déplacer les montagnes. Et donc vous êtes découragés et hésitants. Mais vous devez vous efforcer de permettre l’action de Mon esprit en vous, vous devez demander Ma Force et l'utiliser, parce qu'elle vous arrive sans limites dès que vous la demandez pour agir dans l'amour. Alors vous apprendrez aussi à croire, lorsque Ma Force se montre de façon visible en vous, Mon esprit vous guidera et vous penserez et voudrez d’une manière juste et ensuite vous demanderez aussi Ma Force là où vous en avez besoin. Je veux que vous soyez pleins de Mon esprit, mais vous devez vouloir la même chose, autrement l’action de Mon Esprit est impossible en vous. Avec une foi convaincue vous devez demander seulement à Moi, que Moi-même Je vous rende heureux avec Ma Présence, alors Mon esprit en vous doit devenir actif, parce que là où Je Suis, Je Me manifeste à travers l'esprit. Vous devez seulement croire que Je Suis avec vous et que Je ne vous abandonne plus. Et alors Mon esprit agit en vous et Ma Force coule sur vous et votre âme mûrit tant que vous demeurez encore sur la Terre. Mais lorsque Mon esprit agit en vous, alors il vous enseignera aussi de l'intérieur, il vous mettra sous forme de sentiment ce que vous devez faire ou ne pas faire, il vous transmettra de justes pensées, il vous ouvrira un savoir et attisera l'amour pour votre Dieu et Père de l'Éternité, parce que Mon esprit en vous est Ma Part qui vous tire vers Moi-Même dans l'amour, parce qu'il reste éternellement uni avec Moi inséparablement. Et donc il doit transmettre à l'homme la Force qui lui permet d’agir en lui, parce que celui-ci doit vivre dans l'amour, autrement l’action de l'esprit serait impossible. Et une vie dans l'amour lui procure irrévocablement l'apport de Ma Force, Qui est l’Éternel Amour Même. Donc l’action de l'esprit est toujours reliée avec l'apport de Force, ou bien aussi : Mon esprit est une Force qui s'offre à chacun qui vit dans l'amour. Celui-ci sera d'esprit éclairé et son âme sera pleine de Force et il sera aussi en mesure d'effectuer du travail sur lui-même. Et l'homme se rendra compte de cet apport de Force dès qu'il établit l'intime contact avec Moi et alors il l'utilisera consciemment pour agir dans l'amour. Et alors Je suis en lui et lui en Moi. Alors il agira uni avec Moi avec Ma Force.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'amour est tout - la Parole de Dieu

B.D. 7535 from 29. février 1960, taken from Book No. 79

Votre développement spirituel est promu par tout ce qui est apporté par l'Esprit de l'Amour. Si en vous la flamme de l'amour est seulement toujours nourrie, alors vous pouvez parler d'un progrès spirituel, mais sans amour vous restez arrêtés sur la même marche comme au début de votre incorporation en tant qu’homme. Il s'agit de votre volonté, de vos pensées et de vos actes. Dès que ceux-ci sont déterminés par l'amour, vous vous acquittez aussi du but de votre vie terrestre, votre âme mûrit. Mais si la force de poussée est l'amour propre dans tout ce que vous entreprenez, alors celle-ci aura un effet seulement corporel, vous ne pourrez enregistrer aucun succès pour votre âme. Mais dans chaque cœur d'homme somnole une étincelle d'amour qui doit seulement être allumée. L'homme doit seulement dérouler une petite œuvre d'amour, et cette étincelle d'amour a trouvé la Nourriture et croît, et maintenant l'homme est poussé de l'intérieur à agir toujours à nouveau dans l'amour, parce que la flamme de l'amour devient toujours plus grande tant qu’elle ne comble pas totalement l'homme et tout son chemin de vie est seulement encore une constante action dans l'amour et ensuite son amour propre devient toujours plus petit, tandis que l'amour pour le prochain augmente constamment. Mais alors lui-même a déroulé le changement de l'être de l'homme, dans le but duquel il marche sur la Terre. Ce processus de changement demande la bonne volonté de l'homme qui est libre et donc ne peut pas être forcé à dérouler des œuvres d'amour ; mais s'il est bon, alors l'homme fait tout seul ce qui correspond aux Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Et le fait que la volonté soit bonne doit être atteint à travers l'apport de la Parole divine. Dès qu'il est possible que l'homme soit interpelé par Dieu, si donc il écoute volontairement Sa Parole, il lui est donné aussi la possibilité que la volonté de l'homme se tourne vers Dieu, qu’elle se tourne vers le « Bien » et alors l’homme est aussi prêt intérieurement à faire le bien, donc à dérouler des œuvres d'amour. Et donc l'apport de la Parole divine est une nécessité et le travail dans la Vigne du Seigneur consiste à répandre la Parole divine, à guider aux hommes le Discours de Dieu, à les pousser à s'ouvrir, lorsque Dieu veut parler aux hommes à travers Sa Parole. Et Son Discours consistera toujours dans le fait de présenter comme urgents les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain et de présenter clairement leur effet. Et alors l'homme peut se décider dans la libre volonté à mener une vie dans l'amour, mais il n'y est pas forcé. Le salut de son âme dépend de comment il évalue la Parole divine, s'il n'est pas seulement auditeur, mais aussi opérateur de la Parole divine. Mais si une fois en lui il a été allumé la divine étincelle de l'amour, elle ne s'éteindra alors plus, et il recevra toujours de nouveau la Nourriture. L'Éternel Amour Même enverra toujours de nouveau Son Rayon dans le cœur et attisera toujours de nouveau la flamme de l'amour tant que tout n'éclate pas clairement et qu’un intime amour saisisse tout l'homme qui est ensuite pour le divin Créateur et le Père, que le cœur a reconnu et Que maintenant il aime avec toute son âme. Alors le but de la vie terrestre est atteint. Mais sans amour elle reste une course à vide, sans amour l'âme ne mûrit pas et sans amour il n'existe pour l'âme aucune Libération.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La juste prise de conscience doit être désirée

B.D. 7536 from 1. mars 1960, taken from Book No. 79

Il ne peut pas vous être donné par Moi la Lumière de la connaissance, si ce n'est pas votre intime désir d’avoir un esprit éclairé. Vous vous trouverez dans l'obscurité spirituelle aussi longtemps que vous ne faites rien pour la chasser. Cette obscurité est la conséquence de votre chute de Moi, elle est l'effet de l'éloignement que vous-mêmes avez volontairement mis entre Moi et vous et qui peut être suspendu seulement lorsque vous-mêmes diminuez cet éloignement, lorsque vous vous approchez de nouveau de Moi, lorsque vous rendez de nouveau possible Mon Rayonnement d'Amour à travers votre volonté. Et ce Rayonnement signifie donc l'éclairage de l'esprit pour qu’il reconquière de nouveau la connaissance à laquelle vous avez vous-mêmes renoncé à travers votre chute de Moi. Mais la connaissance doit de nouveau vous être guidée, il doit vous être ouvert un savoir pendant votre existence terrestre, pour que vous meniez consciemment votre chemin de vie selon ce savoir. Mais il faut de toute façon votre libre volonté d'accepter ce savoir lorsqu’il vous est offert, donc il ne peut pas vous arriver contre votre volonté un savoir qui ne correspond pas à la Vérité. Et donc pour la compréhension de ce savoir, pour la juste connaissance, il vous faut justement cette volonté et ce désir, autrement il vous resterait incompréhensible s'il vous était soumis sans votre désir. Et ainsi on peut bien dire que la Lumière est donnée seulement à celui qui désire la Lumière. On peut dire qu'est dans la connaissance seulement l'homme qui abhorre au plus profond du cœur l’obscurité et a la nostalgie de la Lumière, du juste savoir du but et de l’objectif de sa vie terrestre, du but et de l’objectif de la Création et du Plan de Salut de Dieu, du juste savoir sur l'Être du divin Créateur, du Plan de Libération et de la faute primordiale. Pour recevoir tout le savoir spirituel, dans l'homme il doit y avoir un fort désir que son obscurité disparaisse et que de nouveau soit allumée une lumière qui lui éclaire la voie juste vers le perfectionnement, parce qu'il voudrait la parcourir volontiers. Mais lorsque l'homme a ce désir, alors il sera sûrement éclairé par Mon Esprit, parce qu'alors il a déjà considérablement diminué la distance de Moi, à travers son désir pour la Vérité il a aussi montré son désir pour Moi et Je ne la lui refuserai certainement pas, Je lui allumerai une Lumière qui ne s'éteindra plus éternellement. L'homme se trouvera dans l'obscurité spirituelle aussi longtemps qu’il est encore loin de Moi, parce que cela signifie aussi un manque de Rayonnement d'Amour, parce que seulement avec celui-ci il peut répandre la Lumière. L'homme repousse toujours encore Mon Amour et sans Mon Amour il fait sombre en lui. Lui-même ne possède aucun amour et donc il appartient aussi à celui qui est le seigneur de l'obscurité. Et seulement lorsque lui-même se change en amour, le désir pour la Lumière se réveillera aussi en lui, et alors une étincelle s'allumera aussi en lui, elle répandra d’abord une petite Lumière et en second lieu sa volonté pourra croître en une claire flamme et ensuite lui-même ne sera plus sans connaissance, parce que l'amour lui procurera une vraie Lumière.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Grand apport de Grâce avant la fin

B.D. 7537 from 2. mars 1960, taken from Book No. 79

Dans le temps de la fin la mesure de Grâce qui est déversée sur vous augmente, parce que les exigences tournées vers vous sont très grandes et parce que Mon adversaire emploie tout son pouvoir pour vous attirer en bas dans l'abîme. Vous les hommes vous êtes faibles et avez besoin d'un grand apport de Grâce, car vous êtes irrévocablement perdus s’il ne vous est pas apporté de l'Aide, vous dépendez d'un apport inhabituel de Grâce qui vous est concédé, parce que Je vous aime et Je veux vous sauver du naufrage. Donc dans le dernier temps vous expérimenterez toujours de nouveau une Aide inhabituelle ; vous ne voudrez souvent pas voir dans cela une « Aide », parce que les hommes sont souvent durement frappés à travers des coups du destin de toutes sortes ; mais même ceux-ci sont à évaluer comme des moyens de Grâce, parce qu'à vous comme à votre prochain il est indiqué clairement la caducité de tout ce qui est terrestre et avec cela vous expérimentez aussi une indication sur votre vraie destination, donc il vous est indiqué de vous occuper de vous-mêmes et de votre tâche sur la Terre. Vous devez la considérer comme un moyen de Grâce qui vous stimule à tendre spirituellement. Le plus grand et le plus important moyen de Grâce est l'apport de Ma Parole d'en haut. Dans le temps de la fin la foi est devenue faible, même le Livre des pères n'est plus considéré particulièrement, les hommes n'en accueillent plus Ma Parole, ils la lisent seulement encore selon la lettre, mais ils ne l'évaluent plus comme Mon Discours. Donc Je dois leur parler autrement, à travers des messagers, c'est-à-dire des domestiques dévoués à Moi, Je dois guider de nouveau aux hommes Ma Parole sur la Terre. Je dois chercher la possibilité de parler aux hommes comme un père parle avec ses fils. Il doit être établi une liaison du Règne spirituel vers la Terre, aux hommes il doit être fait remarquer une activité inhabituelle de la part du monde spirituel. Mais comment chaque homme l'accueille, dépend de lui-même, de sa volonté pour le Bien et de sa disponibilité. Mais c’est une très grande Grâce que Moi-même Je vous parle dans le dernier temps et vous annonce ce qui est en train d'arriver, que Je vous initie à Mon Plan de Salut de l'Éternité, que Je vous donne l'éclaircissement sur toutes les liaisons, que Je vous donne un témoignage sur Moi-Même et sur Mon Être, sur Mon Amour infini pour vous et sur Mon Plan de l'Éternité, au travers duquel Je veux de nouveau vous reconquérir, parce qu'autrefois vous êtes allés vous perdre. Ce savoir que Je vous guide au travers de Ma Parole d'en haut, est un Don de Grâce tout à fait particulier au travers duquel vous pouvez encore être sauvé dans la dernière heure avant le naufrage, si seulement vous M’écoutez, si vous M’ouvrez votre oreille et votre cœur pour pouvoir entendre Ma Voix. Et plus on va vers la fin, plus richement Je distribuerai Mes Dons de Grâce et à vous les hommes il sera toujours de nouveau possible de Me reconnaître dans chaque événement qui vous concerne. Et seulement celui qui a le cœur entièrement fermé, n'utilisera pas les Grâces qui lui sont offertes si abondamment. Mais chacun qui est de bonne volonté peut les valoriser. Et celui qui approfondit Ma Parole qui est guidé d'en haut à vous les hommes, valorise les Dons de Grâce et il sentira dans son âme qu’il reçoit la Force et pourra dépasser sans danger le temps de la fin. Il pourra accueillir à tout instant la Force de Ma Parole qui est bénie avec Ma Force. Parce que les hommes sont faibles et Je veux les aider dans le temps qui arrive pour qu'ils résistent à tous les défis, pour qu'ils tiennent bon même dans la lutte contre la foi qui arrive et résistent jusqu'à la fin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Durée de vie brève ou longue

B.D. 7538 from 4. mars 1960, taken from Book No. 79

Ce n'est pas un temps long qui vous est attribué pour la vie terrestre, en comparaison du temps infiniment long de votre développement précédent que vous-mêmes n'êtes pas en mesure d'estimer dans sa durée. Et votre vie terrestre peut être abrégée de sorte que vous soyez rappelés prématurément dans l'Éternité. Et pour cela vous devez penser avec toute la ferveur possible à votre âme, vous devez lui faire arriver ce qui est possible, vous devez lui donner de la nourriture pour qu'elle ne doive pas languir, lorsque son « existence » sur la Terre est seulement brève. Vous devez la pourvoir toujours abondamment avec nourriture et boisson et jamais compter sur une vie terrestre très longue, parce que vous ne savez ni le jour ni l'heure de votre fin corporelle. Mais votre âme peut aussi mûrir dans un temps très bref, lorsque votre volonté est bonne et l'aide au mûrissement. Aucun homme ne peut établir la durée de sa vie ou bien la connaître, et vraiment ce savoir devrait vous pousser à une fervente activité de l'âme, l’homme devrait mener le chemin de sa vie de sorte qu’il puisse considérer chaque jour comme le dernier, sans devoir craindre pour le bien de son âme. Et dans le temps de la fin beaucoup d'hommes finiront leur vie, parce qu'aura lieu une grande sélection et beaucoup d'hommes seront rappelés prématurément pour le bien de leur âme, parce que sur la Terre Je leur donne l'occasion de travailler sur leur âme et ils ne doivent de toute façon pas tomber victime de la rage impitoyable de l'adversaire de Dieu qui les tire seulement toujours plus en bas dans l'abîme si ces âmes n’en ont pas été déjà arrachées. Vraiment les hommes qui ne tendent pas au spirituel ne pensent pas à une mort précoce, et vivent leur vie de manière irresponsable, sans cependant pouvoir être appelés mauvais. Dieu a Compassion d'eux et Il veut les aider à un développement ultérieur dans l'au-delà, chose qui se fera avec beaucoup de difficulté, mais ne sera pas impossible, alors que sur la Terre le sort de l'âme peut être facilement une chute dans l'abîme pour ceux qui traversent la vie sans conscience de responsabilité. Il vous est offert assez d’occasions dans lesquelles vous pouvez mûrir dans la vie terrestre, mais si vous ne les utilisez pas, alors vous ne considérez pas à juste titre en tant qu’homme la vie qui vous a été donnée seulement dans le but du mûrissement de votre âme. Et c’est alors sans importance si vous vivez sur la Terre pour une période longue ou seulement courte, si vous n'utilisez pas la Grâce de l'incorporation comme homme et n'aidez pas votre âme pour le dernier mûrissement. Mais même lorsque vous atteignez un âge avancé, la vie terrestre est à considérer comme brève comparée au temps de votre développement précédent. De toute façon il suffit d’une durée terrestre brève, pour accomplir votre but sur la Terre. Et ainsi votre mûrissement ne dépend pas de la durée de votre existence terrestre, mais uniquement de votre volonté d'évaluer cette existence selon le but. Et toujours de nouveau il vous est montré la voie juste par la Parole de Dieu, pour arriver au perfectionnement de votre âme. Toujours de nouveau vous sont mis devant les yeux les Commandements divins de l'Amour, et uniquement leur accomplissement est le but et l’objectif de l'existence en tant qu’homme. Et vous pouvez toujours vous exercer dans l'amour et pour combien votre vie soit brève, votre âme en tirera avantage, si vous menez votre chemin de vie dans l'amour. Mais si vous n'observez pas ces deux Commandements, alors votre vie sera une course à vide et votre responsabilité sera d’autant plus grande que plus longue durera votre vie terrestre, et alors vous pouvez être seulement reconnaissant si votre vie est abrégée car il vous reste encore la possibilité d'un développement ultérieur dans le Règne de l'au-delà, pour que vous n’alliez pas complètement vous perdre à la fin des jours, lorsque chacun sera jugé selon ses œuvres.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Source de Vie

B.D. 7539 from 5. mars 1960, taken from Book No. 79

Restez près de la Source de la Vie, de la Source que J’ai ouverte pour vous, d’où jaillit l'Eau vivante dont vous avez besoin pour pérégriner sur cette Terre. Ne passez pas au-delà de la Source sur votre chemin terrestre, où vous pouvez puiser et accueillir toujours de nouveau la Force pour continuer à pérégriner parce qu'elle mène abruptement vers le Haut et demande de la Force. Et donc vous devez toujours de nouveau vous revigorer et vous rafraichir, vous devez vous arrêter à la Source et boire l'Eau de la Vie, pour que l'âme soit fortifiée et puisse maintenant continuer son renforcement. Je vous ouvre toujours de nouveau une source de Vie à vous les hommes, parce que Je sais que vous avez besoin de Force, Je sais que vous êtes accablés et souvent fatigués et que vous ne pouvez pas continuer sur la voie, parce qu'elle mène en haut et que vous êtes trop faibles pour poursuivre la remontée. Je sais aussi où elle passe et pour cela Je laisse jaillir l'Eau de la Vie vraiment là, pour que vous soyez menés à la Source et que vous puissiez vous y installer pour vous renforcer de nouveau. Je vous guide Ma Parole pour que vous puissiez marcher partout. Elle vous est offerte par des messagers et vous devez seulement ouvrir vos cœurs ; vous devez seulement vous baisser et puiser à la Source. Parce que Ma Parole provient de Moi-Même et elle vous est offerte directement ou indirectement par Mes domestiques. Saisissez-la, vous serez revigorés et fortifiés par Moi-Même, vous serez pourvus avec Ma Force par Moi-Même, Je vous enlève votre misère et Je vous pourvois avec la Nourriture spirituelle. Je vous pourvois avec la Force et Je vous aide à mener au bout votre pérégrination. J'offre à votre âme le Pain du Ciel, Je la nourris avec Ma Parole. Vous pouvez recevoir Ma Parole pure et non falsifiée, elle est bénie avec Ma Force, elle agira sur votre âme comme une gorgée d'Eau fraiche, comme un Pain délicieux dont elle peut tirer toute la Force qui lui est nécessaire, tant qu’elle demeure sur la Terre. Et ainsi comme l’Eau pure et fraîche jaillit de la Source, ainsi vous arrive avec Ma Parole le patrimoine spirituel pur et non déformé qui cache en lui encore toute la Force curative qui touche l'âme en la revigorant et en la fortifiant, qui la rend capable de continuer avec succès la remontée qui mène au but le plus magnifique, au retour à Moi dans la Maison du Père que l'âme a une fois abandonnée librement. Elle s’est précipitée et maintenant elle doit tendre de nouveau vers le Haut, sa chute dans l'abîme l'a éloignée beaucoup de Moi, donc elle doit parcourir justement une voie aussi longue pour arriver de nouveau à Moi. Et cette voie demande de la Force et de la persévérance, l'âme doit toujours de nouveau être pourvue avec une nouvelle Force, elle doit toujours de nouveau chercher la Source de la Vie, là où lui est donné tout ce qui lui est nécessaire pour la remontée. L'âme doit toujours de nouveau entendre Ma Parole, elle doit boire l'Eau de la Vie, parce que Moi-même Je lui ai ouvert cette Source de Vie, parce que Moi-même Je guide à vous les hommes Ma Parole d'en haut et maintenant vous pouvez toujours entendre cette Parole dès que vous la désirez. Installez-vous près de la Source, accueillez avec un cœur reconnaissant envers Moi ce que vous offre Mon Amour, puisez aussi pour d’autres l'Eau de la Vie et présentez-la leur s'ils ne peuvent pas s’installer à la Source comme vous. Alors pourvoyez-les, vous qui voulez Me servir, afin qu'ils puissent boire ; alors vous portez au-delà Ma Parole même là où le terrain est aride, où la Source est éloignée. Apportez-leur seulement Ma Parole, l'Eau de la Vie, aussi claire et pure, comme vous-même l'avez reçue de Moi, protégez-la de toute pollution et priez-Moi pour que Je veuille bénir la Parole avec Ma Force lorsque vous la portez au-delà à des âmes sans défense et qui sont dans le besoin, qui sont déjà accablées depuis longtemps et ne peuvent plus s'élever. Rafraichissez-les et revigorez-les, et elles recevront de nouveau la Force pour continuer leur chemin. Elles aussi sentiront la Force de Ma Parole et elles s’efforceront d'aller elles aussi à la Source pour recevoir pour elles la fortification, la Nourriture et la Boisson dont vous avez tous besoin pour guérir, pour parcourir la remontée vers le Haut qui vous est demandée à tous pour la réalisation du but. Parce qu'aucun homme n’en a tout seul la Force, chacun a besoin pour sa pérégrination sur la Terre d’un apport de Force, chaque âme a besoin de Nourriture et de Boisson, chaque âme a besoin d'une Nourriture qui lui donne la Force de terminer avec succès sa vie terrestre. Et cette Nourriture se trouve chez Moi, Ma Parole lui offre cette Nourriture que J'ai bénie avec Ma Force.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Préoccupation de Dieu pour l'homme

B.D. 7540 from 6. mars 1960, taken from Book No. 79

Cherchez d'abord le Règne de Dieu, parce que cela est la tâche de votre vie, de trouver le contact avec Moi et Mon Règne, pour que ce Règne puisse un jour vous accueillir de nouveau lorsque vous laisserez la Terre. Cela est votre unique tâche, parce que tout le reste se règle tout seul, si seulement vous vous efforcez de bien vous acquitter de cette tâche. Vous avez été mis dans ce monde terrestre pour y chercher le Règne spirituel. Mais il vous a été donné une merveilleuse promesse que vous pouvez faire face à ce monde terrestre lorsque justement vous vous acquittez de cette liaison en cherchant d'abord le Règne de Dieu. Il vous a également été promis par Moi une récompense qui toute seule devrait déjà vous stimuler à accomplir en vous Ma demande, parce que la lutte pour l'existence, la préoccupation pour votre vie terrestre, vous est épargnée à cause de Ma Promesse. Vous avez besoin de vous préoccuper seulement du salut de votre âme, et Je Me charge de la préoccupation pour votre bien-être physique et tout sera réglé par Moi, parce qu'autrement cela vous coutera de grands efforts si vous devez tout dérouler tous seuls. Je Me charge des préoccupations que la vie terrestre vous demande dès que vous vous acquittez de la liaison avec Moi : chercher d’abord Mon Règne avec Sa Justice, c'est-à-dire donnez-vous à Moi sans réserve. Alors vous M’avez reconnu comme Dieu et Créateur, comme votre Père d'Éternité, parce que vous devez savoir que seulement en Moi il existe une pleine Justice, une vie correspondant à la maturité de votre âme, et vous devez donc Me chercher Moi et Mon Royaume qui sera maintenant ouvert pour vous qui vous donnez à Moi avec une pleine confiance dans Ma Justice. Vous devez seulement vivre à juste titre en vue de vous conquérir Mon Royaume. Vous devez chercher l’union intérieure avec Moi. Mais Je ne suis pas à chercher dans le monde, parce que Mon Royaume n'est pas de ce monde. Et donc vous devez orienter vos pensées vers le ciel – hors du monde et de ses stimulations. Vous devez penser à Mon Royaume, à votre vraie Patrie que vous avez abandonnée dans le passé, et vers laquelle vous devez de nouveau revenir. Vous ne le regretterez pas si vous suivez Mon Conseil de chercher ce Royaume ; parce qu'en même temps vous perdrez toutes vos préoccupations et vos besoins terrestres, parce que Je vous pourvois et Mon soin est tourné seulement vers vous dans tous vos besoins et affaires. Je vous pourvois du point de vue terrestre, comme un père pour ses fils. Je vous donnerai ce qui vous est nécessaire matériellement, Je vous pourvoirai aussi avec des biens spirituels en surabondance. Parce que dès que vous tournez vos regards vers Moi et vers Mon Royaume, de ce Royaume il vous arrive des Dons de Grâce, et la liaison avec Moi deviendra toujours plus forte, la vie terrestre ne vous pèsera plus. Vous aurez ce dont vous avez besoin, dans le corps et dans l'esprit, parce que maintenant vous avez échappé au danger de succomber au monde et à ses demandes, d’y tomber entièrement. Et avec cela vous avez échappé aussi au seigneur du monde qui a perdu sa domination sur vous, parce que vous vous êtes tournés en pleine conscience vers Mon Royaume qui maintenant deviendra une part de vous. Cherchez d'abord Mon Royaume, tout le reste vous sera donné en surplus. Cette Promesse doit vous stimuler à chercher la liaison avec Moi et Mon Royaume, parce que souvent il y a encore des préoccupations terrestres qui vous retiennent, que vous considérez comme plus importantes que la préoccupation pour votre âme. Mais Je vous promets une aide sûre, ou Je prends toutes vos préoccupations sur Moi – étant supposé que vous Me cherchiez d'abord Moi et Mon Royaume.

Et pour cela vous pouvez passer à travers votre vie terrestre totalement sans préoccupation, si vous voulez seulement toujours vous rappeler de cette Promesse. Mais seulement peu d'hommes prennent ces Paroles au sérieux, mais ceux-ci sont libres de tout poids terrestre, parce que Moi-même Je prends soin d'eux. Et Je prendrai soin avec Amour de chaque homme qui cherche toujours seulement à Me conquérir Moi et Mon Royaume. Et celui-ci arrivera au but. Il Me trouvera et il s’unira avec Moi. Il ne vivra pas inutilement sa vie terrestre, il sera accueilli dans Mon Royaume et sera bienheureux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'homme décide tout seul de son sort

B.D. 7541 from 7. mars 1960, taken from Book No. 79

À vous il reviendra comme lieu de séjour le Règne que vous désirez. Votre enveloppe sera l'Esprit ou bien la matière, selon votre volonté, et celle-ci est libre. Vous vous êtes vous-mêmes créé le sort qui attend votre âme après la décadence du corps selon que votre volonté qui était pour l'Esprit ou bien pour la matière. Comprenez que vous-mêmes êtes l'auteur de ce qui vous attend après votre mort. Parce que vous recevrez ce que vous voulez : un séjour dans la matière dure ou bien dans le Règne spirituel, le sort que vous-mêmes avez choisi pendant votre vie terrestre vous attend. Et ce sont des sorts très différents, ils ont pour nom béatitude ou bien tourment, et seulement celui qui tend vers le Règne spirituel dans la vie terrestre, pourra se réjouir d'un bel état et sera bienheureux. Tandis que la matière dure deviendra de nouveau l'enveloppe du spirituel de celui qui tendait seulement à la matière sur la Terre et qui se trouve dans un état de misère et de tourments, mais par sa propre faute. Vous les hommes vous vivez sur la Terre dans un but de spiritualisation du « je » de votre âme, qui n'est plus loin de sa perfection. Mais vous-mêmes devez dérouler cette spiritualisation dans la libre volonté, et donc vous ne pouvez pas être entravé, lorsque vous vous tournez de nouveau davantage vers la matière et votre « Je » se durcit de nouveau lentement, lorsque votre âme retombe dans l'abîme, dont elle était déjà remontée bien qu’elle doive encore seulement s'affirmer en tant qu’homme. Elle a certes la possibilité de se spiritualiser totalement dans le bref temps de la vie terrestre, parce qu'il lui est prêté assistance de toute façon. Mais elle est aussi exposée aux tentations à travers le monde, elle est continuellement séduite par la matière et cherche à la posséder ;elle peut donc dans la libre volonté faire passer le monde matériel devant le monde spirituel, et alors elle parcourt inévitablement la voie du retour vers l'abîme, alors sa perfection est mise en doute, à moins qu'elle se reprenne encore avant la mort de son corps et tende vers le Règne spirituel avec une forte volonté, ce qui lui est aussi possible, parce que cette volonté est respectée et est soutenue à tout instant. C’est pourquoi le monde matériel est un grand danger pour les hommes dont la volonté est faible. Parce que la volonté décide de l'état spirituel de l'âme, et celui-ci peut se développer de manière régressive très facilement. Et alors la matière devient le séjour de l'âme, lorsque le corps déchoit dans la mort. Si toutefois l'homme cherche à conquérir le Règne spirituel, il se bouge mentalement davantage dans celui-ci que dans le règne terrestre, s'il cherche le lien avec Dieu, il n'a alors pas à craindre de tomber dans la matière, et son sort dans l'au-delà sera en conséquence. Il se trouve dans le Règne spirituel, auquel il tendait sur la Terre, et seulement le degré de maturité de l'âme décide du degré de Lumière et de béatitude, que le Règne spirituel lui offre, mais il est dans le Règne spirituel, l'âme a pu se détacher totalement de la forme matérielle, de nouveau il a atteint son état d’Ur, où il pouvait créer et agir dans une totale liberté dans la Lumière et dans la Force. Et il a atteint son but sur la Terre et il n'a maintenant plus besoin de traverser le monde matériel, qui est cependant le sort de l'âme qui désirait seulement la matière sur la Terre. C’est le dernier temps de Grâce, c’est le temps avant la fin, où à tous les hommes il est prêté encore une Aide inhabituelle, pour qu'il puisse exécuter sa spiritualisation définitive sur la Terre. Des événements inhabituels l’aident inhabituellement, là où les hommes eux-mêmes sont devenus irresponsables et indifférents. Moi-même Je viens en Aide à toutes les âmes, parce que Je les aime et voudrait leur épargner le terrible sort d'une nouvelle relégation. Mais tous les hommes ont une libre volonté, et celle-ci décide du sort de l'âme dans l'Éternité, dans le temps après la mort du corps, qui maintenant peut être outre mesure merveilleux, mais aussi atroce selon cette volonté et selon le chemin de vie que l'homme a mené sur la Terre. Celui qui tend au Règne spirituel, y entrera aussi ; celui qui désire la matière, devra de nouveau la prendre comme enveloppe, parce qu'à ces âmes le Règne de l'au-delà sera fermé, dès que sera venu le dernier jour sur cette Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Parole de Dieu annonce Sa Volonté

B.D. 7542 from 8. mars 1960, taken from Book No. 79

Toutes les pensées, la volonté et les actes qui coïncident avec la Volonté de Dieu sont utiles à l’âme. Or la Volonté de Dieu Est l'Amour. Et ainsi les pensées, la volonté et les actes d'un homme doivent toujours se bouger dans la Volonté de Dieu si le principe de l'amour prédomine, si l'amour détermine toutes les pensées, la volonté et les actes. Aux hommes il ne peut pas leur être prêché assez souvent la divine Doctrine de l'amour qui vous présente sans équivoque la Volonté de Dieu et que donc chaque homme doit connaître s’il veut devenir bienheureux. Et parce que les hommes sont négligents, parce que parmi eux l'amour est refroidi, parce qu'ils sont indifférents face à la divine Doctrine de l'amour, Dieu laisse résonner Sa Parole d'en haut. C’est un processus qui a de nouveau pour motif la transmission de la Doctrine de l'amour, Il guide donc de nouveau aux hommes cette Doctrine, pour qu'ils reconnaissent son importance et veuillent s’en occuper mentalement. Sa Parole qui enseigne de nouveau l’amour pour Dieu et pour le prochain résonne d'en haut pour allumer dans les hommes l’étincelle de l'amour qui git voilée et est en danger d'être étouffée. Parce que l'amour est refroidi parmi les hommes et ils ne savent pas ce que signifie un bas état spirituel, donc Dieu voudrait encore sauver les hommes avant que vienne la fin. Dieu Lui-Même parle aux hommes et leur donne de nouveau les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Il leur donne de nouveau le même Évangile qu'Il a prêché lorsqu’Il marchait sur la Terre. Parce qu'Il veut que les hommes vivent de nouveau dans l'amour, parce que seulement alors ils peuvent devenir bienheureux, lorsqu’ils changent leur être qui connaît seulement l'amour propre et donc l'homme est loin de Dieu. Dieu veut que les hommes cherchent la liaison avec Lui, ce qui est seulement possible par l'amour ou bien par une intime prière qu’enverra surement en haut seulement un homme rempli d'amour. L'amour est la première chose et donc il doit toujours de nouveau être prêché aux hommes qui marchent sans amour et sont malheureux. Seulement si l’amour détermine les pensées, la volonté et les actes de l'homme, il vit selon la Volonté de Dieu. Et Dieu annonce cette Volonté aux hommes à travers Sa Parole. Il indiquera aux hommes toujours seulement qu'ils doivent s'acquitter de Ses Commandements de l'amour, parce qu'alors leurs pensées, leur volonté et leurs actes coïncident avec la Volonté de Dieu. Mais la divine Doctrine de l'amour ne peut pas être exclue, elle est la chose la plus importante, parce qu'elle donne aux hommes la ligne de conduite pour leur chemin de vie, parce qu'elle révèle en toute clarté la Volonté de Dieu, qui sera toujours seulement l'amour pour Dieu et pour le prochain, parce qu'alors l'homme se change de nouveau dans la perfection d'autrefois, parce qu'alors il assume de nouveau son être primordial qui était amour. Et Dieu laissera toujours de nouveau résonner Sa Parole d'en haut, parce qu’on ne s’occupe plus de ce qui est enseigné sur la Terre, bien que cela soit la divine Doctrine de l'amour, mais aux annonceurs sur la Terre il manque la Force, s'ils ne sont pas en intime contact avec Celui Qui est Lui-même la Parole de l'Éternité. Et donc Dieu Lui-Même parle aux hommes et guide Sa Parole directement sur la Terre, parce que la misère sur la Terre est grande, parce que l'amour s’est refroidi et parce que seulement à travers l'amour l'homme peut être sauvé. Et ainsi de nouveau il est toujours instruit et il est toujours de nouveau donné les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain dont il doit seulement s'acquitter, pour se conquérir la Vie éternelle. Mais sans amour il est perdu pour des temps éternels, sans amour il vit inutilement sa vie terrestre, sans amour l'âme ne peut pas mûrir, sans amour il reste aux mains de l'adversaire de Dieu, parce que lui-même est dépourvu de n'importe quel amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Paroles de réconfort

B.D. 7543 from 9. mars 1960, taken from Book No. 79

Je veux vous guider à travers toute misère si seulement vous vous confiez à Moi, si vous vous en remettez à Ma Volonté, si vous ne M'opposez aucune résistance au moyen de votre propre vouloir et par des actions erronées. Je veux vous mettre dans le cœur ce que vous devez faire et ne pas faire, et vous pouvez toujours croire que cela correspond à Ma Volonté, et vous pouvez toujours agir sans hésitation lorsque vous y êtes poussés de l'intérieur. Il y aura toujours des moments où vous perdrez apparemment la paix intérieure, mais où aussi vous la retrouverez, parce que même cela fait partie du mûrissement spirituel de votre âme qui, lorsqu’elle est dans le besoin, se tourne vers Moi pour de l'Aide et cherche toujours de nouveau avec confiance le lien avec Moi pour qu'elle ne devienne pas indifférente dans son travail d'âme. Et cela sera un réconfort pour vous, parce que Je connais tous vos besoins, et lorsque le temps sera venu J’y mettrai un terme. Vous ne devez pas être découragé lorsque vous vous êtes remis à Moi et à Ma Conduite ; vous pouvez être certain que Je vous guide bien et que chaque chemin est tracé pour vous par Moi-Même, et donc vous pouvez le parcourir et il mènera toujours au but. Mais la vie ne peut pas se passer sans lutte et sans souffrance, autrement vous n'obtiendrez aucun progrès spirituel, bien que cela soit votre raison de vivre sur la Terre. Mais Je Serai toujours votre Protection et votre Bouclier, Je ferai toujours attention à ce que vous ne vous écrouliez pas sous la croix que Je charge sur vous pour votre bien. Elle ne sera pas plus lourde que ce que vous pouvez porter, et de nouveau elle vous sera enlevée lorsqu’elle aura accompli son but : lorsqu’elle aura apporté à votre âme un degré de maturité qui augmentera sa béatitude lorsqu’un jour le corps aura été déposé et que vous serez entré dans le Royaume spirituel. La croix de nouveau vous sera enlevée, dès qu'elle aura atteint son but, parce que Je ne vous laisse pas souffrir plus longtemps qu'il est nécessaire, et Moi Je vous aide même à la porter, lorsque temporairement elle vous semble trop lourde. Vous pouvez vraiment passer tranquillement à travers votre vie terrestre, et elle sera supportable, vous la parcourrez avec Mon Aide, parce que vous M'avez concédé le droit de marcher auprès de vous dès que vous M'avez choisi comme votre Guide. Et cela est toujours la garantie que vous ne parcourez aucune voie erronée, parce que Je l'empêche, parce que Je vous aime et que vous vous êtes tourné vers Moi au moyen de votre volonté. Et ce qui vous presse, sacrifiez-le-Moi, et ce sera une bénédiction pour vous. Mais ne vous laissez pas écraser par les petits malaises qui se présenteront toujours de nouveau à vous, mais qui ne dureront pas. Établissez toujours seulement de nouveau l'intime lien avec Moi, parce que c’est le but et l’objectif de toutes les misères terrestres, et vite vous expérimenterez aussi un changement, vous marcherez de nouveau bienheureux et contents à travers la vie, vous serez libérés de votre poids et vous apprendrez toujours davantage à M’aimer comme votre Père qui vous protège et vous guide à travers toutes les misères.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Suivre Jésus Christ

B.D. 7544 from 10. mars 1960, taken from Book No. 79

De nouveau vous êtes toujours exhortés à suivre le Christ, toujours de nouveau il vous est mis devant les yeux la souffrance et la mort de Jésus sur la Croix, pour que vous-mêmes preniez la voie vers la Croix et avec cela aussi la succession de Jésus, dès que vous avez bien reconnu Son Œuvre de Libération seulement comme une Œuvre de Miséricorde, comme ne l'a accomplie aucun homme ni avant ni après Jésus sur la Terre. Et si vous reconnaissez Jésus Christ comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, alors vous porterez aussi vos péchés sous Sa Croix et vous Le prierez qu'Il veuille avoir versé Son Sang aussi pour vous. Vous Le prierez pour le Pardon de vos péchés et vous serez disposés à prendre la succession de Jésus, c’est-à-dire à aimer et à souffrir sur la Terre. Seulement à travers l'amour et la souffrance vous pouvez être racheté, lorsque vous portez votre souffrance au pied de Jésus Christ, parce que Lui Seul vous en rend capables, autrement vous vous écrouleriez sous la croix qui est chargée sur vous pendant votre marche terrestre. Mais avec Jésus Christ la croix vous deviendra légère, parce qu'Il vous aide à la porter. Mais vous ne savez pas quelle Bénédiction remporte votre âme lorsqu’elle prend sa croix sur elle et suit Jésus, vous ne savez pas combien plus rapidement elle mûrit lorsqu’elle porte résignée ce qui est chargé sur elle comme souffrance et si elle tourne son regard vers la Croix du Sauveur et Rédempteur Qui est mort pour elle pour lui rendre possible de devenir libre de sa faute. Et elle trouvera le Pardon, parce que Jésus Christ a racheté du péché et de la mort tous les hommes qui veulent devenir libre de leur adversaire, de l'ennemi de leur âme. Vous devez parcourir la voie à la suite de Jésus. De cela fait aussi partie une mesure de souffrance, que vous devez être de bonne volonté de porter et que vous a chargé l'Amour de Jésus Lui-Même, pour que vous vous approchiez toujours davantage de Lui, pour que vous L'invoquez lorsque cela vous semble trop difficile. Mais vous devez chercher à la porter, parce qu'alors vous suivez Celui Qui vous a précédé sur la voie vers la Croix. À travers Sa Croix il a ouvert la voie à l'éternelle Béatitude, et si maintenant vous Le suivez sur cette voie, alors vous atteindrez aussi les Portes à travers lesquelles vous pouvez entrer dans le Règne de la Lumière. Prendre la succession de Jésus signifiera toujours la souffrance qui devient pour vous supportable seulement à travers l’amour, parce que l'amour est une Force et ensuite vous supporterez la croix qui est chargée sur vous. C’est l'infini Amour de l'Homme Jésus qui Lui a donné la Force de parcourir la voie vers la Croix jusqu'à la fin et l'amour sera aussi pour vous une Source de Force qui vous rend facile la voie de la souffrance, qui fait de vous un victorieux. Mais sans amour et sans souffrance l'âme ne pourra pas mûrir, sans amour et sans souffrance elle se tient loin de la voie vers la Croix. Donc prenez votre croix sans murmurer et portez-la jusqu'à la fin et elle deviendra toujours plus légère, parce que le divin Porteur de la Croix Jésus Christ marche auprès de vous et il vous allégera votre poids, Il vous soutiendra et il vous fortifiera, parce que vous êtes disposé à Le suivre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Œuvre d'Amour et de Miséricorde de Jésus

B.D. 7545 from 11. mars 1960, taken from Book No. 79

Vous devez toujours regarder vers la Croix, vous devez toujours penser au Sauveur Jésus Christ qui est mort pour vous sur la Croix, vous devez toujours chercher à vous imaginer Ses amères douleurs et souffrances qu'Il a porté pour vos péchés, pour que soit éteinte votre faute du péché et que vous puissiez entrer déchargés de nouveau dans le Règne spirituel, dans le Règne de la Lumière, dont Jésus Christ, le divin Rédempteur, vous a ouvert les Portes. Il a souffert pour tous vos péchés, pour votre péché Il est mort sur la Croix. Lui Qui était sans péché est mort sur la Croix. Lui Qui était sans péché, a pris sur Lui votre faute du péché et pour vous il a parcouru la voie vers la Croix. Et il l'a fait par Son très grand Amour pour vous les hommes qu'Il savait dans la plus grande misère spirituelle, qu'Il voulait libérer des chaînes de l'adversaire qui vous a tenu prisonnier pendant une Éternité. C’était un Acte d'Amour et de Miséricorde, comme il en a été accompli seulement une unique fois par un Homme qui n’était pas fait autrement que vous, qui cachait seulement dans Son Cœur tant d'Amour qu’Il voulait Se sacrifier Lui-Même pour son prochain qui souffrait. Et c’est cet Amour qui lui a donné la Force pour Son Œuvre de Libération, C’est cet Amour qui a poussé Sa Volonté à Le rendre capable de supporter de si incommensurables souffrances et douleurs et de parcourir la voie vers la Croix jusqu'à la fin, jusqu'à Son Élévation sur la Croix, jusqu'à Sa mort atroce. Mais c’était l'Amour de Dieu, c’était Dieu Lui-Même qui s'est donné en Sacrifice sur la Croix, c’était l'Éternel Amour qui a souffert et est mort pour l'humanité. Et cet Amour avait besoin d'une Enveloppe humaine qui supporte des souffrances et des douleurs, une Enveloppe dans laquelle Se déroulait la plus grande Œuvre de Miséricorde que l’humanité n’a jamais vécue. On ne peut pas penser assez souvent à ce Sacrifice de la Croix, parce qu'il était unique et il était de toute façon pour l'humanité entière, pour les hommes du passé, du présent et du futur. Les hommes doivent toujours de nouveau savoir que l'Œuvre de Libération a été accomplie pour tous; ils doivent toujours de nouveau sentir qu’eux-mêmes font aussi partie des rachetés si leur volonté est disposée à accepter les Grâces de l'Œuvre de Libération. Les hommes doivent toujours de nouveau penser au divin Rédempteur, ils doivent tourner leurs regards vers Celui Qui est mort sur la Croix pour l'humanité, ils doivent s'imaginer leur propre impiété, et savoir que pour ces péchés le divin Rédempteur Est mort, sous réserve qu’ils Lui soient apportés sous Sa Croix, que l'homme donc veuille en devenir libre et demande à Jésus Christ Pardon de sa faute. L'homme doit prendre consciemment position envers Lui et Son Œuvre de Libération. Et donc il doit toujours et toujours de nouveau penser qu'il serait perdu sans Lui, sans le divin Rédempteur Jésus Christ. Lui Seul Est son Sauveur de la misère la plus profonde, Lui Seul lui pardonne sa faute, Lui Seul le guide dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude lorsqu’il lui a transmis sa faute et l’a prié pour sa Libération. Et donc la vie d'aucun homme n’est sans espoir, pour combien il puisse avoir péché. Jésus a pris chaque faute sur Lui et Il l'a éteinte sur la Croix par son très grand Amour. Et vous devez reconnaître cet Un, vous devez savoir et croire que Jésus Était Fils de Dieu, qu'Il Était un Homme qui cachait en Lui une Âme de la Lumière, qu’Il Était si plein d'Amour qu’Il pouvait cacher en Lui l'Éternel Amour Même et que cet « Éternel Amour » est passé sur la Terre pour souffrir et mourir pour les hommes, pour les racheter. Et si vous croyez et reconnaissez Dieu Lui-Même en Jésus, vous deviendrez aussi libres de toute faute, vous pourrez entrer dans la Vie éternelle, comme Il vous l’a promis.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La compréhension pour la Venue en tant qu’Homme de Dieu

B.D. 7546 from 12. mars 1960, taken from Book No. 79

Vous devez faire part de chaque enseignement qui vous arrive d'en haut sur le problème de Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus, parce que cela contribue à donner une Lumière à l'homme qui le désire. Ce problème a été beaucoup contesté et même si les hommes veulent laisser valoir l'Existence de l'Homme Jésus, ils ne sont de toute façon pas informés sur Sa vraie Mission et ils ne peuvent pas comprendre que Moi-même sois descendu sur la Terre dans l'Homme Jésus. Or il est de la plus grande importance de Me reconnaître Moi-Même en Lui, parce que de cela dépend la Libération de chaque homme. Les êtres qui autrefois se sont détachés de Moi dans l'arrogance, qui ne voulaient pas Me reconnaître comme leur Seigneur sont tombés profondément, ils doivent prendre absolument la voie du retour et pour cela il faut qu’ils Me reconnaissent comme leur Dieu et Créateur, comme leur Père de l'Éternité. Pour ce grand péché de la chute d’autrefois de Moi Je suis mort sur la Croix dans l'Homme Jésus, J’ai donc éteint le grand péché à travers Mes souffrances et Ma mort. Mais pour cela il vous faut maintenant le retour définitif à Moi selon la volonté, ce qui demande aussi la reconnaissance de Moi-Même, une reconnaissance de l'Homme Jésus comme Fils de Dieu, dans lequel s'est incorporée l'Éternelle Divinité Même de sorte que Jésus Christ doive Être reconnu comme Dieu et les hommes doivent se tourner vers Lui pour montrer avec cela leur reconnaissance de Moi-Même. Il est difficile de rendre à l'homme compréhensible ce problème, mais dès qu'il sait le but de tous les hommes sur la Terre, que l'âme doit se spiritualiser pour assumer de nouveau l'être primordial, alors il est aussi possible de comprendre que l'Homme Jésus s’était spiritualisé Lui-Même, parce que Moi en tant que l'Éternel Amour Je ne pouvais prendre demeure que dans un Être qui correspondait totalement au Mien, de sorte que nous n’étions plus Deux, mais un Seul et donc Moi-même J’ai accompli l'Œuvre de Libération qui s’est terminée avec la mort la plus douloureuse sur la Croix. Je Suis un Esprit qui remplit l'Univers entier, Je ne suis pas une personne avec une forme limitée comme vous vous l'imaginez, mais Je pouvais prendre une forme comme demeure, Je pouvais irradier totalement cette forme avec Mon Esprit et alors Je devais Être aussi Moi-même cette forme. Seulement la forme extérieure était un Homme, mais ce qui Était dans cette enveloppe extérieure Était l’Esprit divin, c’Étais Moi-même de l'Éternité. Cet Enseignement doit toujours de nouveau être porté aux hommes, parce que Je cherche toujours de nouveau à guider la Vérité aux hommes à travers Ma Parole, à leur donner la pleine compréhension pour le plus grand Mystère, pour Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus, pour qu'ils apprennent à reconnaître pourquoi Jésus Christ doit Être reconnu, parce que vous devez L'invoquer car alors vous invoquez toujours seulement Moi-Même. Tant qu’à vous les hommes il manque cette compréhension, vous êtes aussi avec une certaine indifférence face à Jésus Christ, parce que vous observez toujours seulement l'Œuvre de l'Homme Jésus, mais vous ne trouvez aucune liaison spirituelle qui soit à la base de Sa Mission sur la Terre. Or vous les hommes avez été le motif de cette Œuvre de Libération, vous les hommes vous avez poussé à la Descente de Jésus, votre péché primordial était le motif de base pour Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus, parce que seulement Moi-même pouvais éteindre cette faute primordiale, parce qu'elle était trop grande pour que vous-mêmes ayez pu la remettre, même si cela avait été votre volonté. Et donc Je devais Me servir d'une Enveloppe humaine, une Enveloppe qui pouvait souffrir et mourir vraiment comme chaque autre homme, qui cependant grâce à l'Esprit de Dieu qu’Elle cachait en elle était capable de supporter une souffrance inhabituelle, au travers de laquelle tout autre homme serait mort prématurément. Donc Moi-même ai assumé une telle Enveloppe et suis devenu « Homme ». Mais l'Homme Qui Me servait comme Enveloppe, était en même temps « Dieu », parce que seulement l'enveloppe extérieure était matière, mais ce que cachait cette Enveloppe Était Esprit dans toute la Plénitude, parce que Mon Esprit irradiait tout en Lui, Son Corps et Son Âme, parce que l'Homme Jésus Lui-Même était préparé de sorte que Je pouvais prendre demeure en Lui. Malgré cela Il est mort en tant qu’Homme sur la Croix, Ila porté une incommensurable souffrance, dont Je Me suis contenté comme Sacrifice d'Expiation pour l'humanité entière, pour tous les hommes du passé, du présent et du futur. Et lorsque l'homme veut que lui devienne compréhensible ce problème, alors il lui sera donné la compréhension pour cela. Malgré cela il doit y avoir des messagers qui accueillent Ma pure Parole et qui la guident au-delà, et chacun qui est de bonne volonté, en sera touché intérieurement, lorsqu’il lui est donné pour cela l'éclaircissement sur le fait de savoir dans quelle mesure Jésus Était Dieu et que Moi en tant que votre Dieu et Père suis venu en tant qu’Homme. Le degré de la compréhension dépend du degré d'amour qui comble le cœur d'un homme. L'amour lui allumera une Lumière qui reconnaîtra la Lumière de l'Éternité Qui est devenue Elle-Même Homme, pour racheter les hommes du péché et de la mort.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dieu Est un Juge bon et miséricordieux

B.D. 7547 from 13. mars 1960, taken from Book No. 79

Toujours de nouveau il vous est indiqué Mon infini Amour et Ma Miséricorde, et donc chaque pécheur doit venir à Moi sans crainte et chercher Mon Pardon pour sa faute du péché. Je suis passé comme Homme sur la Terre, J’ai vécu comme Homme toutes les faiblesses de Mes prochains, J’ai eu compréhension pour celles-ci, parce que Moi-même J'étais Homme. Je regarde avec un très grand Amour tous les hommes qui se trouvent dans la faute, et Ma Miséricorde veut les aider. Mais eux-mêmes doivent venir à Moi et se confier à Moi, et donc ils doivent savoir Mon Amour, pour qu'ils aient confiance en Moi Qui ne les condamne pas, mais veux les aider à se décharger de leurs péchés, parce que le pécheur se trouve encore sous la domination de Mon adversaire, il lui est soumis, et il restera donc dans le péché tant qu’il n'aura pas échappé à Mon adversaire. Mais il en sera libéré seulement lorsqu’il se sera réfugié en Moi pour que Je l'aide. Et il se réfugiera en Moi seulement lorsqu’il M’aura reconnu comme un Juge bon, miséricordieux, sous le Pouvoir duquel il se met. Donc vous ne devez pas parler d'un Dieu de colère, d'un Juge impitoyable, Qui juge sans pitié celui qui est devenu coupable. Mon Amour et Ma Miséricorde ne connaissent pas de limites, et même si vos péchés étaient rouges comme le sang, Je veux vous laver blancs comme la neige, vous pouvez le croire, parce que vous êtes tous Mes créatures, qui sont procédées de Mon Amour et que J’aimerai dans toute l'Éternité. Vous devez seulement reconnaître votre faute, vous-mêmes devez admettre que vous êtes devenus coupables et venir à Moi en admettant cela. Et vous devez demander Pardon de votre faute à Moi en Jésus Christ, parce que Je suis mort pour cette faute sur la Croix et ainsi Je l'ai éteinte. Vous devez toujours vous rappeler que Je Suis un Dieu d'Amour, et pas un Dieu de colère. Que Ma Justice ne peut pas vous récompenser avec la béatitude, elle doit toujours vous pousser à établir vous-mêmes le juste équilibre qui consiste dans le fait que vous reconnaissiez et admettiez votre faute, que vous Me demandiez Pardon pour ne pas tomber sous le coup de Ma Justice qui ne peut pas être exclue malgré Mon très grand Amour, parce que la Justice fait partie de Mon Être parfait. Mais vu que Moi-même J’ai éteint la faute sur la Croix, vous devez seulement vouloir que Je veuille avoir versé Mon Sang aussi pour vous, et alors vous pouvez aussi profiter des Grâces de Mon Œuvre de Libération, vous pouvez compter sur le total Pardon de vos péchés, parce que Mon Amour les a éteints. Je crie à tous les pécheurs : venez à Moi sous Ma Croix et déposez le poids de vos péchés, et vous en serez libérés, parce que Mon Amour et Ma Miséricorde veulent vous préparer un sort bienheureux, parce que Je veux que vous reveniez à Moi dont vous êtes autrefois procédés.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Amour infini et incommensurable de Dieu

B.D. 7548 from 14. mars 1960, taken from Book No. 79

Vous ne devez pas dans l’éternité renoncer à Mon Amour, parce que Mon Être de l'Éternité Est Amour, donc ne peux pas autre chose que porter à votre rencontre l'Amour à vous, Mes créatures, que vous en soyez dignes ou bien non. Et votre chute de Moi ne pouvait pas diminuer Mon Amour, parce que cela est impossible, autrement cela modifierait Mon Être qui Est dans l’éternité extrêmement parfait, donc Il doit aussi rayonner sans limite l’Amour. S'il vous était possible de saisir Mon Amour infini, alors vous répondriez aussi à Mon Amour, parce que vous vous ouvririez au Rayonnement de Mon Amour et vous-mêmes ne pourriez pas faire autrement que vous pousser vers Moi dans l'amour. Mais vu que vous êtes encore imparfaits, vous ne pouvez pas vous imaginer Mon Amour qui comprend tout, comparé avec la mesure humaine, et vous mettez des limites à Mon Amour et donc vous ne vous rendez pas compte de Mon action dans l'Amour, qui est toujours et constamment pour vous et en particulier dans votre temps terrestre, dans lequel vous devez vous affirmer. Que Moi-même Je sois l'Amour, n’est pas compréhensible pour vous les hommes aussi longtemps que vous n’êtes pas changés en amour. Donc vous pourrez comprendre tout seulement lorsque vous serez venus si près de Moi que vous sentiez Mon grand Amour pour vous, et alors vous pouvez être appelés bienheureux bien que vivant encore sur la Terre. Mais Je veux d'abord vous transmettre ce savoir sur Mon Amour, vous devez avoir confiance en Moi, vous ne devez pas voir en Moi un Dieu lointain, mais votre Père Qui assiste Ses fils rempli d'Amour et Qui ne veut pas qu'ils aillent à la ruine. Vous devez savoir que tout ce qui vous concerne selon le destin est déterminé par Mon Amour, parce que Ma Sagesse reconnaît ce qui vous sert et vu que Je veux que vous deveniez bienheureux, J’emploie des moyens qui promettent le succès. Mon Amour pour vous Est très grand, et s'il coïncidait avec Ma Justice, avec Ma Perfection, il vous créerait à tous des Béatitudes illimitées, parce que Je voudrais vous savoir heureux. Mais la Loi de l'Ordre éternel exige pour ces Béatitudes un degré de maturité, un état, que peut créer seulement l’amour. Donc vous-mêmes devez vous changer en amour, avant que Mon Amour puisse vous rendre définitivement heureux. Mais il est pour vous toujours et éternellement, et si vous pouviez vous rendre compte que Je vous embrasse avec un intime Amour malgré votre état de maturité imparfait, vous vous donneriez à Moi sans limites, vous jetteriez un pont sur le grand gouffre qui nous tient séparés tant que vous vous tenez loin de Moi. Cherchez à vous imaginer Mon grand Amour pour vous, cherchez à venir près de Mon Cœur, à réveiller en vous-mêmes l'amour pour Moi et maintenant à Me donner votre cœur, faites le test, et ce sera seulement pour votre mieux, parce qu'alors vous êtes de bonne volonté pour vous unir avec Moi, et cette volonté est déjà bénie et elle vous mènera au but. Pensez toujours que Mon Amour est illimité et qu'il saisit tout ce qui est procédé de Lui. Vous êtes Mes créatures et Je veux faire de vous des fils. Donc Mon Amour vous appartient toujours et éternellement, et un jour il atteindra son but qui est de pouvoir de nouveau vous compénétrer en vous irradiant comme autrefois, ce qui vous rendra inconcevablement heureux, parce que Mon Amour ne connaît pas de limites.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet